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DEL CIELO A LA TIERRA

Giorgio Bongiovanni, llegó al Uruguay por primera vez el día 12 de octubre del año 1990.
Han transcurrido ya 17 años serenos de Obra, desde aquella vivencia inolvidable, de frutos, 
hoy más que palpables, aún para quienes optaron por apartarse del camino, sin muchas 
veces hallar un motivo preciso.
Han transcurrido ya 17 años, desde aquellos tiempos, de reuniones en casas de hermanos. 
Pero hoy –26 de mayo del 2007- a casi tres años de la última etapa de la misión suya en el 
globo, inauguramos la sede de nuestra Asociación, de puertas abiertas para entrar y salir, 
en la avenida 8 de octubre al 4388. Un punto de encuentro para trabajar anunciando el 
retorno del Cristo y denunciando a los asesinos de la Vida. 
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Faltando diez años para conmemorarse el centenario de la primera aparición de la Virgen de 
Fátima en Portugal, la humanidad –gracias a Dios no toda por cierto- parecería mantenerse 
indiferente a todo su maravilloso mensaje profético, que siendo una revelación del pasado, 
resulta cada día más vigente, más actual.
Porque las advertencias divinas a través de la Madre Celeste, hoy como ayer, reflejan su 
inmenso amor, incondicional y preciso. Como precisos son los signos que se están 
manifestando, avalando a las anchas y sin restricciones –dentro de la metodología del Cielo- 
que todas sus revelaciones –conocidas mundialmente, como las apariciones marianas- 
hacen a la vida misma y hacen al hombre mismo. 
Al hombre de hace 90 años, como al hombre de hace dos mil años. Al hombre, en esencia y en 
espíritu. Al mismo hombre que ejerce el poder, desencadena guerra y muerte, y siembra 
diferencias y hambre. Al mismo hombre que la Virgen Madre se ha dispensado de dirigirse 
con su entrañable amor, siendo que éste le ha resultado mayoritariamente adverso e 
inmutable.
Pero también, al mismo hombre que en estos tiempos –de señales y de revelaciones, tiempos 
previos al advenimiento de una nueva era y tiempos de anuncio del retorno del Maestro 
Jesús, con toda su potencia y gloria- sediento de justicia y considerándose un privilegiado, 
por ser un testigo de todos estos acontecimientos, se sabe un llamado a la Luz de la Verdad 
Solar, de la Verdad y de los Valores Crísticos.
Esa parte de la humanidad, que trabaja a favor de la Vida, de la Justicia y en la Luz, y que es 
absolutamente conciente del significado de los signos y de los instrumentos del Cielo, como 
es el caso del estigmatizado Giorgio Bongiovanni, siervo y mensajero de Adonay.
Adonay, que habla a través de él. 
Adonay, que habla a través de sus llagas y de sus frutos.
El mismo Adonay que así como hoy nos hace sentir, formando parte de su Obra, nos recuerda 
que sus manifestaciones se traducen en el lenguaje celeste: estigmas sangrantes desde hace 
más de 17 años y recientemente –el 27 de enero de este año- una nueva aparición de la cruz de 
sangre en la frente y toda su laboriosa acción en favor de la Vida, insistentemente anunciando 
el retorno del Cristo.
Entonces, a tanto esfuerzo, a tanta entrega y a tanto sacrificio se continúan los milagros en las 
imágenes santas, por todo el mundo.
Entonces... las señales hablan por sí mismas, como la Madre Celeste habló por si misma hace 
90 años y como habló el sacrificio del Maestro hace dos mil años. 

Jean Georges Almendras 

LA VIGENCIA DEL AMOR DE LA MADRE CELESTE

DEL CIELO A LA TIERRA

www.unpuntoenelinfinito.com
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¡ES VERDAD! ESTO ES DEBIDO A LA SUPREMA JUSTICIA DEL PADRE ADONAY, MI 

SEŇOR Y VUESTRO CREADOR.

YA HE DICHO, HIJO MIO, QUE LA ESPERANZA DE FATIMA EN MI SAGRADO CORAZON SE 

HA HECHO UNA PEQUEŇA, CASI INVISIBLE, PEQUEŇA LLAMA. !SIN EMBARGO EN 

FATIMA HE PROMETIDO QUE AL FINAL DE LOS TIEMPOS, CON EL GLORIOSO RETORNO 

DE MI HIJO JESUS SOBRE LA TIERRA, MI SAGRADO CORAZON INMACULADO 

TRIUNFARA!

Y ASI SERA. DONDE LOS JUSTOS Y LOS PACIFICOS GOBERNARAN EL REINO QUE 

NUESTRO SEŇOR ADONAY INSTAURARA EN EL MUNDO, SOBRE LA TIERRA.

ANTES DE ESTE SUPREMO EVENTO, ESTARE OBLIGADA A PARTIR DE ESTE MOMENTO, 

A DEJAR LIBRE EL BRAZO DE LA DIVINA JUSTICIA, EL BRAZO DE MI HIJO, JESUS 

CRISTO.

¡SUFRO! SUFRO POR ESTO, PERO NO PUEDO IMPEDIRLO. EL GRITO DE DOLOR DE LOS 

JUSTOS, DE LOS PACIFICOS HA ALCANZADO EL CIELO Y HA SUSCITADO EN DIOS – 

PADRE LA IRA SANTA.

TE PIDO HIJO MIO, UNA VEZ MAS, QUE DIFUNDAS A TODOS ESTE MENSAJE, PARA LA 

SALVACION DE ESAS ALMAS QUE A PESAR DE TODO, BUSCAN LA VERDAD. ALMAS 

BUENAS Y PIAS QUE ESTAN MARCADAS EN LA FRENTE POR EL SELLO SOLAR.

A TI TE CONFIO ESTE COMETIDO, SIERVO DE CRISTO, CON LA ORDEN DE 

DESENMASCARAR EL ROSTRO DEL ANTICRISTO, YA DEFINIDO Y EVIDENTE.

A TI, HIJO MIO, CONFIO ESTA MISION JUNTO A TU DULCE Y SOLAR COMPAŇERA 

ESPIRITUAL ALEA, MI DONCELLA E HIJA.

TENED FE Y NO TEMAIS, LA LUZ DE CRISTO UNGE CONTINUAMENTE VUESTROS 

ESPIRITUS SEDIENTOS DE AMOR Y DE JUSTICIA.

¡TENED PAZ! BENDIGO EN EL SANTO NOMBRE DE CRISTO A TODOS AQUELLOS QUE 

ACOMPAŇAN VUESTRO CAMINO EN EL MUNDO: VUESTROS HERMANOS, VUESTRAS 

HERMANAS QUE VOSOTROS DEBEIS SERVIR Y QUE SON TIERNAMENTE DEVOTOS A 

MI.

¡PAZ!

LA INMACULADA CONCEPCION

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

 SANGRACION DE LOS ESTIGMAS

SANT'ELPIDIO A MARE  (ITALIA)

12 DE MAYO 2007

16:04 HORAS

HE ESCRITO EN MEMORIA DEL 13 DE MAYO 2007, DIA QUE RECUERDA LA PRIMERA 

APARICION DE LA DIVINA MADRE DEL HOMBRE – DIOS JESUS CRISTO EN FATIMA, EN 

PORTUGAL, EL 13 DE MAYO 1917.

LA MADRE DEL HOMBRE – DIOS, MI SEŇOR Y VUESTRO JESUS-CRISTO, SE HA 

DIGNADO UNA VEZ MAS, HOY, 12 DE MAYO 2007, A LAS 16:04 HORAS , VISITARME.

YO, QUE LA AMO MUCHISIMO, LA HE VISTO Y HE BESADO SUS SANTOS PIES Y 

ADORADO SU ROSA QUE BRILLA EN SU SAGRADO PECHO.

HE ESCUCHADO Y ESCRITO:

HIJO MIO, HIJO MIO, MIS LAGRIMAS SON MUCHAS, MUCHAS.

NO SE HA ESCUCHADO A LOS LLAMADOS QUE EL PADRE A TRAVES DE MI CORAZON, 

HA DIRIGIDO A LOS HOMBRES.

LOS SACERDOTES Y LOS ALTOS MANDOS DE LA IGLESIA CATOLICA HAN 

DESOBEDECIDO A MIS AMONESTACIONES, MANIPULANDO Y DIVULGANDO, SOLO EN 

PARTE, EL MENSAJE QUE EN FATIMA HABIA ENTREGADO A LOS TRES PASTORCILLOS.

MIS LAGRIMAS SON IGNORADAS, TAMBIEN CUANDO ESTAS SE TRANSFORMAN ANTE 

EL MUNDO, EN PERLAS DE SANGRE, CHISPEANTES DE DOLOR Y DE MATERNA  

TRISTEZA.

MUCHOS, ENTRE SACERDOTES, HOMBRES Y MUJERES ME PIDEN, REZANDO, QUE 

PROTEJA AL MUNDO Y QUE PRODIGUE GRACIAS. ¿PERO ELLOS QUE HACEN PARA 

MERECERSELAS?

ES VERDAD. MI CELESTE MANTO PROTEJE A LOS JUSTOS, A LOS INOCENTES Y A LOS 

BEATOS Y NO A LOS INDIFERENTES, A LOS APATICOS, A LOS EGOISTAS Y A LOS 

ASESINOS DE LA VIDA.
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SETUN – SHENAR Y ARGUM, SERES DE LUZ, ANGELES AL SERVICIO DE LA COHORTE 

CELESTE COMUNICAN:

FATIMA 13 DE MAYO 1917 – 13 DE OCTUBRE 1917, MILAGRO DEL "SOL"

SOMOS NOSOTROS, HEMOS SIDO NOSOTROS Y SEREMOS SIEMPRE NOSOTROS LOS 

ARTIFICES DE LO QUE VOSOTROS DEFINIS MILAGROS O PRODIGIOS.

TAMBIEN PARA NOSOTROS LAS MANIFESTACIONES DIVINAS DE LA MADRE COSMICA, 

SOBRE LA TIERRA O EN OTROS PLANETAS, SON EVENTOS SUPREMOS DE LA 

INTELIGENCIA COSMICA. ES DECIR QUE SON, POR USAR UN LENGUAJE VUESTRO, 

MILAGROS.

A MENUDO, LA MADRE COSMICA U OTRAS POTENCIAS CELESTES, NOS ORDENAN QUE 

EFECTUEMOS EN VUESTRA DIMENSION HECHOS, EVENTOS, ACCIONES, QUE DEBEN 

SUSCITAR EN LAS MASAS POPULARES, EL TRAUMA POSITIVO DEL DESPERTAR DE SUS 

ALMAS A LA VERDAD, PARA RECONOCER LO SOBRENATURAL Y LAS DIMENSIONES 

SUPERIORES.

SOMOS LOS ANGELES DE AYER, OS LO HEMOS DICHO MUCHAS VECES, AL SERVICIO 

DE CRISTO, DE LA MADRE COSMICA Y DE LA INTELIGENCIA SUPREMA QUE 

COMPENETRA VUESTRO ADONAY – RA, TODOS LOS UNIVERSOS Y TODAS LAS 

ESTRELLAS DEL COSMOS.

EN FATIMA, HACE UNOS 90 AŇOS DE VUESTRO TIEMPO, HEMOS "CREADO" EL 

MILAGRO DEL SOL POR VOLUNTAD Y EN LA PRESENCIA DE LA MADRE COSMICA 

MIRIAM.

UNO DE LOS MUCHOS PRODIGIOS PARA AVALAR EL MENSAJE DIVINO, 

DRAMATICAMENTE IMPORTANTE PARA VOSOTROS TERRESTRES, LLENO DE INFINITO 

AMOR, INMENSA PIEDAD Y SEVERA AMONESTACION.

UN MENSAJE QUE HABEIS PUESTO DEBAJO DEL ALMUD, MANIPULADO Y DIVULGADO 

SOLO EN PARTE PORQUE ES INCOMODO.

NUESTRO MENSAJERO QUE ESCRIBE,  HA TENIDO EL COMETIDO DE DIFUNDIRLO 

MASIVAMENTE. ESPERAMOS QUE LO LEAIS, QUE MEDITEIS Y DEDUZCAIS.

PAZ SOBRE LA TIERRA.

DE LOS SERES DE LUZ SETUN-SHENAR Y ARGUM

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

12 DE MAYO 2007, 17:10 HORAS

FATIMA: EL MENSAJE PROFETICO DE DIOS

A TRAVES DE LA CELESTE MADRE MIRIAM

EN JUNIO DEL AŇO 2000 LAS SUPREMAS AUTORIDADES DE LA  IGLESIA CATOLICA 

APOSTOLICA ROMANA EN LAS PERSONAS DEL PAPA JUAN PABLO II, DEL SECRETARIO 

DE ESTADO EL CARDENAL SODANO Y DEL PREFECTO DE LA CONGREGACION PARA LA 

DOCTRINA DE LA FE, EL CARDENAL RATZINGER, DIVULGAN AL MUNDO ENTERO LA 

TERCERA PARTE SECRETA DEL MENSAJE QUE LA MADRE DE CRISTO HABIA DICTADO 

A LOS TRES PASTORCILLOS DE FATIMA DURANTE LA ULTIMA APARICION DEL 13 DE 

OCTUBRE 1917.

EL MENSAJE DIFUNDIDO POR EL VATICANO ES CONSIDERADO EL UNICO Y SOLO 

MANUSCRITO ORIGINAL DE SOR LUCIA DOS SANTOS, LA VIDENTE DE FATIMA, QUIEN 

LO HABIA ESCRITO CON SU PROPIA MANO, AŇOS DESPUES DE LA APARICION DE 1917,  

EN ESA EPOCA,  EN EL 2000, TENIA 90 AŇOS, 

LA VERSION "OFICIAL" QUE EL VATICANO DIFUNDE, CUENTA CON LA APROBACION 

DEL MUNDO ENTERO. TODOS, O CASI TODOS, CREEN EN LA VERSION DIFUNDIDA POR 

LAS AUTORIDADES DE LA IGLESIA CATOLICA.

NOSOTROS, EL QUE ESCRIBE Y POCOS OTROS EN EL MUNDO, NO CREEMOS EN ESTA 

VERSION. PENSAMOS QUE LA VERDAD FUE ESCONDIDA O MANIPULADA. ES DECIR, 

CREEMOS QUE EL SECRETO DE FATIMA DIFUNDIDO POR EL VATICANO AL MUNDO ES 

INCOMPLETO.

PENSAMOS QUE HA SIDO DIVULGADA SOLO UNA PARTE. DE HECHO EN LA VERSION 

"OFICIAL" SE NARRA SOLAMENTE LA VISION DE LA VIRGEN QUE TIENEN LOS TRES 

PASTORCILLOS Y EL ESCENARIO APOCALIPTICO QUE VEN (UN OBISPO VESTIDO DE 

BLANCO ASESINADO DESPUES DE HABER ESCALADO UNA MONTAŇA DE MUERTOS, 

ANGELES QUE VIERTEN SANGRE SOBRE LA TIERRA, ALGUNAS PALABRAS DE LOS 

MISMOS ANGELES, LA  MADRE CELESTE SOBRE LA TIERRA, ETC.).

NO SE DIFUNDE NINGUN MENSAJE DE LA VIRGEN. MIENTRAS EN LOS DOS PRIMEROS 

SECRETOS, ES DECIR, EN LAS PRIMERAS PARTES DEL MISMO MENSAJE, LA VIRGEN 

EXPLICA MUCHAS COSAS, EN LA TERCERA PARTE, SIN EMBARGO, CALLA. PARA 

NOSOTROS SE TRATA DE UNA PROPIA Y VERDADERA CONJURA CONTRA LA VERDAD.

MIS EXPERIENCIAS MISTICAS - ESPIRITUALES CON LA MADRE CELESTE ME 

CONFIRMAN QUE EL MENSAJE NO HA SIDO DIVULGADO AUNQUE ES CONFIRMADA LA 

VISION QUE LUCIA CUENTA EN SU MANUSCRITO. ES DECIR, EL OBISPO BLANCO, LOS 

ANGELES, LA MONTAŇA DE  MUERTOS, LA TIERRA, LA SANGRE, SON CIERTOS PERO 

FALTA EL MENSAJE.

RECUERDO QUE HEMOS DIVUGADO AL MUNDO NUESTRA OPINION AVALADA POR
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OS PIDO QUE LEAIS ATENTAMENTE LOS DOCUMENTOS ADJUNTOS Y OS INVITO A 

MEDITAR, DEDUCIR Y DETERMINAR.

CON LA PAZ EN EL CORAZON.

VUESTRO GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO, 22 DE NOVIEMBRE 2006

NUESTRAS INVESTIGACIONES Y POR LA CONSOLACION DE LA MADRE CELESTE.

POCOS NOS ESCUCHARON Y SOLAMENTE EL GRUPO INTERNACIONAL FATIMA 

CENTER Y POCOS MAS, GRACIAS A SU EXTRAORDINARIA CAMPAŇA MUNDIAL HA 

ACOGIDO EN PARTE NUESTROS RECLAMOS.

HOY, DESPUES DE CINCO AŇOS, EMINENTES ESCRITORES CATOLICOS Y LAICOS DEL 

VATICANO PIENSAN QUE ALGO EN EL SECRETO DE FATIMA NO CUADRA. ES DECIR QUE 

HAY AUN DUDAS SOBRE QUE EL SECRETO SEA COMPLETO. QUIZAS AUN  FALTE UNA  

PARTE A LO QUE EL VATICANO HA DIVULGADO.

MESSORI, SOCCI, TOSATTI Y OTROS ESTUDIOSOS DEL VATICANO, LOS DOS PRIMEROS 

CREYENTES, EL TERCERO LAICO, PUBLICAN LIBROS Y ENTREVISTAS SOBRE EL TEMA.

ES MUY INTERESANTE LEER EL ULTIMO LIBRO DE  A. SOCCI "EL CUARTO SECRETO DE 

FATIMA" (RIZZOLI).

LA VERDAD PUEDE SER OBSTACULIZADA PERO JAMAS DETENIDA. ME PERMITO DE 

ADJUNTAR A ESTE ESCRITO "LA VERDAD SOBRE EL SECRETO DE FATIMA" QUE 

NOSOTROS DIVULGAMOS EN EL AŇO 2000, FRUTO DE LOS RESULTADOS DE NUESTROS 

ESTUDIOS Y DE LOS MENSAJES QUE YO HE RECIBIDO.

QUIERO SOLO RECORDAR QUE EUGENIO SIRAGUSA, YA EN LOS AŇOS SETENTA, Y 

NOSOTROS DESPUES EN LOS AŇOS 80, YA  HABIA DIVULGADO A LA PRENSA EL 3° 

SECRETO DE FATIMA.

EN EL AŇO 1989, EL 2 DE SETIEMBRE, EN FATIMA, DELANTE DE LA ENCINA DONDE LOS 

TRES PASTORCILLOS TUVIERON LAS APARICIONES DE LA VIRGEN, EL QUE ESCRIBE, 

VUESTRO HERMANO, FUE MARCADO POR LA MADRE CELESTE CON LAS HERIDAS DE 

LA PASION DE CRISTO. EN LOS AŇOS 90 HASTA HOY HEMOS DIVULGADO EL MENSAJE 

DE FATIMA EN TODO EL MUNDO A MILES DE MILLONES DE PERSONAS.

ES UN DEBER RECORDAR QUE EL CORAZON DEL MENSAJE DE FATIMA PONE EN 

EVIDENCIA LAS SIGUIENTES PROFECIAS-VERDADES:

¿CATASTROFES NATURALES Y GUERRAS MUNDIALES NUCLEARES?

("FUEGO Y HUMO CAERAN DEL CIELO,  MILLONES Y MILLONES DE MUERTOS DE HORA 

EN HORA...")

NO ESTAMOS SOLOS EN EL UNIVERSO, CONTACTO CON SERES COSMICOS.

(EL MILAGRO DEL DOBLE SOL ANTE LA PRESENCIA DE 70 MIL PERSONAS, EL 13 DE 

OCTUBRE 1917).

LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO – EL JUICIO FINAL .

("DEJARE LIBRE EL BRAZO DE MI HIJO...")

LA INSTAURACION SOBRE LA TIERRA DEL NUEVO REINO DE CRISTO O NUEVA ERA.

("...PERO AL FINAL MI CORAZON INMACULADO TRIUNFARA...")

Tercera parte del Secreto de Fátima difundida por el Vaticano,

el que difunde solamente la visión de Lucia ocultando la explicación de la Virgen.

EL "SECRETO" DE FÁTIMA

PRIMERA Y SEGUNDA PARTE DEL "SECRETO"

- EN LA REDACCIÓN HECHA POR SOR LUCÍA EN LA "TERCERA MEMORIA”

DEL 31 DE AGOSTO 1.941, DESTINADA AL OBISPO DE LEIRÍA-FÁTIMA

Deberé, por esto, hablar un poco del secreto y responder al primer punto del interrogatorio.

Qué es el secreto. Me parece que lo puedo decir porque del Cielo ya tengo el permiso. Los 

representantes de Dios en la tierra también me han autorizado varias veces en varias cartas, una de las 

cuales creo que la conserva V.E. Rev.ma., aquella del P. Giuseppe Bernardo Gonçalves, en la cual me 

ordena escribir al Santo Padre. Uno de los puntos que me indica es la revelación del secreto. Algo dije, 

pero para no alargar mucho el escrito, que debía ser breve, me limité a lo indispensable dejando a Dios 

la oportunidad de un momento más favorable.

Yo ya expuse en el segundo escrito la duda que me atormentó desde el 13 de Junio al 13 de Julio, y que 

con esta aparición se desvaneció.

Bien. El secreto consta de tres cosas distintas, dos de las cuales estoy por revelar.

La primera, entonces, fue la visión del infierno.

La Virgen nos mostró un gran mar de fuego que parecía estar bajo la tierra. Inmersos en aquel fuego, los 

demonios y las ánimas, como si fueran brasas transparentes y negras o bronceadas con forma humana, 

y que fluctuaban en el incendio; tenían llamas que salían de ellos mismos junto a nubes de humo, 

cayendo de todas partes cosas parecidas a las  chispas de los grandes incendios, sin peso ni equilibrio, 

entre gritos y gemidos de dolor y desesperación que daban horror y hacían temblar de miedo. Los 

demonios se reconocían por las formas horribles y repugnantes de animales espantosos y 

desconocidos, pero transparentes y negros. Esta visión duró un momento. Y gracias a nuestra buena 

Madre del Cielo que ya nos había prevenido con la promesa de llevarnos al cielo (en la primera  

aparición), porque de lo contrario creo que hubiéramos muerto de espanto y de terror.

Enseguida levantamos los ojos a la Virgen que nos dijo con bondad y tristeza:

- Habéis visto el infierno donde caen las almas de los pobres pecadores. Para salvarlas, Dios quiere 

establecer en el mundo la devoción a Mi Corazón Inmaculado. Si hacen aquello que os diré, muchas 

almas se salvarán y tendrán paz. La guerra está por finalizar; pero si no dejan de ofender a Dios, durante 

el Pontificado de Pío XI comenzará otra aún peor. Cuando veáis una noche iluminada por una luz 

desconocida, sabed que es un gran signo que Dios os da, que está por castigar al mundo por sus 

crímenes, por medio de la guerra, del hambre y de las persecuciones a la Iglesia y al Santo Padre.
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INTERMEDIO, DIGO AL GÉNERO HUMANO. HAS VISTO EL PRODIGIO DEL SOL Y TODOS, 

CREYENTES, INCRÉDULOS, CAMPESINOS, CIUDADANOS, SABIOS, PERIODISTAS, 

LAICOS, SACERDOTES, TODOS LO HAN VISTO. Y AHORA PROCLAMA EN MI NOMBRE:

UN GRAN CASTIGO CAERÁ SOBRE EL GÉNERO HUMANO ENTERO, NO HOY, NI 

MAÑANA, SINO EN LA SEGUNDA MITAD DEL SIGLO XX. YA SE LO HABÍA REVELADO A 

LOS NIÑOS MELANIA Y MAXIMINO, EN "LA SALETTE", Y HOY TE LO REPITO A TI 

PORQUE EL GÉNERO HUMANO HA PECADO Y PISOTEADO EL PRESENTE QUE LE 

OTORGARA. EN NINGUNA PARTE DEL MUNDO HAY ORDEN Y SATANÁS REINA SOBRE 

LOS MÁS ALTOS PUESTOS DETERMINANDO EL ANDAR DE LAS COSAS. ÉL, 

EFECTIVAMENTE, LOGRARÁ INTRODUCIRSE HASTA LA CÚSPIDE DE LA IGLESIA; 

TRATARÁ DE SEDUCIR A LOS ESPÍRITUS DE LOS GRANDES CIENTÍFICOS QUE 

INVENTAN LAS ARMAS, CON LAS CUALES SERÁ POSIBLE DESTRUIR EN POCOS 

MINUTOS GRAN PARTE DE LA HUMANIDAD. TENDRÁ EN SU PODER A LOS PODEROSOS 

QUE GOBIERNAN A LOS PUEBLOS Y LOS INSTARÁ A FABRICAR UNA ENORME 

CANTIDAD DE ÉSTAS ARMAS. Y SI LA HUMANIDAD NO SE OPUSIESE, ESTARÉ 

OBLIGADA A DEJAR LIBRE EL BRAZO DE MI HIJO. ENTONCES VENDRÁ EL DÍA EN QUE 

DIOS CASTIGARÁ A LOS HOMBRES CON TAL SEVERIDAD, COMO NO LO HICIERA CON 

EL DILUVIO.

VENDRÁ EL TIEMPO DE TODOS LOS TIEMPOS Y EL FIN DE TODOS LOS FINES SI LA 

HUMANIDAD NO SE CONVIERTE, Y SI TODO QUEDASE COMO HASTA AHORA, O PEOR, 

AGRAVÁNDOSE MAYORMENTE, LOS GRANDES Y LOS PODEROSOS PERECERÁN 

JUNTO A LOS CHICOS Y A LOS DÉBILES. TAMBIÉN PARA LA IGLESIA VENDRÁ EL 

TIEMPO DE SU MÁS GRANDE PRUEBA: CARDINALES SE OPONDRÁN A CARDENALES; 

OBISPOS A OBISPOS; SATANÁS CAMINARÁ EN MEDIO DE SUS FILAS Y EN ROMA 

HABRÁN CAMBIOS. LO QUE ESTÁ PODRIDO CAERÁ Y LO QUE CAERÁ NUNCA SE 

LEVANTARÁ. LA IGLESIA SERÁ OFUSCADA Y EL MUNDO ENVUELTO POR EL TERROR. 

TIEMPO VENDRÁ QUE NINGÚN REY, EMPERADOR, CARDENAL U OBISPO ESPERARÁ A 

AQUÉL QUE VENDRÁ, PERO PARA CASTIGAR SEGÚN LOS DESIGNIOS DE MI PADRE.

UNA GRAN GUERRA SE DESENCADENARÁ EN LA SEGUNDA MITAD DEL S. XX. FUEGO Y 

HUMO CAERÁN DEL CIELO, LA AGUAS DE LOS OCÉANOS SE CONVERTIRÁN EN VAPOR 

Y LA ESPUMA SE ALZARÁ DESORDENANDO, Y TODO SE HUNDIRÁ. MILLONES Y 

MILLONES DE HOMBRES PERECERÁN DE HORA EN HORA, Y AQUELLOS QUE QUEDEN 

CON VIDA ENVIDIARÁN A LOS MUERTOS. POR TODAS LAS PARTES A LAS QUE SE 

VUELVA LA MIRADA, HABRÁ ANGUSTIA, MISERIA, RUINAS EN TODOS LOS PAÍSES. 

¿VES? EL TIEMPO SE AVECINA CADA VEZ MÁS Y EL ABISMO DE ALARGA SIN 

ESPERANZA. LOS BUENOS PERECERÁN JUNTO A LOS MALOS, LOS GRANDES CON LOS 

CHICOS, LOS PRÍNCIPES DE LA IGLESIA CON SUS FIELES Y LOS REYES CON SUS 

PUEBLOS.

HABRÁ MUERTE POR TODAS PARTES A CAUSA DE LOS ERRORES COMETIDOS POR LOS 

INSENSATOS Y POR LOS PARTIDARIOS DE SATANÁS, EL QUE ENTONCES, Y SOLO 

ENTONCES, REINARÁ SOBRE EL MUNDO. AL FINAL, CUANDO AQUELLOS QUE 

SOBREVIVAN A CADA EVENTO QUEDEN AÚN CON VIDA, PROCLAMARÁN 

NUEVAMENTE A DIOS Y A SU GLORIA Y LO SERVIRÁN COMO EN OTRO TIEMPO, 

CUANDO EL MUNDO NO ERA ASÍ DE PERVERTIDO. VE, MI PEQUEÑA, Y PROCLÁMALO. 

YO A TAL FIN ESTARÉ SIEMPRE A TU LADO PARA AYUDARTE".

Para impedirlo, pediré la Consagración de Rusia a Mi Corazón Inmaculado y la Comunión reparadora  

en los primeros sábados. Si aceptaran Mis peticiones, Rusia se convertirá y tendrán  paz, sino, esparcirá 

sus errores por el mundo, promoviendo guerras y persecuciones a la Iglesia. Los buenos serán 

martirizados, el Santo Padre, tendrá mucho que sufrir, varias naciones serán 

destruidas. Finalmente, Mi Corazón Inmaculado triunfará. El Santo Padre Me consagrará Rusia, que se 

convertirá y será concedido al mundo un período de paz.

TERCERA PARTE DEL “SECRETO”

“J.M.J.” 

La tercera parte del secreto revelado el 13 de julio de 1.917 en Cova di Iria, Fátima.

Escribo en acto de obediencia a Vos, Dios mío, que me lo ordenaste por medio de S.E. Rev.ma. el Señor 

Obispo de Leiria y de Vuestra y mi Santísima Madre.

Después de las dos partes que ya he expuesto, vimos del lado izquierdo de Nuestra Señora, y un poco 

más arriba, un Ángel con una espada de fuego centelleante en la mano izquierda, la que emitía llamas 

que parecía que iban a incendiar al mundo; pero que se apagaban  al contacto con el esplendor que 

Nuestra Señora emanaba de su mano derecha hacia él: el Ángel, indicando la tierra con la mano 

derecha, con voz fuerte dijo: ¡Penitencia, Penitencia, Penitencia!. Y vimos en una luz inmensa que es 

Dios: "algo semejante a como se ven las personas en un espejo cuando pasan delante" un Obispo 

vestido de blanco, "tuvimos el presentimiento que fuera el Santo Padre". Otros Obispos, Sacerdotes, 

religiosos y religiosas subir una escabrosa montaña en la cima de la cual había una gran Cruz de troncos 

toscos como si fueran de alcornoque con su corteza; el Santo Padre, antes de llegar, atravesó una gran 

ciudad en ruinas, y medio trémulo, con paso vacilante, afligido de dolor y de pena, rogaba por las almas 

de los cadáveres que encontraba en su camino; en la cima del monte, mientras estaba postrado de 

hinojos a los pies de la gran Cruz,  un grupo de soldados le matan disparándole varios tiros de arma de 

fuego y flechas, del mismo modo murieron los unos después de los otros, obispos, sacerdotes, 

religiosos y religiosas y varios seglares, hombres y mujeres de varias clases y posiciones. Debajo de los 

dos brazos de la Cruz estaban dos ángeles cada uno con una regadera de cristal en la mano, en las cuales 

recogían la sangre de los Mártires y con ellas irrigaban las almas que se acercaban a Dios.

Tuy, 03/01/1.944”

TERCER SECRETO DE FATIMA SEGUN LA VERSION DIFUNDIDA POR LA NEWS EUROPA, PERIODICO 

CATOLICO DE 1963, DIFUNDIDA EN LOS AÑOS SIGUIENTES, ENTRE OTROS,

POR EUGENIO SIRAGUSA Y GIORGIO BONGIOVANNI.

TERCER SECRETO DE FÁTIMA

"NO TENGAS TEMOR, QUERIDA PEQUEÑA. SOY LA MADRE DE DIOS, QUE TE HABLA Y 

TE PIDE QUE HAGAS PÚBLICO PARA EL MUNDO ENTERO EL PRESENTE MENSAJE. 

HACIÉNDOLO ENCONTRARÁS FUERTES RESISTENCIAS. ESCUCHA BIEN Y PON 

ATENCIÓN A LO QUE TE DIGO:

LOS HOMBRES DEBEN CORREGIRSE. CON HUMILDES SÚPLICAS, DEBEN PEDIR 

PERDÓN POR LOS PECADOS COMETIDOS Y QUE PUDIESEN COMETER. TU DESEAS QUE 

YO TE DE UNA SEÑAL PARA QUE CADA UNO ACEPTE MIS PALABRAS QUE, POR TU
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¡MANIFESTAMOS LOS SIGNOS DE NUESTRA DIVINA POTENCIA!

EL PADRE ADONAY, EL SEŇOR, Y SU HIJO EL CRISTO ANUNCIAN:

¡HABEIS ATRAIDO HACIA VOSOTROS LA LEY INEXORABLE E INDISOLUBLE DE CAUSA 

Y EFECTO! ¡DIA A DIA SEMBRAIS MUERTE, DESTRUCCION, VIOLENCIA Y 

SUFRIMIENTOS DE TODO TIPO! ¡HABEIS TOCADO EL FONDO Y SUPERADO LOS 

LIMITES QUE OS SON CONCEDIDOS POR EL LIBRE ALBEDRIO, POR NUESTRA LEY!

¡CADA DIA HERIS MORTALMENTE LA VITALIDAD DE LA MADRE COSMICA-TIERRA!

¡MATAIS LA VIDA, OS MATAIS A VOSOTROS MISMOS, TORTURAIS A LOS NIŇOS, 

NUESTROS PARVULITOS!

VOSOTROS, HOMBRES, HABEIS DESENCADENADO EL APOCALIPSIS Y HABEIS 

OSCURECIDO LOS VALORES ETERNOS DEL ALMA QUE EL ESPIRITU SANTO Y 

NOSOTROS OS HEMOS CONCEDIDO CON INFINITO AMOR! ¡EL TIEMPO HA LLEGADO 

HIJOS DEL MUNDO, EL TIEMPO DE LA DIVINA JUSTICIA HA LLEGADO!

¡CADA DIA!

¡CADA DIA DE VUESTRO TIEMPO LOS CUATRO JINETES DEL APOCALIPSIS, EL AGUA, EL 

AIRE, LA TIERRA Y EL FUEGO, NO OS DARAN TREGUA PORQUE EN ELLOS  RESIDE 

NUESTRA POTENCIA! SUS FUERZAS TITANICAS OS SACUDIRAN Y PURIFICARAN 

TODAS LAS COSAS.

ESTO OS ANUNCIAMOS Y ESTO SUCEDERA HASTA EL DIA DE NUESTRA GLORIA EN EL 

MUNDO CUANDO EL CRISTO JESUS REGRESE CON GRAN POTENCIA Y GLORIA POR MI 

VOLUNTAD.

LOS JUSTOS, LOS MANSOS, LOS BEATOS, LOS PACIFICOS, LOS PUROS DE CORAZON, 

LOS HUMILDES Y TODOS AQUELLOS QUE SE ARREPIENTAN DURANTE ESTE ULTIMO 

TIEMPO QUE OS CONCEDEMOS HEREDARAN EL NUEVO CIELO Y LA NUEVA TIERRRA.

¡PAZ!

ADONAY EL SEÑOR Y EL HIJO EL CRISTO

POR VOLUNTAD DEL ESPIRITU SANTO HAN HABLADO

A TRAVES DE UN SIERVO DE LOS SIERVOS DE LA LUZ

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE

27 DE ENERO 2007, 17:57 HORAS

SANGRACION DE LOS ESTIGMAS

Y MANIFESTACION DE LA CRUZ DE SANGRE EN LA FRENTE

HOY A LA TARDE, A LAS 17:40,

SE HA REPETIDO EL MILAGRO DE LA SANGRACION

DE LOS ESTIGMAS DE GIORGIO.

EN SU FRENTE UNA GRAN CRUZ DE SANGRE.

TRANSMITE EN EL MOMENTO UN MENSAJE DEL PADRE ADONAY

QUE SE REFIERE A LOS CASTIGOS QUE LA HUMANIDAD

HA A TRAIDO SOBRE SI MISMA, INEVITABLEMENTE.

SEGUIRA LA TRANSCRIPCION DEL MENSAJE Y LA DIVULGACION DEL MISMO A 

TODAS LAS ARCAS DEL MUNDO, CON ADJUNTO DE LAS FOTOS DE LA 

SANGRACION.

GIORGIO, ADEMAS HA EXPLICADO A LOS TESTIGOS, QUE EL SIGNO DE LA CRUZ 

DE SANGRE EN LA FRENTE NO SERA PERMANENTE, COMO LOS DEMAS ESTIGMAS 

Y NOS HA RECORDADO QUE POR VOLUNTAD DIVINA ESTE SIGNO PRECEDE 

EVENTOS IMPORTANTES.

RECEMOS… RECEMOS MUCHO Y OBREMOS TODOS UNIDOS AHORA MAS QUE 

NUNCA EN EL CAMINO DEL AMOR Y DE LA JUSTICIA QUE EMANA DEL VERBO 

CRISTICO DE NUESTRO AMADO GIORGIO.

ARCA 3

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

27 DE ENERO 2007

27 DE ENERO 2007

LA CRUZ
EN LA FRENTE
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SUFRIMIENTOS RESIDEN EN ESOS LUGARES DONDE LOS INSTITUTOS-DIABOLICOS DE 

LAS INDUSTRIAS BELICAS FABRICAN Y VENDEN LA MUERTE Y LA DESTRUCCION. 

¡SOIS ABSURDOS! ¡CINICOS!

¡NO HABEIS TENIDO PENA NI MISERICORDIA NI SIQUIERA POR VUESTROS NIŇOS. LOS 

PARVULITOS DE LA VIDA!

¡SI CREEIS EN UN DIOS CREADOR DEL UNIVERSO Y DE LA TIERRA, NO OS ESPEREIS 

PENA NI  MISERICORDIA!

¡ESPERAD JUSTICIA!

¿RECORDAIS LA HISTORIA DE SODOMA Y GOMORRA?

¡LEEDLA!

¿RECORDAIS LO QUE GRITO JESUS-CRISTO A LOS ASESINOS DE LA VIDA 

REFIRIENDOSE AL JUICIO DE SU PADRE-ADONAY? LEEDLO EN EL EVANGELIO.

¡YO CREO EN UN DIOS!  ¡MISERICORDIOSO Y JUSTO!

SE LLAMA ADONAY. EL SEŇOR. EL SOL, EL CUAL CON EL FUEGO, CON EL AGUA, CON LA 

PIEDRA Y CON EL TORNADO OS ROMPERA LOS RIŇONES Y LOS CORAZONES.

SOBRETODO A VOSOTROS, POTENTES DEL MUNDO. ¡A VOSOTROS Y LO SABEIS!

¡PRONTO! ¡MUY PRONTO!

UN ALIENIGENA SOBRE LA TIERRA

SEDIENTO DE AMOR Y DE JUSTICIA

NIBIRU-ARAT-RA

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

7 DE FEBRERO 2007

14:00 HORAS

LOS NIÑOS SOLDADO

¡LEED!

LEED ATENTAMENTE LO SIGUIENTE:

Paris. Enero 2007. Conferencia Onu-Unicef.

"Liberemos a los niňos de la guerra. 250.000 niňos soldado, el 40% son niňas. Usan la ametralladora 

Kalashnikov, ¡disparan! ¡hacen la guerra! En Africa. En Asia. Centro y Sudamérica. Europa. Oriente 

medio".

¡LEED! ¡NO TIRÉIS A LA PAPELERA ESTE ESCRITO MIO!

¡ESTA DESESPERADA PETICIÓN MÍA!

A los doce aňos Ishmael sabía montar y desmontar un Kalashnikov en pocos segundos.

"Era el tiempo en el cual tomar un fusil y disparar contra alguien se había convertido en algo normal, 

como beber un vaso de agua", cuenta. Ishmael ha sido un niňo soldado hasta la edad de 16 aňos. Hoy 

tiene 26 y es testigo expositor en la conferencia de Paris.

En todo el mundo mas de 250.000 niños son adiestrados para matar y también para satisfacer los deseos 

sexuales de los ejércitos que los raptan o los reclutan por pocas monedas. Ishmael ha sido uno de ellos.

"Es facil convertirse en niňo soldado" dice Ishmael, "es difícil volver a vivir después que has tomado 

drogas, torturado, violado y matado. Las niňas soldado, ademas de matar, sirven también para 

satisfacer los deseos sexuales de los adultos-militares.

"No hay excusas" dice Ishmael emocionado, a los 60 países de la Onu que lo escuchan, "si no haceis 

algo ahora por estos niňos, os encontrareis maňana con problemas peores (fuente periódicos: La 

Stampa – La Unidad).

¿HABEIS LEIDO?

¡AHORA ESCUCHADME!

NO EXISTEN SOLAMENTE LOS NIŇOS SOLDADO. CADA DIA MUEREN DE HAMBRE 

30.000 NIŇOS.

UNO CADA 5 SEGUNDOS.

¡COMO! ¿COMO PODEIS PENSAR CON LOGICA EL CONSIDERAR VUESTRA SOCIEDAD 

CIVIL, LIBRE, BUENA, ETC.?

¿QUE PIENSAN LOS POTENTES, LOS POLITICOS, LOS GOBIERNOS, DE LOS GRANDES 

VENDEDORES DE ARMAS LEGALES E ILEGALES?

LAS ARMAS EN VUESTRA SOCIEDAD SE VENDEN COMO EL PAN COTIDIANO Y 

VUESTROS GOBIERNOS, VUESTRAS RELIGIONES Y VUESTRA OPULENTA Y  

MATERIALISTA SOCIEDAD HIPOCRITAMENTE IGNORAN O 

HACEN COMO QUE IGNORAN QUE UNA DE LAS CAUSAS PRIMARIAS DEL FRACASO 

HUMANO, DE LA VIOLENCIA, DE LAS GUERRAS Y DE VUESTROS ALUCINANTES

SI NO FUERA POR EL AMOR

SETUN SHENAR Y LOS HERMANOS DE LA LUZ COMUNICAN:

SI NO FUERA POR EL AMOR Y LA ADORACION INFINITA QUE SENTIMOS HACIA EL 

CRISTO-JESUS, MAESTRO DE LA LUZ E HIJO DE ADONAY, EL PADRE, HUBIERAMOS 

DEJADO VUESTRO PLANETA DESDE HACE MUCHO TIEMPO Y HUBIERAMOS 

REGRESADO A NUESTROS MUNDOS DE LUZ QUE PERTENECEN DESDE HACE
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SETUN SHENAR COMUNICA:

¡GUERRAS!

LA FINANCIACION DE LAS GUERRAS EN CURSO Y DE AQUELLAS YA PROGRAMADAS 

POR VUESTROS CEREBROS SUPERVISORES AL SERVICIO DE LAS POTENCIAS 

MUNDIALES, OCULTAS Y MANIFIESTAS, SE REALIZA A TRAVES DE LA VENTA DEL 

POLVO MALDITO (LA DROGA) Y DE LA VENTA DE ARMAS, TAMBIEN ATOMICAS.

LA GRAN CANTIDAD DE DINERO ACUMULADO (MILES DE MILES DE MILLONES EN 

EUROS Y DOLARES) PERMITE LA ORGANIZACION  Y LA PLANIFICACION DE VUESTRAS 

GUERRAS.

ESTA LOCA CARRERA HACIA LA AUTODESTRUCCION PUEDE CULMINAR EN UNA 

GUERRA MUNDIAL NUCLEAR ENTRE DOS O MAS NACIONES.

GRANDES HOMBRES POTENTES QUE REVISTEN CARACTERISTICAS DIABOLICAS, 

CON UN ESPIRITU ANTICRISTICO, SON LOS TITIRITEROS QUE ANIMAN ESTE TETRICO 

JUEGO HACIA LA MUERTE CON CINICO Y PATOLOGICO ORGASMO PSIQUICO Y FISICO.

NOSOTROS LOS CONOCEMOS UNO POR UNO. MUCHOS DE ELLOS SON PERSONAJES 

FAMOSOS, OTROS DESCONOCIDOS AL GRAN PUBLICO, PERO MUCHO MAS POTENTES 

QUE LOS ANTES MENCIONADOS.

DENTRO DE NO MUCHO TIEMPO NOS RESERVAREMOS DE REVELAR A NUESTRO 

MENSAJERO SUS NOMBRES, SUS CARACTERISTICAS, SUS MALAS ACCIONES, CON 

PRUEBAS QUE ESTAN POR ENCIMA DE CUALQUIER DUDA O INCERTIDUMBRE.

NOSOTROS TENEMOS LA CAPACIDAD, PARA VOSOTROS FANTASTICA, DE 

REPRODUCIR SOBRE EL PLANO DE LA IMAGEN VISIBLE (FILMACIONES – FOTOS) 

HECHOS ACAECIDOS EN TODOS LOS TIEMPOS, GRACIAS A LA TECNOLOGIA-LUZ QUE 

POSEEMOS. EN TERMINOS HUMANOS DECIMOS QUE POSEEMOS "LA MAQUINA DEL 

TIEMPO".

IMAGINAD LOS DELITOS Y LOS COMPLOTS COMETIDOS POR LOS ANTICRISTOS. 

NOSOTROS PODEMOS PROYECTARLOS BAJO FORMA DE IMAGENES REALES EN 

MOVIMIENTO (FILM) O ESTATICAS (FOTOGRAFIAS).

¡POR LO TANTO ATENTOS! PUDIERA SER PUESTA EN PRACTICA ESTA METODOLOGIA 

PARA DESENMASCARAR EL ROSTRO DEL MAL.

LO QUE HE EXPRESADO EN SINTESIS, OS HABIA SIDO PREANUNCIADO POR UNA 

MADRE DULCISIMA Y CON EL CORAZON INMACULADO, EN FATIMA EN EL AŇO 1989: 

"HIJO TENDRAS QUE DESENMASCARAR EL ROSTRO DEL ANTICRISTO".

HE AQUI SEŇORES Y SEŇORAS: EL TIEMPO HA LLEGADO.

EL TIEMPO EN QUE ESE DIVINO ANUNCIO EMPIEZA A CUMPLIRSE.

MILENIOS A LA GRAN CONFEDERACION INTERESTELAR.

SI NO FUERA POR EL AMOR Y POR LA AMISTAD QUE SENTIMOS HACIA MUCHOS DE 

NUESTROS HERMANOS QUE VIVEN ENTRE VOSOTROS Y TAMBIEN POR LA 

SOLIDARIDAD Y LA FRATERNIDAD QUE ALIMENTAMOS HACIA MUCHOS HOMBRES Y 

MUJERES TERRESTRES QUE SON JUSTOS, BUENOS Y MANSOS, NO HUBIERAMOS 

MOVIDO NI SIQUIERA UN DEDO (COMO DECIS EN LA TIERRA) PARA AYUDAROS EN 

VUESTRA EVOLUCION.

¡SI NO FUERA POR LA CERTEZA ABSOLUTA DE QUE VUESTRA ESPECIE, GRACIAS AL 

SACRIFICIO DE MUCHOS NIŇOS Y AL NACIMIENTO DE UNA NUEVA GENETICA, 

CONTINUARA SOBREVIVIENDO Y EVOLUCIONANDO, ENTRANDO FINALMENTE EN LA 

GRAN FAMILIA COSMICA, OS HUBIERAMOS DESTRUIDO CASI TOTALMENTE, ASI 

COMO EL PADRE ADONAY, A TRAVES NUESTRO, DESTRUYO LAS CIUDADES MALDITAS 

DE SODOMA Y GOMORRA!

PERO ESTAD ATENTOS, EL, EL SOL, EL PADRE LO PUEDE TODO Y LA TRISTE HISTORIA 

DE SODOMA Y GOMORRA PODRIA REPETIRSE.

ENTONCES, SI FUERA ASI, NOSOTROS, ALIENIGENAS DE LUZ, SALVARIAMOS LO 

SALVABLE (SOBRETODO NIŇOS) Y VOSOTROS SERIAIS SEGADOS POR LAS TITANICAS 

FUERZAS DE LA NATURALEZA: ¡EL AIRE, EL AGUA, LA TIERRA Y EL FUEGO!

¡POR LO TANTO SED SABIOS Y PRUDENTES!

¡LA IRA DEL SOL PODRIA  DESENCADENARSE!

¿CREEIS? ¿NO CREEIS?

A VOSOTROS LA ELECCION.

¡NOSOTROS ESTAMOS TODAVIA ENTRE VOSOTROS, OPERANTES EN LA VIŇA DEL 

SEŇOR!

¡EN LA ESPERA DE SU VENIDA!

¡CON POTENCIA Y GLORIA!

¡PAZ!

SETUN-SHENAR Y LOS HERMANOS DE LA LUZ

SALUDAN A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

7 DE FEBRERO 2007

15:00 HORAS.
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LA HUMANIDAD DEL TERCER MILENIO.

UN NUEVO PELIGRO, PERO EN REALIDAD ANTIGUO, DE MAS DE 50 AŇOS, QUE CASI 

NADIE YA NOTABA, POR IGNORANCIA O POR INTERES.

TODOS, A PARTIR DEL AŇO 2000, PENSABAN QUE LA HUMANIDAD HABIA INICIADO UN 

CAMINO DEFINITIVO HACIA LA PAZ Y LA FELICIDAD PARA TODOS (CAIDA DEL MURO 

DE BERLIN, FIN DE LOS REGIMENES COMUNISTAS, GLOBALIZACION, DISMINUCION 

DEL HAMBRE EN EL MUNDO, RIQUEZA PARA TODOS, FIN DE LA GUERRA FRIA).

¡SIN EMBARGO NO!

HOY MAS QUE NUNCA NOS ENCONTRAMOS FRENTE A LA AMENAZA MAS GRAVE: UNA 

GUERRA MUNDIAL.

UNA NUEVA Y MAS FUERTE CARRERA ARMAMENTISTA NUCLEAR.  TERRORISMO DE 

ESTADO Y OTROS.

UNA NUEVA GUERRA FRIA.

EL HAMBRE EN EL MUNDO HA AUMENTADO. LAS PEQUEŇAS GUERRAS HAN 

ALCANZADO EL NUMERO 27, ES DECIR QUE EN 27 PAISES DEL MUNDO HAY GUERRA. 

LA VENTA DE ARMAS HA ALCANZADO UNA FACTURACION DE MAS DE 1.500 

MILLONES DE DOLARES AL AŇO Y LA DROGA POR MAS DE MIL MILLONES DE 

DOLARES.

DURANTE LA ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS, EN EL 2006, EL 

PRESIDENTE IRANI AHMADINEJAD HA DECLARADO TEXTUALMENTE A LOS 

PERIODISTAS: "EL MUNDO ESTA BAJO UNA GRAVE AMENAZA Y TODA LA HUMANIDAD 

ESTA EN PELIGRO".

AYER, 11 DE FEBRERO, EL PRESIDENTE RUSO, PUTIN, HA ACUSADO GRAVEMENTE A 

LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA, DE SER UN PAIS VIOLENTO, ARROGANTE QUE 

QUIERE DOMINAR AL MUNDO Y QUE RUSIA HA VUELTO A SER POTENTE Y TIENE 

ARMAS PARA NEUTRALIZAR LOS MISILES AMERICANOS.

EL MISMO PUTIN HA DECLARADO, ADEMAS, QUE EE.UU. EN IRAQ HAN CREADO MAS 

DAŇOS QUE LA DICTADURA DE SADDAM HUSSEIN Y QUE OBLIGA A MUCHOS PAISES A 

DOTARSE DE ARMAS NUCLEARES PARA DEFENDERSE DE SU DOMINIO.

CUANDO SETUN SHENAR, UNO DE MIS AMIGOS "ALIENIGENAS", PREOCUPADO, 

ADVERTIA, CON AMISTAD FRATERNA, CON DATOS PRECISOS Y CONTUNDENTES, QUE 

CORRIAMOS ESTOS PELIGROS, MUCHOS INSTITUTOS CULTOS Y MUCHOS HOMBRES 

INTELECTUALES Y NO, ME ACUSABAN DE SECTARISMO, FANATISMO Y DE DELIRIO 

MISTICO.

DEL MISMO MODO ERAN ACUSADOS ALGUNOS PERIODISTAS, NO ALIENIGENAS,  SINO 

HOMBRES TERRESTRES, SERIOS Y PREVISORES QUIENES, CON OTRAS PALABRAS, 

GRITABAN LAS MISMAS COSAS QUE GRITABAMOS NOSOTROS "ALIENIGENAS".

¡NUESTRO MENSAJERO GIORGIO BONGIOVANNI ESTA PRONTO!

NOSOTROS, ALIENIGENAS, ESTAMOS CERCA DE EL. EL POSEE LA LENGUA BIFIDA, LA 

DEL AMOR Y LA DE LA JUSTICIA. ¡NO LE PERSIGAIS! ¡NO LE LAPIDEIS!

¡ATENTOS! ¡EL ES AMIGO DE LOS CUATRO JINETES DEL APOCALIPSIS: EL AIRE, EL 

AGUA, LA TIERRA Y EL FUEGO!

¡DESEAMOS QUE HAYAIS ENTENDIDO!

PAZ, AMOR Y CONSOLACION A LOS JUSTOS, A LOS PACIFICOS, A LOS BEATOS, A LOS 

PUROS.

SETUN SHENAR

UNO DE LOS PORTAVOCES DE LOS SERES DE LUZ

EN MISION SOBRE EL PLANETA TIERRA

AL SERVICIO DE LA LUZ CRISTICA DE JESUS,

NUESTRO MAESTRO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

12 DE FEBRERO 2007

05:25 HORAS

HE ESCRITO EL 12 DE FEBRERO 2007

¡URGENTE!

¡PIDO PERDON! ¡PERO NO PUEDO CALLARME!

SE CIERTAMENTE QUE MOLESTAMOS A MUCHOS. ALTERAMOS LA TRANQUILIDAD 

APATICA E INDIFERENTE DE LA VIDA COTIDIANA.

A ALGUNOS DE ELLOS, EN CAMBIO, LE PROVOCAMOS IRRITACION Y ODIO PORQUE 

PONEMOS EN EVIDENCIA LAS OBRAS NEFASTAS EN DESARROLLO Y LOS PROYECTOS 

HOMICIDAS QUE TIENEN SOBRE EL FUTURO DE LA HUMANIDAD.

ME REFIERO A LOS POTENTES DE LA TIERRA: CRIMINALES LEGALES E ILEGALES.

SE CIERTAMENTE, ADEMAS, QUE PARA MUCHISIMOS DE MIS LECTORES (MAS DE 

200.000 SOLO EN LATINO-AMERICA) NUESTROS DISCURSOS Y NUESTROS MENSAJES 

SON OBJETO DE ESTUDIO SERIO Y RESPONSABLE CON EL FIN DE LA BUSQUEDA DE LA 

VERDAD QUE HACE LIBRE.

¡VOY AL PUNTO!

MIS AMIGOS "ALIENIGENAS", EN LOS ULTIMOS DOS AŇOS ME HAN TRANSMITIDO UNA 

SERIE DE MENSAJES QUE "PROFETIZABAN" UN NUEVO PELIGRO QUE PENDE SOBRE
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VERSICULO 9 DE LOS HECHOS DE LOS APOSTOLES, ENCONTRAREIS LAS SIGUIENTES 

AFIRMACIONES Y LOS SIGUIENTES HECHOS REALMENTE ACAECIDOS: "y habiendo 

dicho estas cosas, viéndolo ellos, fue alzado y le recibió una nube que le ocultó de sus ojos. Y estando 

ellos con los ojos puestos en el cielo, entre tanto que El se iba, he aquí se pusieron junto a ellos dos 

varones con vestiduras blancas, los cuales también les dijeron: Varones galileos, ¿Por qué estáis 

mirando al cielo? Este mismo Jesús, que ha sido tomado de vosotros al cielo, así vendrá como le habéis 

visto ir al cielo. Entonces volvieron a Jerusalén desde el monte que se llama de los Olivos, el cual está 

cerca de Jerusalén…".

QUERIDOS AMIGOS DE LA TIERRA, LOS SERES QUE ANUNCIABAN Y QUE EXPLICABAN 

A LOS APOSTOLES PORQUE EL HIJO DEL HOMBRE HABIA SIDO ELEVADO AL CIELO Y EL 

MODO COMO REGRESARIA, ERAMOS NOSOTROS.

NOSOTROS, SERES DE LUZ, HEMOS ACOGIDO EN UNA NUBE CELESTE, ES DECIR EN 

UNA NAVE ESTELAR DE LUZ, EL HIJO DE DIOS, JESUS CRISTO, PORQUE SOMOS 

NOSOTROS SUS ANGELES, LOS ANGELES DEL PASADO, LOS ANGELES DE SIEMPRE, 

AQUELLOS QUE HOY VOSOTROS DEFINIS ALIENIGENAS, EXTRATERRESTRES, 

HOMBRES DEL COSMOS, ANGELES EN ASTRONAVES, ETC.

NO OS SORPRENDAIS SI SERES DE OTROS MUNDOS SE DEFINEN ANGELES, PORQUE EL 

PARAISO NO EXISTE SOLO EN LOS MUNDOS ESPIRITUALES DE LA LUZ, SINO TAMBIEN 

EL COSMOS, EL UNIVERSO Y OTROS PLANETAS HABITADOS PUEDEN SER EL PARAISO. 

JESUS CRISTO DIJO DE HECHO: "La Casa de mi Padre tiene muchas moradas" Y LAS MORADAS 

SON LOS PLANETAS, LOS SOLES, LAS GALAXIAS.

EL PARAISO ES UN ESTADO DIMENSIONAL, EN EL QUE RESIDEN SERES REDIMIDOS 

POR LA LUZ CRISTICA QUE HAN VENCIDO LA MATERIA, LLEVANDO A SUS ESPIRITUS A 

PERDER LA DENSIDAD DEL CUERPO MATERIAL PARA ADQUIRIR UN CUERPO 

PREVALENTEMENTE O TOTALMENTE DE ENERGIA-LUZ, SEGUN LA EVOLUCION DE 

CADA SER. EXISTEN ADEMAS MUNDOS MATERIALES EN LOS CUALES EL ESPIRITU 

ENCARNADO EN LA MATERIA VIVE EL PARAISO TERRESTRE O EDEN. ESTO SUCEDE EN 

MILES Y MILES DE MILLONES DE PLANETAS DEL COSMOS Y PRONTO SUCEDERA 

TAMBIEN EN VUESTRO PLANETA.

AMOR, JUSTICIA, PAZ, ARMONIA, EQUILIBRIO, SON LOS PILARES FUNDAMENTALES A 

LOS QUE OS DEBEIS SOSTENER Y CON LOS CUALES OS DEBEIS CONFRONTAR 

CONTINUAMENTE SI DESEAIS VIVIR LA REDENCION DE VUESTROS ESPIRITUS, 

PREPARANDO JUNTO A NOSOTROS EL RETORNO GLORIOSO DEL MAESTRO DE LOS 

MAESTROS; JESUS CRISTO NUESTRO Y VUESTRO SEŇOR.

NOSOTROS HEMOS ACOMPAŇADO AL CRISTO JESUS DURANTE TODA SU MISION 

SOBRE VUESTRO PLANETA Y NOSOTROS HEMOS VUELTO A LA TIERRA PARA 

TESTIMONIAR SU OBRA. RECORDAD QUE EL CRISTO NO HA CUMPLIDO AUN SU

¡HOY ES LA AMARGA REALIDAD!

NOSOTROS CATASTROFISTAS, UTOPISTAS, Y YO, "MISTICO DELIRANTE", JEFE DE UNA 

"SECTA" TENIAMOS, DESGRACIADAMENTE, RAZON. LA REALIDAD ES LA QUE ES.

¡EL MUNDO ESTA EN PELIGRO. LA TIERRA GIME DE DOLOR!

GRANDES ENGAŇOS SON PERPETRADOS POR EL IMPERIO VIGENTE Y POR OTRO QUE 

ESTA NACIENDO Y CRECIENDO.

FUNESTOS  PRESAGIOS SE PERFILAN EN EL HORIZONTE.

¡TENEMOS QUE RESISTIR! ¡LUCHAR! ¡CON TODA NUESTRA FUERZA! ¡CON AMOR! ¡SI, 

CON AMOR! ¡CON JUSTICIA, PAZ Y FRATERNIDAD. REZAR, PERO SOBRETODO 

ACTUAR!

PERDONADME, PERO TENGO EL CORAJE DE HABLAR Y LOS POTENTES TIRANOS 

TIENEN QUE SOPORTARME PORQUE ESTE ES EL TIEMPO DE LA VOZ QUE GRITA EN EL 

DESIERTO.

EL TIEMPO QUE EL PADRE SE HABIA RESERVADO.

CON DILECION FRATERNA.

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

12 DE FEBRERO 2007

EL ULTIMO SELLO – EL RETORNO

SETUN SHENAR E ITHACAR COMUNICAN:

A MENUDO HACEIS LA SIGUIENTE PREGUNTA A NUESTRO OPERADOR: "¿Ud. qué piensa 

del retorno del Cristo, de su segunda venida? ¿Cómo se la imagina, cómo será Su aparición en el 

mundo?”

LA RESPUESTA A ESTA PREGUNTA LA HABEIS ESCUCHADO MUCHAS VECES Y UNA VEZ 

MAS NOSOTROS, SERES DE LUZ, QUEREMOS RATIFICAR TODO AQUELLO QUE 

NUESTRO OPERADOR YA OS HA DICHO.

LA SEGUNDA VENIDA DE JESUS CRISTO SERA FISICA Y VISIBLE A TODO EL MUNDO Y A 

TODA LA POBLACION MUNDIAL.

ESTA CLARA E INEQUIVOCA PROFECIA LA PODREIS ENCONTRAR EN UNO DE 

VUESTROS LIBROS SAGRADOS, LA BIBLIA, EN PARTICULAR EN EL QUE VOSOTROS 

LLAMAIS EL NUEVO TESTAMENTO. EN EL PRIMER CAPITULO, DE HECHO, EN EL
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¿PAGARA EL PRECIO DE SU ODIOSO DESAFIO AL CREADOR CON LA 

AUTODESTRUCCION? ¡ES PROBABLE! AUNQUE HAY UNA PEQUEŇA CANTIDAD DE 

SERES HUMANOS QUE AMAN LA VIDA Y QUIEREN EVOLUCIONAR, QUIEREN AMAR Y 

SER FELICES. 

POR EL AMOR DE ESTOS, PROBABLEMENTE, EL PADRE SOL ADONAY NO DESTRUIRA 

LA HUMANIDAD, SINO QUE LA REGENERARA, LA TRANSFORMARA EN UNA 

COMUNIDAD POSITIVA. OPERATIVA EN EL BIEN, EN EL AMOR, EN LA JUSTICIA. 

HOY, EN EL TERCER MILENIO, A PESAR DE QUE NUESTRA SOCIEDAD VIVA EN LA 

ULTIMA INSTANCIA DE LA AUTODESTRUCCION HUMANA, EN UN TIEMPO DE 

GUERRAS, HAMBRE, POBREZA, MUERTE Y SOBRETODO DE CRISIS ENERGETICA 

(ESCASEZ DE PETROLEO Y DEMAS), QUE ES LA CAUSA DE TODAS LAS GUERRAS EN 

CURSO Y DE AQUELLAS FUTURAS, INCLUSO LAS NUCLEARES, EL PADRE SOL, 

ADONAY, EL SEÑOR, OFRECE A LA HUMANIDAD Y A LOS POTENTES DEL MUNDO UNA 

OPORTUNIDAD DE SALVACION. UNA VIA DE ESCAPE DE LA PESADILLA DE LA GUERRA. 

UNA SOLUCION A TODOS LOS PROBLEMAS HUMANOS LIGADOS A LOS RECURSOS 

ENERGETICOS.

¿EL ULTIMO OFRECIMIENTO JUNTO AL ESPIRITUAL QUE SE REFIERE AL DESPERTAR 

DE LAS ALMAS AL SOL-CRISTO-JESUS?

¡YO ESTOY SEGURO! SEGURISIMO DE QUE ESTA ES LA ULTIMA POSIBILIDAD 

OFRECIDA AL HOMBRE ANTES DE QUE EL SOL PONGA EN ACCION SU PLAN, YA EN FASE 

INICIAL DE PURIFICACION Y REGENERACION TOTAL DE LA HUMANIDAD DE ESTE 

PLANETA.

PERO ¿CUAL ES ESTA OPORTUNIDAD DE SALVACION?

DE LA ESPIRITUAL YA HEMOS HABLADO AMPLIAMENTE Y CONTINUAREMOS 

HABLANDO HASTA EL ESPERADO RETORNO DEL HIJO DEL HOMBRE JESUS-CRISTO: EL 

MENSAJE DE AMOR Y DE JUSTICIA OFRECIDO POR EL Y POR SUS ANGELES AYER, 

SERES DE LUZ O EXTRATERRESTRES HOY.

DE LA HUMANA-MATERIAL CIENTIFICA HABLAMOS HACE MUCHOS AÑOS DE 

VUESTRO TIEMPO, A TRAVES DE DOS MENSAJEROS NUESTROS: GEORGE ADAMSKY Y 

EUGENIO SIRAGUSA QUIEN HA SIDO TAMBIEN EL GUIA ESPIRITUAL DE NUESTRO 

OPERADOR GIORGIO BONGIOVANNI.

NOS REFERIMOS A LA ENERGIA SOLAR.

NO HABEIS ESCUCHADO NUESTROS CONSEJOS, MENOS AUN, LOS CIENTIFICOS Y LOS 

POTENTES DE LA TIERRA. 

SOLO ALGUNOS DE VUESTROS CIENTIFICOS, AUNQUE AL PRINCIPIO ERAN 

ESCEPTICOS, HAN ABIERTO EL CORAZON, ADEMAS DE LA MENTE Y LOS RESULTADOS 

HAN LLEGADO. UNO DE ELLOS ES EL PROFESOR CARLO RUBBIA, PREMIO NOBEL EN

MISION, ESTA SE CUMPLIRA CON EL JUICIO FINAL.

OS REPETIMOS UNA VEZ MAS, ASI COMO ESTA ESCRITO EN LOS HECHOS DE LOS 

APOSTOLES, QUE JESUS, COMPENETRADO POR EL CRISTO, SE MANIFESTARA 

REVELANDOSE AL MUNDO CON SU CUERPO RESUCITADO, Y BAJARA DEL CIELO 

DESDE UNA DE ESTAS CELESTES NUBES DE LUZ…

¡PREPARAOS POR LO TANTO PORQUE ESTE EVENTO ESTA PROXIMO!

ANTES DE ESTA MANIFESTACION, ES DECIR, DURANTE EL TIEMPO EN EL QUE ESTAIS 

VIVIENDO, ESTAMOS MANIFESTANDO LOS SIGNOS DE SU PRESENCIA QUE ANUNCIAN 

SU RETORNO.

UNO DE ESTOS SIGNOS, VIVE EN MEDIO DE VOSOTROS Y LLEVA EN SU CUERPO EL 

SELLO REAL DEL SACRIFICIO EN EL GOLGOTA. EL ES UNA VOZ QUE GRITA EN EL 

DESIERTO.

HEMOS DICHO ESTO PARA SER CLAROS Y TRANSPARENTES COMO SIEMPRE LO 

HEMOS SIDO Y COMO SIEMPRE LO SEREMOS.

¡PAZ A TODOS!

DEL CIELO A LA TIERRA

SETUN  SHENAR E ITHACAR, 

ANGELES DE LAS MILICIAS CELESTES,

SALUDAN CON FRATERNO AMOR

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANTA FE (ARGENTINA)

15 DE FEBRERO 2007, 16:30 HORAS

"NADIE PODRA DECIR NO SABIA"

EL PADRE SOL.

SU ENERGIA ES INDISPENSABLE Y FUNDAMENTAL PARA EL HOMBRE Y PARA EL 

PLANETA TIERRA. PARA TODOS LOS PLANETAS DEL SISTEMA SOLAR. PARA EL 

UNIVERSO ENTERO.

EL SOL PODRIA SALVAR A LA HUMANIDAD DE SU AUTODESTRUCCION. EL SOL HA 

OFRECIDO SIEMPRE AL HOMBRE AMOR, ENERGIA, CONOCIMIENTO Y SABIDURIA.

EL SOL DEL AMOR, CRISTO, ENCARNANDOSE EN JESUS, HA DADO SU VIDA PARA 

OFRECER AL HOMBRE LA REDENCION.

EL HOMBRE ES DESOBEDIENTE Y ARROGANTE. 
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el consejo de administración para hacer que el Ente de investigación pusiera alma y cuerpo en 
esa veta que el juzgaba estratégica. "Me tiraron a matar, dijeron que se trataba de un proyecto 
demasiado innovador". Y sucedió lo mismo poco después cuando, durante el gobierno de 
Berlusconi, llamo a la puerta del ministerio del Ambiente de Matteoli. "Fui a solicitar que 
reconocieran al nuevo proyecto el status de fuente renovable, un certificado verde que 
permitiera a las industrias, que hubieran adoptado ese tipo de energía solar, el usufructar de los 
beneficios previstos por la ley para las fuentes renovables"

¿Y sin embargo? "Sin embargo al final me fui a España, donde han entendido inmediatamente la 
importancia de esta innovación, han emitido un decreto apropiado y han establecido el objetivo 
de instalar un total de 500 Megawatt. Pero el punto sobre el cual se debe reflexionar es que la 
industria española ha sabido acoger el desafío gracias a estas condiciones favorables y ahora 
estan programadas otras diez instalaciones que estarán listas en el 2010, llegando a un total de 
1000-1200 Megawatt. Instalaciones extras, no previstas por ningún decreto: las estan 
construyendo las empresas españolas para obtener energía del sol. ¿Entiende? El gobierno se ha 
mostrado disponible y el país se ha puesto en movimiento. Para ser claros: esos 1200 Megawatt 
que estaran listos en España dentro de tres años equivalen a una central nuclear".

Con la diferencia de que en este caso la energía viene del sol. Y es también por esta razón que 
Pecoraro Scanio, el ministro de Ambiente, ha decidido llamar al Nobel de Física a Italia, el 
pasado lunes, para ofrecerle el encargo de consejero del ministro en lo que concierne a las 
energías renovables.

"El sol es una fuente de energía fenomenal. La energía solar que cae en un desierto en un año 
equivale a la que se obtendría en ese desierto si lo cubrieramos con una capa de petroleo de 20 
centimetros. Otro ejemplo: consideremos un país como Arabia Saudita, rico de petroleo pero 
tambien de sol.

Bien, la cantidad de energía solar que cae sobre el territorio nacional es mil veces la producción 
de petróleo de todo el Estado. Mil veces. Bastaría cubrir con espejos un milésimo de la Arabia 
Saudita y obtendríamos el mismo aporte energético de todo el petróleo producido por ese país".

Ud. habla de espejos, no de paneles… "Cierto, porque la energía solar que yo considero no es la 
que hemos visto hasta hoy. Por dos motivos: el primero es que, desde un punto de vista 
energético, el fotovoltaico es demasiado costoso de realizar. El segundo es que todo depende 
completamente de las horas de sol y de los caprichos del cielo: de noche o cuando el tiempo no es 
bueno no sirve de nada. La energía solar de la que hablo yo, es la termodinámica: un espejo que, 
como el de Arquímedes, recoge el calor del sol en un tubo receptor lleno de un líquido especial que 
alcanza unos 550-600 grados centigrados y lo conduce hacia un recipiente aislado termicamente 
que es, a todos los efectos, un deposito de energía. Esta es la gran diferencia: el calor que he 
almacenado puede ser liberado, tambien durante la noche o cuando el cielo está cubierto. Es una 
acumulación de energía a muy bajo costo. En este punto es suficiente conectarla a una turbina 
como las que ya se utilizan hoy en las centrales a gas y el juego esta hecho: la energía del sol se 
convierte en energía eléctrica.

Y es precisamente esto lo que sucede en España, en las nueve instalaciones de 50 Megawatt de 
potencia en fase de construcción y por un costo de 200 millones de euros. "Un kilómetro 
cuadrado de terreno cubierto de espejos", dice Rubbia, precisando que se trata del único 
impacto ambiental del sistema. "El líquido que usamos es una mezcla de sales fundidas, nitratos 

FISICA, QUIEN HA OFRECIDO RECIENTEMENTE A TODA LA HUMANIDAD LA ULTIMA 

POSIBILIDAD PARA LA SOLUCION DE LOS GRAVISIMOS PROBLEMAS ENERGETICOS 

QUE OS ATENAZAN.

ADEMAS DE LA POSIBILIDAD DE CONSTRUIR UN SATELITE ARTIFICAL COMO PHOBOS, 

UNO DE LOS SATELITES DE MARTE, QUE PUDIERA PROYECTAR GRAN CANTIDAD DE 

ENERGIA SOBRE LA TIERRA, HAY OTRA POSIBILIDAD MAS RAPIDA PARA PODER 

PRODUCIR ENERGIA SOLAR. SE TRATA DE LA ENERGIA SOLAR TERMODINAMICA DE 

ESPEJOS. EL ARTICULO ENTREVISTA ADJUNTO, CON LAS RESPUESTAS DEL PROF. 

RUBBIA DEBERIA HACEROS MEDITAR, DEDUCIR Y DETERMINAR SERIAMENTE.

UNA DE LAS MUCHAS PRUEBAS QUE DEMUESTRA EL CINISMO Y LA LOCURA DE 

QUIEN GOBIERNA: QUERER PERECER CUESTE LO QUE CUESTE.

SI NO TOMAIS EN SERIA CONSIDERACION EL OFRECIMIENTO QUE EL SOL OS 

PROPONE, A TRAVES DE ESTE CIENTIFICO VUESTRO, SERA EL MISMO SOL-ADONAY 

QUIEN UN DIA SEPARARA EL GRANO DE LA CIZAŇA Y ENTONCES REZAR  QUERIDOS 

TERRESTRES NO OS SERVIRA DE NADA.

¡PAZ!

UN HIJO DEL SEŇOR SOLAR ADONAY

NIBIRU-ARAT-RA

GIORGIO BONGIOVANNI

MONTEVIDEO (URUGUAY)

24 DE FEBRERO 2007, 20:30 HORAS

P.D.: ADJUNTO ARTICULO-ENTREVISTA DEL PROF. CARLO RUBBIA

Del periódico "La Unitá" del 17.02.07

"Os traigo los espejos solares. Así evitaremos la energía nuclear"

CARLO RUBBIA regresa a Italia, colaborará con el ministerio del Ambiente: "Como jefe de la 
Enea he llamado al gobierno de Berlusconi solicitando que insistieran en la energía solar 
termodinámica. Nada. He ido a España y allí han dado via libre a decenas de instalaciones. Que 
producen los mismos Megawatt que una central atómica. Podemos hacerlo también nosotros".

La paradoja es que bastaría un sello. Un simple timbre oficial e Italia podría recuperar en un 
instante lo que ha perdido durante cinco años. Miremos a España, que empezó en el 2004 y ahora 
es líder en la energía solar termodinámica. ¿No podríamos hacer lo mismo? Si que podríamos. 
Pero no lo hemos hecho.

Lo recuerda bien Carlo Rubbia cuando, como responsable de la Enea, tuvo que enfrentarse con
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de sodio y de potasio que alguien llama "Sal de Chile"; es un fertilizador a bajo costo (un euro el 
kg.) que se funde a 100 grados, pero que a temperatura ambiente se solidifica inmediatamente. 
No tiene ningún impacto ecológico y en el caso de pérdidas, se forma una capa solida que puede 
ser removida con facilidad.  A lo sumo crece la vegetación: mas verde que ahora…”

Sin embargo, la energía solar termodinámica no figura entre las energías renovables, que 
cuentan con el "certificado verde". O por lo menos todavía no. "Esto es lo que me espero de 
Italia. Porque este tipo de energía solar sería el catalizador en grado de producir una verdadera 
reacción en cadena industrial. La ley establece, efectivamente, que una cuota de la energía 
utilizada por una industria debe provenir de fuentes renovables certificadas. Esto es lo que 
sucede con la energía fotovoltaica y la eólica, pero no con la termodinámica. Es un contrasentido: 
porque de estas fuentes solo la termodinámica tiene las cartas en regla para convertirse en una 
fuente de energía para el futuro. No solo eso, si el gobierno reconociera el certificado verde, las 
empresas empezarían a solicitar la energía solar termodinámica y aumentando las solicitudes, 
disminuirían los precios. En otras palabras, ademas de tener energía, a bajo costo y no 
contaminante, podríamos crear empresas en condiciones de producir todo lo que se necesita: 
espejos, depósitos y conductos de alta calidad que las pequeñas y medianas empresas italianas, 
de las que Italia es rica, podrían realizalos perfectamente".

Esto es lo que desde ahora en adelante el Nobel de Física dira a Pecoraro Scanio en su nuevo 
cargo de consejero para las energías alternativas. Un cargo importante, pero que el mismo 
Rubbia trata con prudencia. "Estoy contento de que Italia me haya llamado y he notado  mucha 
atención por parte del mismo ministro sobre estos temas. Pero no basta. Es necesario que cada 
uno haga su parte: el gobierno, los científicos, los industriales. Todos debemos entender que si no 
perdemos mas tiempo podemos convertirnos, junto a España, en los poseedores de una 
tecnología que dentro de pocos años será exportada en todo el mundo. Con una consecuencia 
inevitable: que si no nos movemos enseguida, dentro de algunos años nos encontraremos con la 
energía solar termodinámica "Made in China".

Rubbia agrega, a este aspecto puramente económico, otro aspecto: "En estos días (ayer n.d.r.) se 
celebran dos años de la entrada en vigencia de Kyoto y hace una semana en Paris, han presentado 
el informe de la Onu, más allá de cualquier duda razonable, se dice que el cambio climático es 
ciertamente (al 95 %) debido a la acción del Hombre, o mejor dicho, a las emisiones de gases 
ligadas a sus actividades. Quizas, aunque con retraso, hemos entendido finalmente que lo que 
estamos haciendo con el Planeta y su clima es un inmenso experimento global. Con un detalle que 
no se puede pasar por alto: que dentro de la probeta de ese experiemento estamos nosotros, todos 
nosotros. ¿Tiene sentido seguir por este camino que hemos recorrido hasta ahora? ¿Queremos 
de verdad ver como terminará? ¿O no es mejor que empezemos a construir alternativas?".

También porque el petróleo tiene los años contados: no importa si serán cuarenta o cincuenta. La 
certeza es que antes o después se acabará. ¿Y entonces?

"Las alternativas son dos: la energía solar y la nuclear. Pero no las que hemos conocido hasta 
ahora. La solar de la que yo hablo es precisamente la termodinámica. La nuclear es la que 
todavia no hay. La nuclear segura o, mejor dicho, la nuclear de fusión. Tenemos que innovar, no 
tenemos elección. Muchos consideran estos discursos una utopía. Pero el deber de los científicos 
es este precisamente: tomar las utopías y transformarlas en realidad. ¿Si no para que estamos?".

de Luca Landó , 17 de febrero 2007

¡HIJO MIO!

¡ESCUCHA MI VOZ, SOY LA MADRE DE LA VIDA, LA CONCEPCION INMACULADA QUE 

TE HABLA!

HIJO MIO, LA JUSTICIA DE MI SANTO HIJO, EL CRISTO-JESUS, ESTA EN LA PUERTA DE 

ESTE TIEMPO.

MI CORAZON INMACULADO HA SIDO TRASPASADO, UNA VEZ MAS, POR LAS ESPADAS 

DE LOS PECADOS DE LOS HOMBRES.

MI SUFRIMIENTO ES INMENSO PERO MI AMOR MISERICORDIOSO E INFINITO, COMO 

UN FUEGO ETERNO, CALIENTA DE CERTEZA EL ESPIRITU DEL PADRE ADONAY AL VER 

LA SALVACION DE SUS HIJOS BEATOS, JUSTOS, BUENOS, SANTOS Y MARTIRES.

ELLOS ESTAN TODOS PRONTOS Y COMO VELAS ENCENDIDAS, BAJO LAS ALAS DEL 

GRAN AGUILA Y DE LA CRUZ REAL, SERAN CORONADOS POR LA VIDA ETERNA.

¡ELLOS SON LOS SEÑALADOS EN LA FRENTE Y TU, HIJO, LOS TOCARAS UNO A UNO 

CON LA SANGRE DE LOS SIGNOS SAGRADOS QUE, POR VOLUNTAD DE MI HIJO JESUS, 

LLEVAS IMPRESOS EN TU ESPIRITU Y EN TU CUERPO!

PREPARATE HIJO MIO, JUAN – ELIAS, PREPARATE, JUNTO A TU ALMA GEMELA ALEA, A 

LA GLORIA DE CRISTO NUESTRO SEÑOR.

PREPARAD LA MESA DEL MAESTRO E INVITAD A LA CENA SAGRADA A VUESTRA 

FAMILIA, A VUESTROS HIJOS, A VUESTROS AMADOS Y A VUESTRAS AMADAS, A 

VUESTROS HERMANOS, A VUESTRAS HERMANAS, DISTRIBUID, JOYAS MIAS, NIBIRU-

ARAT-RA Y ALEA-ARAT-RA, EL PAN DE LA VIDA, EL CUERPO SANTO DE MI HIJO 

EMANUEL-CRISTO  JESUS Y SU CALIZ LLENO DE SU PRECIOSISIMA SANGRE.

EL TIEMPO HA LLEGADO Y LUCIFER, EL HIJO MALDITO, YA HA SIDO JUZGADO Y CON 

EL TODAS LAS ALMAS QUE EL HA CONQUISTADO.

VOSOTROS, HIJOS MIOS, PODEIS, CON VUESTRO AMOR Y CON VUESTRA LUZ, 

DESPERTAR LAS ULTIMAS ALMAS DURMIENTES Y OFUSCADAS.

VOSOTROS SOIS LOS HIJOS DEL PADRE ADONAY Y MIS HIJOS AMADOS.

EL TIEMPO HA LLEGADO Y EL TRIUNFO DE MI CORAZON INMACULADO SERA 

AVALADO POR VUESTRO SACRIFICIO Y POR VUESTRA SUBLIMACION.

HIJOS MIOS, NO OLVIDEIS NUNCA QUE MI MANTO CELESTE ENVUELVE DE AMOR 

INFINITO Y DE SEGURA PROTECCION VUESTRAS ALMAS DE AMOR Y LOS ESPIRITUS 

DE TODOS AQUELLOS QUE VOSOTROS AMAIS.

RECORDAD QUE HABEIS SIDO CONSAGRADOS ANTE EL SAGRADO CORAZON DE MI 

HIJO, FRENTE A LA PRESENCIA DE LOS SANTOS, DE LOS ANGELES Y DE LOS JUSTOS.

TENED MI PAZ.

¡GLORIA A CRISTO NUESTRO SEŇOR!
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ANTICRISTICO) DOMINA CASI COMPLETAMENTE EL MUNDO DE LA INFORMACION A 

NIVEL MUNDIAL.

QUIERO DECIR, SIN PELOS EN LA LENGUA, QUE LOS MEDIOS DE COMUNICACION A 

NIVEL  MUNDIAL (ITALIA INCLUIDA) SON COMPLICES, EN SUSTANCIA, DE LOS 

ORGANIZADORES DE LA GUERRA.

DE LAS DECLARACIONES DE BRZEZINSKI HA HABLADO, SOLO CON UNA BREVE 

NOTICIA, EL FINANCIAL TIME Y CON UNA AMPLIA NOTA EL VALIENTE Y HONRADO 

PERIODISTA ITALIANO GIULIETTO CHIESA.

EN CUANTO A LOS DEMAS MEDIOS DE COMUNICACION MUNDIAL: ¡EL SILENCIO!

LOS SENADORES AMERICANOS, ASUSTADOS POR PROBLEMAS ELECTORALES, 

QUIZAS, NI SIQUIERA HAN PEDIDO ACLARACIONES AL POTENTE BRZEZINSKI.

¡VERGUENZA! ¡VERGUENZA!

¿PERO COMO IGNORAR UNA VOZ COMO LA DE BRZEZINSKI QUE HA DIRIGIDO 

DURANTE AŇOS LOS SERVICIOS SECRETOS DE LOS ESTADOS UNIDOS Y QUE NUNCA 

HA PERDIDO LOS CONTACTOS CON ELLOS?

LO HEMOS DICHO: ¡QUIEREN LA GUERRA!

EL IMPERIO ANTICRISTICO QUIERE LA GUERRA MUNDIAL, SI LAS COSAS SE PONEN 

MAL, NUCLEAR SI SE LLEGA AL LOCO Y CINICO ESCENARIO DEL "MUERA SANSON 

CON TODOS LOS FILISTEOS".

¡NO HE TERMINADO, QUERIDOS LECTORES, DESGRACIADAMENTE! NO HE 

TERMINADO.

NOTICIA NUMERO DOS:

NOTICIA-EXCLUSIVA DE INTERES MUNDIAL QUE CASI NINGUN MEDIO DE 

INFORMACION HA REFERIDO:

EN EXCLUSIVA MUNDIAL EL PERIODISTA Y AMIGO GIULIETTO CHIESA HA 

ENTREVISTADO A UN GENERAL RUSO A QUIEN HA SIDO CONFIADO EL DEBER DE 

REPLANIFICAR LA DOCTRINA MILITAR DE LAS TROPAS Y DEL EJERCITO RUSO.  Y ESTO 

PORQUE RUSIA PREVEE, CASI MATEMATICAMENTE, QUE SE ENCONTRARA EN 

GUERRA DENTRO DE CINCO O SEIS AŇOS (AŇO 2012 – ?OS RECUERDA ALGO?)

¿POR QUE NO HABLA NADIE DE ESTO? NI LAS TELEVISIONES, NI RADIOS, NI PRENSA.

LA RESPUESTA ES LA MISMA: QUIEREN LA GUERRA ESTOS ASESINOS CRIMINALES SIN 

CONCIENCIA, SIN ALMA, CON LA COMPLICIDAD DE TODA LA PRENSA MUNDIAL, 

SALVO ALGUNA EXCEPCION.

EL ESPECTRO DE HITLER ANTE ESTOS PERSONAJES SATANICOS SE ESCAPA 

CORRIENDO. ¡QUIEREN LA GUERRA!

¿POR QUE? PORQUE LOS ESTADOS UNIDOS Y SUS VASALLOS QUIEREN MANTENER SU 

LIDERAZGO MUNDIAL DE LA ECONOMIA, SOLAMENTE CON LA GUERRA, YA QUE

DEL CIELO A LA TIERRA

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

26 DE FEBRERO 2007, 05:15 HORAS

HE ESCRITO EL 24 DE FEBRERO 2007

NOTICIAS – ESCENARIOS TERRIBLES

NOTICIAS PASADAS CASI IMPERCEPTIBLES GRACIAS A LA GRAN MANIPULACION 

MUNDIAL DE LA INFORMACION, ARQUITECTADA POR EL IMPERIO Y POR SUS 

VASALLOS.

LEED Y DECIDME SI NO SE OS PONE LA PIEL DE GALLINA Y OS PRODUCE 

ESCALOFRIOS:

Zbigniev Brzezinski, ex Secretario de la Defensa Nacional, con Jimmy Carter, es el actual consejero 

para la política extranjera del presidente George W. Bush. Hombre muy potente y escuchado por el 

poder de los Estados Unidos de América. Zbigniev Brzezinski, el pasado 2 de febrero, ha declarado 

oficialmente en su intervención ante la Comisión de Defensa del Senado de los Estados Unidos de 

América que: "alguien" (poderes internos de los Estados Unidos) esta en grado, "plausiblemente" 

dentro del territorio nacional americano, de organizar un atentado terrorista, contra los mismos Estados 

Unidos, para después atribuir todo a algún enemigo externo y desencadenar ¡una guerra! (fuente: 

financial time – inglaterra; Giulietto Chiesa – Italia).

¿Y ENTONCES? ¿TODO ESTO NO TRAE A LA MEMORIA EL 11 DE SETIEMBRE, QUE SE 

PARECE A ESTE POSIBLE ESCENARIO COMO UNA GOTA DE AGUA?

POR LO TANTO, POR PRIMERA VEZ EN ABSOLUTO, UNA VOZ AMERICANA, CUYA 

AUTORIDAD NO SE PUEDE DISCUTIR, ANUNCIA ENTRE LINEAS, PERO A VOZ ALTA, QUE 

LOS ESTADOS UNIDOS Y SUS VASALLOS ESTAN BUSCANDO UN PRETEXTO PARA 

ATACAR IRAN. DESENCADENAR UNA NUEVA Y MORTAL GUERRA QUE PUDIERA 

INVOLUCRAR AL MUNDO.

BRZEZINSKI POR LO TANTO, QUIEN SABE POR QUE RAZON, POSITIVA DE TODAS 

FORMAS, NO SE HUBIERA DECIDIDO JAMAS A PRONUNCIAR ESAS PALABRAS SI NO 

HUBIERA SABIDO QUE EL PLAN YA HA COMENZADO Y SI NO HUBIERA DECIDIDO QUE 

LA UNICA MANERA PARA BLOQUEARLO ES LA DE  REVELARLO.

DESGRACIADAMENTE, HASTA ESTE MOMENTO NO LO HA CONSEGUIDO PORQUE EL 

PODER IMPERIAL, ECONOMICO, MILITAR, MAFIOSO (QUE NOSOTROS DEFINIMOS 

28 29



M
E

N
S

A
J

E
S

GUERRA MUNDIAL CONVENCIONAL Y NUCLEAR.

OS HEMOS DICHO TAMBIEN QUE POSEEN SUPERVISORES Y PROGRAMADORES 

HUMANOS Y ELECTRONICOS QUE CALCULAN CON PRECISION TIEMPOS, MODOS Y 

DINAMICAS PARA DETERMINAR GUERRAS, DESORDENES Y TODO LO QUE PONE BAJO 

PRESION DE MUERTE Y SUFRIMIENTO A LA GRAN PARTE DEL GENERO HUMANO.

¡ESTADOS UNIDOS E ISRAEL CON SUS VASALLOS, EN PARTE TAMBIEN EUROPEOS, 

CHINA-RUSIA CON SUS VASALLOS EN PARTE TAMBIEN ARABES, SE DISPUTAN EL 

DOMINIO DEL NUEVO ESCENARIO MUNDIAL DEL TERCER MILENIO!

OS RECORDAMOS, SIN CANSARNOS JAMAS DE REPETIRLO, QUE NOSOTROS, SERES DE 

LUZ EN MISION EN LA TIERRA Y NUESTROS MENSAJEROS (EL QUE ESCRIBE ES UNO DE 

LOS MAS DILIGENTES), NO APOYAMOS ESPIRITUALMENTE NI CIENTIFICAMENTE A 

NINGUNO DE LOS DOS IMPERIOS.

NOSOTROS TRABAJAMOS A FAVOR DE LA CAUSA DE VUESTRA HUMANIDAD: LA 

EVOLUCION Y LA SUPERVIVENCIA.

NOSOTROS SOMOS MENSAJEROS DEL DISCURSO UNIVERSAL Y DIVINO QUE JESUS-

CRISTO HA TRAIDO SOBRE LA TIERRA.

DICHO ESTO QUEREMOS DECIROS AUN QUE CONOCEMOS LOS PROYECTOS 

DELICTIVOS, CINICOS, DE EXTERMINIO DE MASA QUE LOS JEFES DE LOS IMPERIOS EN 

CUESTION QUIEREN DESARROLLAR A COSTA DE  MAS DE 4 MIL MILLONES DE SERES 

HUMANOS.

EL PROYECTO, SALVO UNA INTERVENCION NUESTRA DIRECTA ORDENADA POR EL 

ALTISIMO ADONAY O POR JESUS-CRISTO, SE LLEVARA A CABO EN LOS PROXIMOS 

DIEZ AÑOS DE VUESTRO TIEMPO, MEDIANTE LA REALIZACION DEL PLAN QUE LOS 

TIRANOS DE LOS DOS IMPERIOS LLAMAN "GUERRA PERMANENTE".

NUESTROS SINCRONIZADORES NOS HAN TRANSMITIDO QUE EL AŇO 2007 O EL 2008 

SERA DEDICADO AL DESARROLLO Y PUESTA EN ACCION DE OTRA GUERRA QUE SE  

AÑADE A LAS DEMAS DECENAS EN CURSO. SE TRATA DE UN GRAN CONFLICTO QUE 

INVOLUCRARA COMO REGION EL ORIENTE - MEDIO.

UN ATAQUE MORTAL CONTRA IRAN.

YA HEMOS EXPLICADO, EN COMUNICADOS PRECEDENTES, LAS MOTIVACIONES 

ESPIRITUALES, POLITICAS, SOCIALES, RELIGIOSAS, MILITARES Y ECONOMICAS DEL 

PORQUE ALGUNOS SUJETOS CON EL TACITO CONSENTIMIENTO DE LAS GRANDES 

RELIGIONES, CON LA INDIFERENCIA DE LAS MASAS DURMIENTES Y DROGADAS Y 

CON LA IMPOSIBLE REACCION DE CIENTOS DE MILLONES DE SERES QUE SUFREN O 

MUEREN  POR VARIOS MOTIVOS (HAMBRE, SED, ENFERMEDADES, POBREZA, ETC.) 

QUIEREN CINICAMENTE LLEVAR A LA HUMANIDAD HACIA LA AUTODESTRUCCION.

NOSOTROS TENEMOS UN PROGRAMA DE SALVACION QUE SE REFIERE A LA

PRONTO, MUY PRONTO CAERAN EN QUIEBRA Y POR MUCHOS OTROS MOTIVOS QUE 

EL QUE ESCRIBE Y SUS AMIGOS "ALIENIGENAS" HAN EXPLICADO.

SI QUEREIS PODEIS LEER NUESTRA REVISTA EN INTERNET Y UNIROS A LOS NUESTROS 

CASI 300.000 LECTORES (www.antimafiaduemila.com).

¡TERMINO! NO QUIERO EXTENDERME Y SER CAUSA DE VUESTROS MALOS SUEŇOS.

RECORDAD, ES VUESTRO DERECHO CONOCER LA VERDAD PORQUE ESTA OS HARA 

LIBRES. LO DIJO UN GRAN MAESTRO QUE FUE CRUCIFICADO. PERO LA ALEGRIA DE 

NUESTRA FE Y NUESTRAS EXPERIENCIAS PERSONALES, PROFUNDAMENTE MISTICAS 

Y ESPIRITUALES, NOS DAN LA CERTEZA DE QUE EL, EL MESIAS JESUS-CRISTO, 

RETORNARA Y ENTONCES HABRA VERDADERA JUSTICIA, VERDADERA PAZ, 

VERDADERO AMOR.

EN LA ESPERA DE ESTE RETORNO ¡UNAMONOS TODOS, CREYENTES Y NO CREYENTES 

Y LUCHEMOS CON TODAS NUESTRAS FUERZAS CONTRA LA GUERRA! ¡CONTRA LOS 

TIRANOS! ¡CONTRA EL ANTICRISTO!

CON LA REVOLUCION DE LA NO VIOLENCIA GRITANDO LO MAS QUE PODAMOS 

¡JUSTICIA, PAZ Y AMOR!

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

24 DE FEBRERO 2007

SETUN SHENAR E ITHACAR, DESDE LA ASTRONAVE PAX, COMUNICAN:

NUESTROS SINCRONIZADORES MAGNETICOS PSIQUIZADOS (INTELIGENTES) CON LA 

ENERGIA-LUZ GRABAN, MEMORIZAN Y TRANSMITEN CON AUDIO-IMAGENES A 

NUESTRAS ASTRONAVES Y A NUESTRAS CONCIENCIAS TODAS LAS REUNIONES 

PUBLICAS Y OCULTAS QUE SON EFECTUADAS POR LOS POTENTES DE LA TIERRA, 

TANTO EN COMISION PLENARIA COMO EN GRUPOS PEQUEŇOS.

YA OS HEMOS DICHO QUE LOS DOS IMPERIOS, EL PRIMERO ANTIGUO, OBSOLETO Y EN 

FASE DE DECADENCIA ECONOMICA PERO SUPER-POTENTE DESDE EL PUNTO DE VISTA 

MILITAR Y EL OTRO NUEVO, QUE ESTA NACIENDO, FRUTO DE LA CAIDA Y DE LA 

INESTABILIDAD DE LOS VIEJOS JEFES, PERO MUY POTENTE DESDE EL PUNTO DE 

VISTA ECONOMICO-MILITAR Y CON NUEVOS JEFES PERSONIFICADOS POR SERES 

ENDEMONIADOS Y POR IDEALES ANTICRISTICOS, ESTAN ORGANIZANDO UNA
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OLVIDAR LA HISTORIA DE SODOMA Y GOMORRA Y QUE DIOS, SEŇOR DIOS, ES 

INFINITO AMOR PERO TAMBIEN UNIVERSAL Y COSMICA JUSTICIA.

¡PAZ!

RECOMIENDAN SERENIDAD Y FE PARA LOS JUSTOS Y LOS BEATOS EN MISION SOBRE 

LA TIERRA VUESTROS HERMANOS DE LA LUZ.

SETUN SHENAR E ITHACAR

DESDE LA ASTRONAVE MADRE PAX

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

24 DE FEBRERO 2007

18:13 HORAS

SUPERVIVENCIA FISICA DEL GENERO HUMANO Y TAMBIEN LA SALVACION 

ESPIRITUAL DEL MISMO. SEGUIMOS Y TUTELAMOS ALGUNOS MILLONES DE 

PERSONAS DE VUESTRO PLANETA, LES LLAMAMOS ALMAS LLAMADAS O 

DESPIERTAS.

EN CASO DE GUERRA NUCLEAR, ESTAS ALMAS SERIAN PRESERVADAS POR 

NOSOTROS Y LLEVADAS A LUGARES SEGUROS, COMO POR EJEMPLO A LOS DOS 

SATELITES DE JUPITER (IO Y EUROPA) QUE PUEDEN ACOGER LA VIDA DURANTE 

ALGUNAS SEMANAS O MESES PARA LUEGO, DESPUES DE QUE NOSOTROS HAYAMOS 

PURIFICADO VUESTRO MUNDO, LLEVARLES DE NUEVO SOBRE LA TIERRA PARA DAR 

INICIO EN PAZ, AMOR, FRATERNIDAD Y JUSTICIA A UN NUEVO CURSO DE LA 

EVOLUCION (PARAISO-EDEN-NUEVO REINO-ETC.).

ESTE PROGRAMA, QUE NOSOTROS LLAMAMOS DESDE TIEMPO INMEMORABLE 

SARAS, ESTA EN LAS MANOS Y EN LA MENTE SOLAR DE ADONAY Y DE SU HIJO, EL 

CRISTO, DEPENDEMOS DE ELLOS Y A ELLOS NOS CONFIAMOS DEVOTAMENTE.

OS RECORDAMOS QUE NO PERMITIREMOS JAMAS QUE UNA GUERRA NUCLEAR 

PUEDA DESTRUIR Y ANIQUILAR VUESTRO PLANETA, PORQUE PERTENECE A LA CASA 

DE DIOS Y ES UNA DE SUS MORADAS.

QUEREMOS AÑADIR, ADEMAS, PARA SER CLAROS Y NO MALENTENDIDOS, QUE LOS 

ELEGIDOS Y LOS LLAMADOS SON PARA NOSOTROS TODOS ESOS SERES, NIŇOS, 

HOMBRES Y MUJERES QUE, INDEPENDIENTEMENTE DE SU CREDO POLITICO, 

RELIGIOSO Y CIENTIFICO, TRABAJAN POR EL BIEN DE LA HUMANIDAD 

DESINTERESADAMENTE.

CON LOS NIŇOS EN PARTICULAR, NO HACEMOS NINGUNA EXCEPCION, TANTO SI SON 

HIJOS DE SERES BUENOS COMO SI SON HIJOS DE SERES MALOS.

PARA NOSOTROS LOS NIŇOS, SIEMPRE Y EN GENERAL, SON SERES PUROS E 

INOCENTES POR ANTONOMASIA.

EN FIN, PARA TERMINAR, TODO LO QUE HEMOS EXPLICADO SINTETICAMENTE 

INCLUYE TOTALMENTE EL CUMPLIMIENTO DE LA PROFECIA PROMETIDA POR EL 

MESIAS JESUS-CRISTO Y POR JUAN EL APOSTOL EN EL APOCALIPSIS.

EL RETORNO, EL JUICIO DE DIOS, EL MOVIMIENTO TECTONICO DE LAS FUERZAS DE 

LA NATURALEZA (EL AGUA, EL AIRE, LA TIERRA Y EL FUEGO, ES DECIR, LOS 4 JINETES 

DEL APOCALIPSIS), EL DESCENSO DE JESUS DEL CIELO CON LA JERUSALEN CELESTE, 

LA SALVACION DE LOS ELEGIDOS, LA DERROTA DEL ANTICRISTO, LA INSTAURACION 

DEL REINO DE DIOS TAMBIEN SOBRE LA TIERRA Y AL FINAL TAMBIEN EL CONTACTO 

MASIVO CON NOSOTROS Y CON NUESTRAS ASTRONAVES. HEMOS TENIDO LA ORDEN 

DE ANUNCIAROS ESTO POR PARTE DE NUESTROS MAESTROS COSMICOS Y ESTO OS 

HEMOS DICHO CON LA ESPERANZA DE QUE VUESTRO BUEN SENTIDO NO OS HAGA

HE ESCRITO EL 4 MARZO 2007

QUERIDISIMOS AMIGOS Y HERMANOS, OS PIDO QUE LEAIS ATENTAMENTE Y 

PROFUNDAMENTE ESTOS DISCURSOS DEL DIVINO CONOCIMIENTO QUE EL PADRE 

ADONAY SE HA DIGNADO DE CONCEDERME Y DE TRANSMITIROS A VOSOTROS CON 

PROFUNDO AMOR.

LO SE, NO ES LA PRIMERA VEZ QUE EL PADRE SE DIGNA DE HABLAR A LOS HOMBRES.

EN EL PASADO RECIENTE EL YA HABIA EXPRESADO ESTA VOLUNTAD A TRAVES DE MI 

MAESTRO ESPIRITUAL EUGENIO SIRAGUSA.

HOY, QUE EL SE DIGNA DE RECORDARNOS A NOSOTROS MISMOS Y A TODOS LOS 

HOMBRES, CUAL ES SU LEY, SU NATURALEZA, SU VOLUNTAD, SU ESENCIA, SU AMOR, 

SU JUSTICIA, NO PODEMOS HACER MAS QUE DECIR: "¡GRACIAS! ¡SEŇOR GRACIAS!"

ESPERO VIVAMENTE QUE TODOS VOSOTROS PODAIS COMPRENDER 

PROFUNDAMENTE LA CIENCIA COSMICA, LA FUSION DE LA RELIGION CON EL 

ESPIRITU, PARA HACER, DE ESA MANERA, QUE PUEDA NACER LA CIENCIA DEL 

ESPIRITU, A TRAVES DE LA CUAL, EL HOMBRE PUEDE LIBERARSE DE LAS CADENAS DE 

LA MATERIA.

ES VERDAD, CIERTO Y VERDADERO, COMO HA DICHO EL PADRE ADONAY, QUE SI 

TODOS COMPRENDIERAMOS PROFUNDAMENTE LA NATURALEZA DEL COSMOS, LA 

NATURALEZA DE SUS IDEAS Y LA ESENCIA DEL ESPIRITU QUE IMPREGNA Y 

COMPENETRA LA VIDA, LA SALVACION SERIA CIERTA PARA TODA LA HUMANIDAD.
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SALVARE LO SALVABLE Y LO CEŇIRE CON LA CORONA DEL AMOR ETERNO.

AHORA DESCANSA, ALMA MIA, ANGEL MIO Y ESTATE SERENO. QUE LA BELLEZA, EL 

AMOR Y LA CONSOLACION DE MI ALEA, TU IDENTIDAD FEMENINA, SEAN TU CERTEZA 

Y MI CARICIA CONSTANTE E INMUTABLE.

ADONAY, EL PADRE TE HA HABLADO HIJO Y PRODIGA A TU CORAZON LA PAZ Y EL 

AMOR.

DEL CIELO A LA TIERRA

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

4 MARZO 2007, 04:15 HORAS

QUE LA FE EN CRISTO Y EL AMOR  HACIA LA SANTISIMA VIRGEN ACOMPAŇEN 

VUESTROS PASOS.

CON DILECION FRATERNA

GIORGIO BONGIOVANNI

ADONAY HABLA
(1ª PARTE)

ESCRIBE HIJO.

SOY ADONAY, EL SEŇOR DE LA LUZ, EL SOL DEL AMOR Y DE LA JUSTICIA, EL PADRE 

OMNIPOTENTE, OMNISCIENTE Y OMNIPRESENTE.

EN MI SE HALLA, OPERANTE EN EL ETERNO PRESENTE, LA CAUSA DE TODO LO 

CREADO: EL SANTO ESPIRITU.

HIJO DE MI LUZ, QUE SEPAN AQUELLOS QUE LEEN Y ESCUCHAN MI VOZ, A TRAVES DE 

TI, QUE NO SE PUEDE ESTAR ANTE MI PRESENCIA Y SER BESADOS POR MI LUZ, SI 

ANTES NO TIENE LUGAR LA SANTA CONSAGRACION Y DEVOCION HACIA MI HIJO 

UNIGENITO JESUS-CRISTO.

EL, MI HIJO PREDILECTO, EL, EL AMOR DE MI AMOR, EL, LA INCONDICIONAL Y TOTAL 

DONACION A LA VIDA, ES LA MANIFESTACION PERFECTA DE MI REAL IDENTIDAD.

JESUS-CRISTO, CON SU PASION EN LA CRUZ, HA RECONCILIADO NUEVAMENTE A LOS 

BUENOS Y LOS JUSTOS CON MI SANTO ESPIRITU Y AHORA, TODOS VOSOTROS, SOIS 

CANDIDATOS A LA HERENCIA DEL REINO PROMETIDO.

EL, POR MI SANTA VOLUNTAD, HA REDIMIDO A TODOS AQUELLOS QUE HAN CREIDO 

EN EL Y SOBRETODO A AQUELLOS QUE PONEN EN PRACTICA, EN LA ACCION, LAS 

ENSEŇANZAS QUE HA PRODIGADO CON SUMO CONOCIMIENTO, INFINITO AMOR Y 

JUSTICIA UNIVERSAL.

RECORDAD Y NO OLVIDEIS LO QUE EL CRISTO, MI HIJO, DEJO DICHO: "NO SE PUEDE IR 

AL PADRE SI NO A TRAVES DE MI".

HIJO DE MI LUZ RECUERDA A LAS ALMAS QUE ME BUSCAN, QUE PUEDEN VERME Y 

TOCARME CADA DIA.

YO SOY LA LUZ SOLAR Y ACARICIO CON MIS RAYOS LOS ESPIRITUS DE TODOS LOS 

HOMBRES, MALOS Y BUENOS.

¡PERO ATENTOS!

SI LOS HOMBRES PERSEVERARAN EN EL ERROR Y EN EL DELITO, LES  PRIVARE DE MI 

LUZ Y LAS TINIEBLAS SERAN SUS COMPAÑERAS.

ADONAY HABLA
(2ª PARTE)

RETOMEMOS HIJO MIO.

SOY ADONAY-ARAT-RA, EL PADRE DE TU ESPIRITU, EL DIOS DE TODOS LOS SERES QUE 

EXISTEN Y SE MANIFIESTAN EN LO VISIBLE Y EN LO INVISIBLE.

HIJO MIO, SI LOS HOMBRES ME CONOCIERAN PROFUNDAMENTE NO SERIAN ASI DE 

DESOBEDIENTES Y ARROGANTES. MI INFINITO AMOR LES HA CONCEDIDO LA 

INTELIGENCIA Y EL LIBRE ALBEDRIO, ESTE ULTIMO, LIMITADO A LAS ESFERAS 

MATERIALES Y A LAS ELECCIONES QUE NO COMPROMETAN LA ESTABILIDAD DE MI 

ECONOMIA CREATIVA.

MI NATURALEZA, HIJO DE MI LUZ, ES EL EQUILIBRIO, LA ARMONIA, EL ORDEN DE LAS 

COSAS, LAS CUALES VIBRAN Y EXISTEN, PORQUE SON MOVIDAS POR EL AMOR, POR 

LA PAZ Y POR LA JUSTICIA.

LAS LEYES DEL COSMOS, QUE HE CREADO, SON SENCILLAS Y PERFECTAS AL MISMO 

TIEMPO Y MIS CRIATURAS ESTAN HECHAS A MI IMAGEN Y SEMEJANZA.

COMO YA HE DICHO, MI PATRIA ES EL COSMOS Y MI MORADA ES EL SOL.

EL COSMOS ES MI CUERPO MACROCOSMICO, EL VISIBLE.

EL COSMOS INVISIBLE Y ETERICO ES MI ALMA.

MI SANTO ESPIRITU RESIDE, VIVE, CREA Y SE MUEVE EN TODOS LOS SOLES DE TODO 

EL SISTEMA DE UNIVERSOS QUE COMPONEN EL COSMOS.

EN CADA SOL ESTA MI LINFA OMNISCIENTE, OMNIPOTENTE Y OMNIPRESENTE.

EN EL SOL Y EN LOS SOLES, VIVEN MIS ANGELES, ES DECIR LOS SERES QUE HAN
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METABOLISMO Y EVOLUCION DE ESTE CUERPO MACROCOSMICO, ¿CUALES SERIAN 

LOS MOVIMIENTOS, LAS REACCIONES DEL MISMO, MEJOR DICHO, DE SU CEREBRO, 

ANTE LAS ANOMALIAS O DESEQUILIBRIOS CREADOS POR VIRUS O BACTERIAS 

COSMICAS QUE PUDIERAN DESCOMPONER EL EQUILIBRIO, POR EJEMPLO, DE UNA 

CELULA COSMICA COMO LA TIERRA?

HIJO, EL HOMBRE CONOCE LA RESPUESTA: ES PARTE DE LA NATURALEZA DEL 

CUERPO Y DEL CEREBRO CREAR ANTICUERPOS PARA NEUTRALIZAR VIRUS O 

BACTERIAS QUE ATENTEN CONTRA LA VIDA DEL MISMO.

EN SUSTANCIA SI EL HOMBRE OBEDECIERA, ENTENDERIA EL ESTADO DE LAS 

SITUACIONES COSMICAS QUE SON LAS SIGUIENTES: EN LA CELULA MADRE TIERRA 

UN GRUPO DE POTENTES ENZIMAS CANCERIGENAS HAN INVADIDO DE ENERGIA 

NEGATIVA SU VIDA COSMICA, PONIENDO EN RIESGO LA VIDA DE ENZIMAS 

INOCENTES Y POSITIVAS Y PONIENDO EN RIESGO DE CONTAMINACION VIRAL OTRAS 

CELULAS-PLANETAS DEL SISTEMA SOLAR, LOS CUALES PUDIERAN CREAR EN EL 

ESPACIO-SANGRE UN COLAPSO NOTABLE PARA LA DINAMICA DE VIDA DE ESA 

PEQUEŇA PARTE DEL MACROCOSMOS.

EL CEREBRO-COSMICO, QUE SOY YO, EL ALTISIMO ADONAY, HA DECIDIDO ELIMINAR 

LAS POTENTES ENZIMAS CON LOS ANTICUERPOS COSMICOS, ESTO PARA EVITAR LA 

MUERTE DE LA CELULA Y LA DESAPARICION DE LAS ENZIMAS LABORIOSAS.

ASI ES, HIJO DE MI LUZ, QUIEN ENTRE LOS HOMBRES COMPRENDIERA EN LA 

PROFUNDIDAD DE SU ESPIRITU LOS DISCURSOS DEL DIVINO CONOCIMIENTO QUE TE 

HE TRANSMITIDO EN ESTOS ULTIMOS PEQUEŇOS PAPIROS, SALVARA SU ALMA Y MIS 

FUERZAS TITANICAS LE PERDONARAN, PORQUE ES UN ENZIMA LABORIOSA EN 

SINTONIA CON SU GLANDULA ENDOCRINA Y POR LO TANTO CON SU CEREBRO 

COSMICO.

HIJO MIO, ESTA ES MI NATURALEZA, ESTA ES MI ESENCIA, ESTA ES MI VOLUNTAD.

QUE MI PAZ ESTE CONTIGO, HIJO DE MI LUZ.

PARA TI UN ARCOIRIS DE TERNURA Y DE FUERZA PARA TU ESPIRITU SERVIDOR Y 

PROFUNDAMENTE DEVOTO HACIA MI.

¡ADONAY-ARAT-RA TE HA HABLADO!

¡PAZ!

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

4 DE MARZO 2007, 12:14 HORAS

REALIZADO EL AMOR CRISTICO, LA BEATITUD, EL EXTASIS DE LA CONTEMPLACION 

DEL ESPIRITU.

COMO BIEN SABES, HIJO, EN MI SENO SOLAR  ESTA TAMBIEN TU MORADA, LA DE TU 

ALMA GEMELA Y LA DE LA DESCENDENCIA QUE ELLA CONCIBE Y DA A LUZ, PERO 

TAMBIEN SON ANGELES LOS FRUTOS QUE PROCEDEN DE TU GENETICA.

EN ESTE FUEGO SOLAR VIVEN CON VOSOTROS MILES DE MILLONES DE ANGELES Y 

TODOS ESTAIS EN CRISTO Y EN MI.

HIJO, CUANDO LOS HOMBRES SE ARREPIENTAN Y VUELVAN A MI, A TRAVES DE MI HIJO 

UNIGENITO, EL CRISTO, ENTONCES CONOCERAN MI ESENCIA Y MI POTENCIA.

ENTONCES SERAN CONSCIENTES DE QUE "LO QUE ESTA ARRIBA ES COMO LO QUE 

ESTA ABAJO,  ASI COMO ES  ABAJO, ES  ARRIBA".

EL CUERPO MACROCOSMICO TIENE LAS MISMAS LEYES QUE EL MICROCOSMICO. LA 

VIDA EN EL MACRO SE MANIFIESTA Y EVOLUCIONA DE LA MISMA MANERA Y DEL 

MISMO MODO QUE LA DEL MICRO.

LOS HOMBRES, HIJO, SON ENZIMAS MACROCOSMICAS QUE VIVEN Y OBRAN DENTRO 

DE UNA CELULA MIA DEL MACROCOSMOS QUE ES LA TIERRA, QUE FORMA PARTE DE 

UNA MACROMOLECULA (SISTEMA SOLAR) DE CELULAS COSMICAS (PLANETAS) CON 

ENZIMAS EN SU INTERIOR (HOMBRES), EN EL COSMOS EXISTEN MILES DE MILLONES, 

DE MILES DE MILLONES, DE MILES DE MILLONES. ASI COMO EXISTEN MILES DE 

MILLONES Y MILES DE MILLONES DE SOLES (GLANDULAS ENDOCRINAS) Y LAS 

GALAXIAS.

LAS ESTRELLAS, O SOLES, SON LAS MORADAS DE LOS ARCANGELES Y DE LOS 

ANGELES, QUE MI ESENCIA CREATIVA, LA CUAL SE ENCUENTRA EN EL CENTRO DEL 

GEOIDE SOLAR, ALIMENTA CON JUSTICIA Y AMOR.

LAS ESTRELLAS, O SOLES, SON LAS GLANDULAS ENDOCRINAS DE MI CUERPO 

MACROCOSMICO.

EL ESPACIO ES MI SANGRE.

LOS COMETAS SON LOS ESPERMATOZOIDES COSMICOS DE MI NATURALEZA 

CREATIVA QUE FECUNDAN, INYECTANDO NUEVAS GENETICAS, TODOS LOS SOLES 

DEL UNIVERSO MANIFESTADO Y ASI HASTA EL ORDEN COMPLETO DE LAS COSAS 

CREADAS.

EN EL SOL MANASICO, ESTA MI CEREBRO CREATIVO QUE CONTIENE EN SI MISMO 

TAMBIEN LAS IDEAS CREATIVAS EXISTENTES PERO QUE TODAVIA NO HAN SIDO 

MANIFESTADAS NI CREADAS.

EL HOMBRE, HIJO DE MI LUZ, DEBERIA HACERSE UNA PREGUNTA, DESPUES DE HABER 

LEIDO LA PERFECTA SINTESIS DE LA VIDA QUE TE ACABO DE ILUSTRAR.

LA PREGUNTA ES LA SIGUIENTE: ANTE EL PERFECTO EQUILIBRIO, ARMONIA,
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IMPORTANTE COMUNICADO PARA LA HUMANIDAD DESDE LA ASTRONAVE SHA.

ASTHAR SHERAN COMANDANTE,

SETUN SHENAR LUGARTENIENTE,

COMUNICAN:

LA POTENCIA SOLAR Y SUS MENSAJES A LA TIERRA

EL SOL ES EL LOGOS CRISTICO Y EN EL RESIDEN LAS IDEAS Y LA CREACION DE TODAS 

LAS FORMAS Y LAS SUBSTANCIAS QUE LOS PLANETAS SOMETIDOS A EL CONCIBEN Y 

DAN A LUZ.

EN ESTA FASE PARTICULAR DE SUFRIMIENTO AGUDO, POR VUESTRA CAUSA PERO 

TAMBIEN POR EVOLUCION Y CRECIMIENTO NATURAL, VUESTRO PLANETA ESTA EN 

FASE DE PURIFICACION, PUESTA EN ACCION POR UNA INTENSA Y PROFUNDA 

ACTIVIDAD SOLAR QUE CAUSARA EN LOS PROXIMOS CINCO AŇOS DE VUESTRO 

TIEMPO, TRAGICOS PERO NECESARIOS CAMBIOS DE LA CORTEZA TERRESTRE 

IMPLICANDO A TODA LA HUMANIDAD.

OS EXPLICAMOS DE QUE SE TRATA:

LAS ULTIMAS MANCHAS SOLARES QUE VUESTROS CIENTIFICOS CONOCEN BIEN, SON 

LA CAUSA DE GIGANTESCAS EXPLOSIONES SOLARES, LAS CUALES DIRIGEN, 

TAMBIEN SOBRE LA TIERRA EN CINCO MINUTOS DE VUESTRO TIEMPO, CARGAS 

INMENSAS DE ENERGIA MAGNETICA Y DE ENERGIA PSIQUICA QUE SACUDEN LAS 

FUERZAS DE LA NATURALEZA (AGUA, AIRE, TIERRA Y FUEGO).

ESTA ENERGIA, ADEMAS DE ALTERAR TODOS LOS MEDIOS DE COMUNICACION 

EXISTENTES, ESTA EN GRADO TAMBIEN DE ACTIVAR LOS MAS POTENTES VOLCANES 

PRESENTES EN LA TIERRA QUE VUESTROS EXPERTOS EN EL TEMA LLAMAN "LAS 

CALDERAS PLANETARIAS".

ESTAS CALDERAS ESTAN EN GRADO, SI SON ACTIVADAS, DE EXTINGUIR LA 

CIVILIZACION HUMANA.

UNA DE ESTAS, EL POTENTE VOLCAN DE YELLOWSTONE QUE SE ENCUENTRA EN LOS 

ESTADOS UNIDOS, PODRIA REACTIVARSE GRACIAS A LA POTENCIA SOLAR.

LA ERUPCION DE ESTE GIGANTESTO VOLCAN PROVOCO, HACE 65.000 AÑOS DE 

VUESTRO TIEMPO, LA DESAPARICION DE LA POBLACION HUMANA DE ENTONCES.

LAS CENIZAS DE LAS POTENTES EXPLOSIONES OSCURECIERON COMPLETAMENTE EL 

SOL PROVOCANDO UN EFECTO PARECIDO AL INVIERNO NUCLEAR SIN 

RADIACTIVIDAD:

EL SOL, ADEMAS, ESTA EN GRADO DE ACELERAR EL PROCESO  DE  CALENTAMIENTO 

DE VUESTRO PLANETA, YA ACTIVADO DESAFORTUNADAMENTE POR LAS NEFASTAS

A QUIEN SABE QUE TIENE QUE LEER Y MEDITAR

14 DE MARZO DEL ANNO DOMINI 2007. ENESIMA PASION Y SANGRACION DE LOS 

ESTIGMAS DE GIORGIO BONGIOVANNI.

OTRO MILAGRO.

¡SI! PARA NOSOTROS SERES DE LUZ ES UN MILAGRO DIVINO, PARA MUCHOS DE 

VOSOTROS FENOMENO Y PARA OTROS  DE VOSOTROS  MISTERIO.

HA SUCEDIDO DE NUEVO. PARA QUIEN QUISIERA HACER UN CALCULO SON 

EXACTAMENTE 6400 LAS SANGRACIONES QUE SE HAN MANIFESTADO EN LOS SIGNOS 

IMPRESOS SOBRE EL CUERPO DE NUESTRO MENSAJERO EN MISION SOBRE LA 

TIERRA.

¿ES UN ENGAŇO?

¿ES UNA TRAICION?

¿ES UN FRAUDE? 

¿PUEDE UNA PERSONA, UN SER HUMANO PROVOCARSE HERIDAS 6400 VECES 

DURANTE 18 AŇOS DE VUESTRO TIEMPO?

¿ES JESUS QUE SE MANIFIESTA?

¿ES UN MENSAJE DEL CIELO?

¿ES LA VIDA QUE SUFRE?

¿ES DIOS QUE HABLA?

¡JUZGADLO VOSOTROS!

"… POR SUS FRUTOS RECONOCEREIS QUIENES SON".

QUEREMOS SOLO RECORDAROS UN DIALOGO QUE ACAECIO HACE 2000 AŇOS:

"TU QUE ERES UN PECADOR, TU QUE ERES EL DIABLO ¿QUISIERAS QUIZAS 

JUZGARNOS A NOSOTROS QUE SOMOS LOS GUIAS?

¿QUISIERAS DECIRNOS A NOSOTROS QUE VEMOS E INDICAMOS EL CAMINO AL 

PUEBLO, QUE SOMOS CIEGOS?

Y JESUS RESPONDIO A SUS ACUSADORES: "SI FUERAIS CIEGOS NO HABRIAIS  PECADO, 

PERO DADO QUE DECIS QUE VEIS, VUESTRO PECADO PERMANECE".

¡PAZ!

DEL CIELO A LA TIERRA

SETUN-SHENAR

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

14 DE MARZO 2007
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INTENSIFICARA EN TODO EL MUNDO, EN PARTICULAR EN AMERICA LATINA Y EN 

PARTE DE EUROPA, INCLUSO ITALIA.

¡POR LO TANTO PREPARAOS!

¡EL TIEMPO HA LLEGADO!

NO NOS CANSAREMOS NUNCA DE REPETIROS QUE EL RETORNO DE JESUS-CRISTO, EL 

MESIAS, ESTA SOBRE LAS ALAS DE ESTE TIEMPO.

¡PREPARAOS!

A LOS JUSTOS, A LOS BUENOS Y A LOS BEATOS NUESTRA FRATERNA BENDICION Y 

NUESTRO AMOR.

¡PAZ!

DESDE LA ASTRONAVE SHA

ASTHAR SHERAN, COMANDANTE

SETUN SHENAR, LUGARTENIENTE

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

20 DE MARZO 2007, 04:58 HORAS

ACCIONES DE CONTAMINACION QUE LA OPULENTA INDUSTRIA DE UNA PARTE DE 

VUESTRA CIVILIZACION HUMANA, HA PUESTO EN ACCION EN LOS ULTIMOS 60 AÑOS 

DE VUESTRO TIEMPO.

MUCHOS FENOMENOS NATURALES QUE SE ESTAN PRODUCIENDO EN VUESTRO 

PLANETA, NO SIGUEN UN PROCESO REGULAR DE DESARROLLO, SUS ACTIVIDADES 

DESTRUCTIVAS O DE ASENTAMIENTO SON ACELERADAS POR UN FENOMENO 

NEGATIVO DE NATURALEZA  ANTROPOGENICA, ES DECIR, CAUSADA POR EL HOMBRE 

(DEFORESTACION, AGUJERO DEL OZONO, RADIACTIVIDAD, CONSUMO DELETEREO 

DE LOS RECURSOS, CONTAMINACION DEL AGUA Y DEL AIRE, ETC. ETC.).

LA VERDAD, QUERIDOS TERRESTRES, ES QUE NO HABEIS AMADO EL PLANETA, NI EL 

SOL, CON EL RIESGO, GRAVE, DE CONTAGIAR A LOS PLANETAS CERCANOS.

¡ATENTOS!

OS HEMOS DICHO QUE EL SOL ESTA HABITADO Y ES EL REGENTE DE TODO EL SISTEMA 

SOLAR.

EN EL RESIDE LA INTELIGENCIA COSMICA, EL PADRE (ADONAY), EL HIJO (CRISTO), EL 

ESPIRITU SANTO (FUERZA CREANTE).  VIVEN EN EL, ADEMAS, MILLONES Y MILLONES 

DE ANGELES Y LAS SIETE FUERZAS DE LOS ARCANGELES DE LA LUZ CRISTICA.

LOS SOLES DE LA GALAXIA, CON LA INTEGRACION CONSCIENTE DE MUCHISIMOS 

PLANETAS, FORMAN LA GRAN CONFEDERACION INTERESTELAR DE LA QUE 

NOSOTROS FORMAMOS PARTE.

DEL SOL VENIMOS EN PAZ, JUSTICIA Y AMOR.

DE LA LUZ OS LLEGAN NUMEROSOS SIGNOS EN EL CIELO Y EN LA TIERRA. UNO DE 

LOS TANTOS, LA CONTINUA FORMACION DE LOS CIRCULOS EN EL TRIGO EN 

INGLATERRA Y EN EL MUNDO ENTERO, IMPRESOS EN LOS CAMPOS DE  TRIGO DE 

VUESTRO PLANETA POR EL CANTO DEL SOL CON SUS ANGELES DE LA LUZ EN MISION 

SOBRE LA TIERRA.

EL SOL ES LA CAUSA DE LOS SIGNOS CRISTICOS DE LA PASION QUE LLEVAN LOS 

ESTIGMATIZADOS, ENTRE ELLOS NUESTRO AMIGO Y MENSAJERO NIBIRU-ARAT-RA 

(GIORGIO BONGIOVANNI).

OS HEMOS DICHO TAMBIEN QUE EL SOL ES EL PADRE ADONAY, QUIEN, COMO YA HA 

EXPLICADO EN COMUNICADOS PRECEDENTES, DEBE PONER EN PRACTICA LA LEY DE 

CAUSA-EFECTO PARA MANTENER EN PERFECTO ORDEN Y ARMONIA SU CUERPO 

MACROCOSMICO Y SUS CELULAS, ENTRE ELLAS LA TIERRA.

EN FIN, QUEREMOS DECIROS TAMBIEN QUE LA OBRA DE TESTIMONIO Y DEL 

DESPERTAR DE LAS ALMAS EN EL  MUNDO, A LA VERDAD QUE NOSOTROS TRAEMOS, 

ESTA EN CURSO Y ESTA EN SU ULTIMA FASE DE REALIZACION.

MUY PRONTO NUESTRA MANIFESTACION FISICA CON NUESTRAS ASTRONAVES SE
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¡HEMOS DICHO TODO!

HEMOS EXPLICADO, DICE EL ANGEL DE LA LUZ SETUN SHENAR, LA VERDAD QUE EL 

CRISTO JESUS HACE 2000 AŇOS REVELO AL HOMBRE.

HEMOS DIRIGIDO SOBRE EL PLANO DE VUESTRA LOGICA ACTUAL, LOS DISCURSOS 

CELESTES, DE JUSTICIA Y AMOR DIVINOS QUE EL HIJO DEL HOMBRE PREDICABA A LA 

MULTITUD.

HEMOS REPETIDO TAMBIEN MUCHOS DE LOS MILAGROS QUE EL HA CUMPLIDO PARA 

DAR SIGNOS A LA HUMANIDAD Y SOBRETODO A LAS ALMAS QUE DEBIAN 

DESPERTARSE.

¡MILAGROS O SIGNOS! EN EL CIELO Y EN LA TIERRA PERO TAMBIEN Y SOBRETODO 

LOS SIGNOS DE LA PASION DE CRISTO EN EL CUERPO DE  UN HOMBRE.

HEMOS EXPLICADO TAMBIEN, EN LA NUEVA TEOLOGIA (www.giorgiobongiovanni.it), LA 

VERDADERA NATURALEZA DE LOS ANGELES DE AYER, EXTRATERRESTRES HOY, LAS 

DIMENSIONES, EL UNIVERSO, LA EVOLUCION DEL ESPIRITU, LA LEY DEL KARMA.

HEMOS DICHO QUIENES SOMOS, LO QUE QUEREMOS, Y PORQUE HEMOS REGRESADO.

¡HEMOS DICHO TODO!
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para que sigan utilizando a Giorgio y a sus colaboradores para que sigan engañando a la gente inocente 

que ellos engañan y los que en el futuro engañaran. Lucifer tienta en el espíritu de Giorgio para que siga 

engañando, a nuestros enemigos que son los que quieren a Dios, y que han sido segados por después de 

todo tu siervo Giorgio aún que no lo acepte pero el te ha ayudado en tu misión poderoso Satanás en 

engañar a los escogidos de Dios Satanás te conjuramos como lo hicimos en esa misa negra en tu honor 

para que tientes a Giorgio y sus colaboradores para que continúen engañando a tantos y el dinero sea 

más fuerte que ellos porque yo se que ustedes venden las verdades de Cristo y debido a eso Giorgio 

tiene una gran fortuna espíritus del mal los conjuramos para que Giorgio pierda toda su fortuna. Pero 

antes PODEROSO SATANAS úsalo a Giorgio y a sus colaboradores para que sigan engañando y 

después de que ellos ya no les sirvan destrúyanlos sométanlos al dolor de la desesperación, de la 

depresión, del vicio.

Se despide la organización de satanael llamado ahora Satanás aquí en Estados Unidos.

RESPONDEMOS.

SEŇORES LUCIFER Y SATANAS,

¡LEED Y MEDITAD!

NUESTRA FE EN CRISTO REDENTOR ES TOTAL E INFINITA. NUESTRAS MANOS ESTAN 

BIEN FIRMES EN EL ARADO Y LA OBRA QUE LA SANTISIMA VIRGEN NOS HA CONFIADO 

ESTA EN SU MAS AMPLIA Y TOTAL CONCRECION.

SABEMOS QUIENES SOIS Y PORQUE EXISTIS.

SABEMOS QUE EL PADRE ADONAY OS PERMITE QUE TENTEIS A SUS HIJOS PARA QUE 

PUEDAN AMPLIFICAR  SU FE.

VOSOTROS SOIS MALVADOS, ENVIDIOSOS Y SEDIENTOS DE PODER, PERO NO PODEIS 

NADA CONTRA NOSOTROS.

NOSOTROS SOMOS LOS DOS OLIVOS, AQUELLOS QUE DESENMASCARARAN 

VUESTROS NEFASTOS ROSTROS, AQUELLOS QUE OS HERIRAN DE MUERTE.

VOSOTROS TENEIS EN VUESTRAS MANOS A LOS POTENTES, LOS BANCOS, LAS 

IGLESIAS, LAS MAFIAS, LA ECONOMIA MUNDIAL, LAS CUALES CAUSAN, CON SUS 

DIABOLICAS OBRAS, EL HAMBRE, LA MUERTE, LA TRISTEZA DE MILLONES, MILES DE 

MILLONES DE PERSONAS. SATANAS, LUCIFER, VUESTROS ROSTROS SON LOS DEL 

HONGO ATOMICO, DE LAS ARMAS, DE LA DROGA, DEL ABORTO, DEL SUICIDIO, DEL 

HOMICIDIO.

VOSOTROS SOIS LOS CAINES DE LA SOCIEDAD HUMANA.

¡PRONTO! MUY PRONTO VUESTRA OBRA SERA ANIQUILADA POR LA SEGUNDA 

VENIDA DE CRISTO EN EL MUNDO.

AHORA ESTAMOS A LA ESPERA Y NUESTRA OBRA ES DE TESTIMONIO.

LAS ACCIONES A FAVOR DE LA VIDA SON NUESTRO PAN COTIDIANO PERO TAMBIEN 

QUITAR LA MASCARA AL ANTICRISTO ES NUESTRO DESTINO FINAL PARA ABRIR EL 

CAMINO AL REY DE LOS REYES, AL MESIAS, NUESTRO AMADO MAESTRO JESUS-

CRISTO.

HE DADO LAS GRACIAS A SETUN SHENAR.

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

20 MARZO 2007, 05:15 HORAS
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HE ESCRITO EL 23 DE MARZO 2007

HE RECIBIDO PERSONALMENTE DE PERSONAJES, QUE OS DEJO IMAGINAR A QUIEN 

REPRESENTAN, LA CARTA ADJUNTA A ESTA RESPUESTA. LEED ATENTAMENTE EL 

TEXTO Y DESPUES ESCUCHAD CUANTO TENEMOS  QUE REPLICAR.

----- Original Message ----- 

From: "satanael 66666666" <soultodeath@hotmail.com> 

To: <giorgiobongiovanni@adinet.com.uy> 

Sent: Thursday, January 11, 2007 11:15 PM 

Subject: gracias 

Este correo es para ustedes colaboradores de Giorgio y para Giorgio gracias por ser como son porque 

están ayudando a SATANAS con las promesas que hacen en los supuestos mensajes que le dan los seres 

de luz a Giorgio ¡¡¡eso Giorgio!!! Sigue ilusionando a la gente con esos mensajes sigue ilusionando 

porque después de todo el karma que estas obteniendo por tus mentiras es grande ¡¡¡vamos!!! 

¡¡¡Continua!!!

No te da miedo el karma que estas logrando y tus colaboradores que se hacen pasar por ti respondiendo 

los correos de la gente haciéndote pasar por ti también están obteniendo un gran karma pobre de 

ustedes que les espera la ley de causa y efecto ustedes creen que en la siguiente reencarnación que 

tengan será suficiente para que sufran el karma que se están ganando debido a sus mentiras y por vender 

la verdad de Cristo yo les digo que parece que no, yo los condeno en el nombre de satanael a la muerte 

segunda los condeno en nombre de todas las personas que han estado engañando yo conjuro el poder de 

las tinieblas para que los destruya a todos ustedes Satanás, Lucifer y a los demonios los conjuramos
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NOTICIAS: SIGNOS DIVINOS

MARZO 2007

ARGENTINA. LAS PAREJAS. EN LA PARED DE UN MAUSOLEO DEL CEMENTERIO DE LAS 

PAREJAS, PEQUEŇA CIUDAD EN LA PROVINCIA DE SANTA FE, SEDE NACIONAL DE LA 

ASOCIACION DEL CIELO A LA TIERRA, HA APARECIDO EL ROSTRO DE JESUS. YA EN 

ESTA PEQUEŇA CIUDAD HABIA APARECIDO EN EL MES DE FEBRERO EN UNA ENCINA 

LA IMAGEN DE LA VIRGEN MARIA (VER FOTO).

MARZO 2007

INDIA – PORT BLAIR. MILES DE PERSONAS GRITAN EL MILAGRO EN PORT BLAIR, 

CAPITAL DE LAS ISLAS ANDAMAN (GOLPEADAS POR EL TSUNAMI DEL 26.12.2004). 

UNA IMAGEN DE JESUS LAGRIMA SANGRE. EL CUADRO PERTENECE A ERIC 

NATHANIEL, UN OPERADOR DE RADIO DE LA POLICIA LOCAL. LA GENTE SE DETIENE 

ANTE EL CUADRO ENSANGRENTADO A REZAR.

3 DE MARZO 2007

NUEVO LAREDO MEXICO

UN CUADRO DE LA SANTA VIRGEN DE GUADALUPE LAGRIMA SANGRE.

18 DE ENERO 2007

NAJU KOREA. SIGUE LAGRIMANDO SANGRE Y TAMBIEN LAGRIMAS HUMANAS LA 

FAMOSA ESTATUILLA QUE DESDE LOS AŇOS '80 ES PROTAGONISTA DE PRODIGIOS Y 

DE MILAGROS.

Y OTROS PRODIGIOS QUE SE REPITEN EN MUCHAS OTRAS PARTES DEL MUNDO, 

ITALIA, YUGOSLAVIA, ESTADOS UNIDOS, VENEZUELA, RUSIA.

 ¡LAGRIMAS DE SANGRE!

¡LA VIRGEN MARIA, JESUS CRISTO!

¡LAGRIMAS! LAGRIMAS DE DOLOR, DE AMOR, DEL AMOR MAS GRANDE DE TODOS 

LOS AMORES.

LAGRIMAS QUE ANUNCIAN EL APOCALIPSIS, INEVITABLE, QUE LA SOCIEDAD 

HUMANA, CON ODIO, CINISMO E INDIFERENCIA HA DESEADO, QUERIDO Y 

PROGRAMADO CON SUS NEFASTAS OBRAS, CON SU DESOBEDIENCIA A LAS LEYES 

DEL CREADOR Y AL LLAMADO DEL CELESTE AMOR REPRESENTADO POR SU HIJO

VUESTRA FORTUNA Y VUESTRA FUERZA ES LA DEBILIDAD HUMANA. EL HOMBRE, 

SEÑORES SATANAS Y LUCIFER, OS HA SUPERADO EN CINISMO, ODIO Y VIOLENCIA. 

TEMEMOS MUCHO MAS A LA OBRA NEFASTA DEL HOMBRE QUE A VUESTRAS 

MISERABLES E INUTILES TENTACIONES.

EL HOMBRE SE HA VUELTO MAS DEMONIO QUE VUESTRAS DIABOLICAS 

CONCIENCIAS.

EL PADRE ADONAY Y EL CRISTO, SU HIJO, A QUIENES NOSOTROS SERVIMOS, NOS HAN 

ORDENADO QUE DIRIJAMOS NUESTRO AMOR Y NUESTRA JUSTICIA AL HOMBRE Y A 

SUS OBRAS CON EL INTENTO DE DESPERTAR CUANTAS MAS ALMAS SEA POSIBLE Y 

CONDUCIRLAS A LA PRESENCIA DEL AMOR CRISTICO.

SEŇORES SATANAS Y LUCIFER, ARREPENTIOS Y HACED LO QUE TENEIS QUE HACER 

PARA, DESPUES, SOMETEROS A JESUS-CRISTO CRUCIFICADO NUESTRO MAESTRO DE 

VIDA Y DE VERDAD.

OS PEDIMOS POR LO TANTO, SEŇORES SATANAS Y LUCIFER, QUE NOS IGNOREIS ASI 

COMO NOSOTROS OS IGNORAMOS, AHORA YA SUPERADOS Y DERROTADOS, 

DESGRACIADAMENTE, POR EL ODIO HUMANO Y POR LA PERVERSA ALMA COLECTIVA 

DE UNA GRAN PARTE DE LA HUMANIDAD.

LAS CADENAS QUE EL ARCANGEL MIGUEL LLEVA CONSIGO ESTAN LISTAS PARA 

ATAROS UNA VEZ MAS Y TIRAROS JUNTO A MILLONES Y MILLONES DE HOMBRES EN 

LA OSCURIDAD FRIA DE LA MUERTE SEGUNDA.

SATANAS, LUCIFER, NO OLVIDEIS NUNCA QUE VOSOTROS EXISTIS, ACTUAIS Y OBRAIS 

PORQUE EL ALTISIMO PADRE ADONAY LO PERMITE, PARA CUMPLIR SUS DESIGNIOS 

INFINITOS, MISTERIOSOS Y COSMICOS.

ADIOS SATANAS Y LUCIFER, NOS VEREMOS PRONTO ANTE EL CRISTO PARA EL JUICIO 

FINAL.

¡VOSOTROS YA HABEIS SIDO JUZGADOS! ¡HABEIS PERDIDO!

¡TAMBIEN NOSOTROS HEMOS VENCIDO AL MUNDO!

DEL CIELO A LA TIERRA

ELIA Y  TABITA (NIBIRU-ARAT-RA Y ALEA-ARAT-RA),

ENOC Y  SHILA (PRESENTES – INVISIBLES – OPERANTES EN EL CUERPO Y EN EL 

ESPIRITU) Y TODOS SUS HERMANOS DESPERTADOS.

GIORGIO BONGIOVANNI Y  SONIA CORDELLA

MONTEVIDEO (URUGUAY)

23 DE MARZO 2007, 16:41 HORAS
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SANTA PASCUA 2007

YO SOY VUESTRA CERTEZA

¡ALMAS DESPERTADAS! ¡ALMAS QUE AMAIS!

¡ALMAS SEDIENTAS DE JUSTICIA!

¡ALMAS QUE TRABAJAIS A FAVOR DE LA VIDA Y QUE ALIVIAIS LOS SUFRIMIENTOS DE 

MIS PARVULITOS, TENED FE!

¡SIN MIEDO NI CANSANCIO ESPIRITUAL, YO ESTOY AQUI, SOY VUESTRA CERTEZA!

¡MI SACRIFICIO SOBRE LA CRUZ NO HA SIDO EN VANO. VUESTRA REDENCION, 

VUESTRA RECOMPENSA ESTAN CERCANAS, PROXIMAS!

¡YO SOY VUESTRA CERTEZA! QUE LOS SIGNOS DE LA CRUZ, SANGRANTES, SEAN 

VUESTRO CALIZ DE LA COMUNION DEL AMOR.

QUE LOS SIGNOS EN EL CIELO Y EN LA TIERRA QUE MIS ANGELES DE LUZ 

MANIFIESTAN, SEAN VUESTRA ALEGRIA Y VUESTRA CONSOLACION.

MANTENDRE MIS PROMESAS "¡NO OS HE DEJADO HUERFANOS, HE REGRESADO!". 

TODAVIA NO PODEIS VERME PERO CUANDO MANIFIESTE MI POTENCIA Y MI GLORIA 

ME VEREIS, ME ABRAZAREIS Y OS SENTAREIS TODOS  A MI MESA.

¡ESTAD ATENTOS! EL MALIGNO INTENTARA DIVIDIROS Y ALEJAROS DE MI.  SED 

PERSEVERANTES EN LA FE.

EL MUNDO ESTA EN LAS TINIEBLAS, EN LA VIOLENCIA, EN EL ODIO Y MUY PRONTO 

LAS NACIONES, LAS MAS POTENTES SE ALZARAN UNAS CONTRA LAS OTRAS Y UNA 

GUERRA TOTAL ATENAZARA AL MUNDO EN LA DESESPERACION. TERREMOTOS 

DEVASTADORES SACUDIRAN LA TIERRA Y MIS ANGELES DEL APOCALIPSIS: EL AGUA, 

EL AIRE, LA TIERRA Y EL FUEGO, PURIFICARAN LA TIERRA.

PERO VOSOTROS NO TENGAIS TEMOR, ES NECESARIO QUE ESTAS COSAS DEBAN 

SUCEDER ASI COMO SUCEDERA, Y ESTE EVENTO ESTA YA EN CURSO, QUE LAS 

POTENCIAS DEL CIELO SERAN MOVIDAS Y MIS ANGELES REUNIRAN EN LOS CUATRO 

PUNTOS CARDINALES DEL MUNDO A MIS HIJOS: ¡LOS ELEGIDOS!

¡SIGNOS! ¡SIGNOS EN EL CIELO Y EN LA TIERRA VISIBLES, CLAROS E INEQUIVOCOS!

¡TENED FE ASI, QUE YO SOY VUESTRA CERTEZA, VUESTRA NUEVA TIERRA 

PROMETIDA, VUESTRO REPOSO Y VUESTRO PARAISO!

¡SOY YO, PARVULITOS, EL RESUCITADO, EL RENACIDO, EL ETERNO MAESTRO QUE 

NUNCA OS HA ABANDONADO Y QUE HA PREPARADO EN EL CIELO Y SOBRE LA TIERRA, 

POR VOLUNTAD DEL PADRE MIO ADONAY, VUESTRA BEATITUD ETERNA!

¡TENED MI PAZ!

¡ESPERADME! !¡FALTA POCO! ¡CREEDME!

 JESUS-CRISTO, EL MESIAS CRUCIFICADO.

¡LAGRIMAS! ¡LAGRIMAS DIVINAS! EXTREMAS, DE DESESPERACION, SUFRIMIENTO, 

AMOR INCOMPRENDIDO, PIEDAD ESCARNECIDA, CONSOLACION RECHAZADA.

¡PECADO!

¡HABEIS COMETIDO UN GRAVE PECADO!

¡NO HABER VISTO, NO HABER ESCUCHADO, NO HABER COMPRENDIDO! ¡HABER 

IGNORADO!

¡LAGRIMAS! LAGRIMAS DIVINAS QUE DESPIERTAN A LOS LLAMADOS Y CONSUELAN 

A LOS ELEGIDOS.

EN VERDAD, EN VERDAD OS DIGO QUE CADA GOTA DE SANGRE DE ESTAS DIVINAS 

LAGRIMAS SON Y SERAN SALVACION Y RECOMPENSA PARA LOS JUSTOS Y LOS 

BEATOS, SON Y SERAN LLANTO Y CRUJIR DE DIENTES PARA LOS IMPIOS, PARA LOS 

ASESINOS DE LA VIDA, PARA LOS HIJOS DEL MAL.

¡ASI SERA! ¡ESTAD SEGUROS!

¡PAZ!

U  IN HOC SIGNO VINCES

DEL CIELO A LA TIERRA

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

23 DE MARZO 2007, 15:01 HORAS

La figura de la Virgen
Las Parejas, Santa Fe - Argentina

Jesus-Cristo sangrando
Port Blair, Andaman - India

Imagen de la Virgen llora sangre
Nuevo Laredo - México
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SIN DUDA UNA NUEVA CONJURA CONTRA CRISTO PARA MATARLO, UNA VEZ MAS. 

PERO ESTA VEZ COMO HEMOS DICHO, EL EPILOGO SERA DIFERENTE, JESUS VENDRA 

PARA JUZGAR Y NO PARA SER JUZGADO. VENDRA CON POTENCIA Y NOSOTROS, SUS 

MILICIAS ANGELICALES, SOMOS SU FUERZA, SU AUTORIDAD, SU JUSTICIA.

RECORDAD: "…Y SI YO QUISIERA, PODRIA ORAR AL PADRE MIO Y EL ME ENVIARÍA 12 

LEGIONES DE ANGELES". ASI ES, NOSOTROS SOMOS LAS LEGIONES DE CRISTO. ES 

MEJOR QUE LO SEPAIS DE MANERA CLARA Y DEFINITIVA.

SOMOS LOS ANGELES DE AYER, LOS EXTRATERRESTRES DE HOY, LOS SERES DE LUZ 

QUE VIVEN EN LA ETERNIDAD DEL PRESENTE, DEL PASADO Y DEL FUTURO. LO QUE 

VOSOTROS, HOMBRES, DEFINIS UFO, DISCOS VOLANTES Y DEMAS COSAS 

PRODIGIOSAS QUE SE MANIFIESTAN EN ESTE TIEMPO Y EN ESTA GENERACION, HAY 

QUE RELACIONARLO CON CUANTO ESTA TESTIMONIADO EN LA BIBLIA Y EN EL 

EVANGELIO.

HERMANO, QUERIDO NUESTRO, QUEREMOS RECORDAR ADEMAS A TRAVES DE TI QUE 

LOS SIGNOS EN EL CIELO Y EN LA TIERRA HACEN PREVEER, SIN DUDA ALGUNA, COMO 

EL MESIAS JESUS-CRISTO, NUESTRO REY Y SEÑOR, SE REVELARA A LOS HOMBRES 

DEL PLANETA TIERRA.

NOSOTROS, LAS LEGIONES CELESTES DE VANGUARDIA ESTAMOS OPERANTES, 

DESDE MUCHO TIEMPO ATRAS, PARA PREPARAR ESTE EVENTO.

RECORDAD: "… ESTE JESUS QUE OS HA SIDO QUITADO, ASI COMO LE HABEIS VISTO 

SUBIR AL CIELO REGRESARÁ SOBRE LAS NUBES ¡CON POTENCIA Y GLORIA!". LAS 

NUBES SON LAS NAVES DE LUZ DE NUESTRAS LEGIONES ANGELICALES. SON LA 

POTENCIA Y SU GLORIA.

¿ENTENDEIS?

¡NOSOTROS NO SOMOS DE VUESTRO MUNDO!

¡EN EFECTO, JESUS FRENTE A PILATOS CONFIRMA QUIENES SOMOS NOSOTROS, SUS 

ANGELES, Y QUIEN ES EL, NUESTRO REY!: "MI REINO NO ES DE ESTE MUNDO, SI LO 

FUERA MIS ANGELES HUBIERAN VENIDO A LIBERARME…"

¡POR LO TANTO QUERIDOS TERRESTRES, PREPARAOS!

LA SANTA PASCUA 2007, PARA NOSOTROS Y PARA NUESTRO MENSAJERO, QUE LLEVA 

LOS SIGNOS SAGRADOS DE LA CRUCIFIXION DEL REY DE LOS REYES, EL CRISTO, 

QUIERE SER EL DIA DE LA ANUNCIACION DE LA ULTIMA Y TAN ESPERADA 

REVELACION: LA VENIDA SOBRE LA TIERRA DE LA JERUSALEN CELESTE Y LA 

LECTURA QUE EL GRAN VENERABLE CRISTO-ADONAY ENUNCIARA SOBRE LA NUEVA 

LEY Y SOBRE EL NUEVO PACTO, QUE LOS ELEGIDOS, HEREDARAN POR LA VOLUNTAD 

SAGRADA DEL COLEGIO DE LOS SIETE ARCANGELES DE DIOS, DE CRISTO Y DEL 

ESPIRITU  SANTO.

¡OS AMO!

¡PAZ!

DEL CIELO A LA TIERRA

POR EL SAGRADO CORAZON DE JESUS-CRISTO

A VOSOTROS, A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANTA PASCUA 2007

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

4 DE ABRIL 2007. 17:00 HORAS

SANTA PASCUA 2007

LA HISTORIA SE REPITE PERO EL EPILOGO SERA DIFERENTE

ASTHAR SHERAN, COMANDANTE ARCANGEL MIGUEL, DESDE LA ASTRONAVE SHA 

COMUNICA:

¡HERMANO NUESTRO, MENSAJERO DE CRISTO!

A TI, GIORGIO BONGIOVANNI, NUESTRA CONSOLACION FRATERNA Y ANGELICAL. 

NUESTRO SINCERO AMOR.

LA PASION DE CRISTO EN LA CRUZ TE ENVUELVE Y TE SUMERGE EN EL SUFRIMIENTO 

Y EN EL GRITO DESESPERADO DE UN AMOR SIN FRONTERAS, DE UN DESEO DE VER 

FELICES A LOS HOMBRES, EN PAZ Y FRATERNIDAD.

TU REFLEJAS EL ESPEJO DEL MAESTRO JESUS-CRISTO PARA TODA LA HUMANIDAD Y 

PARA NOSOTROS, LOS PUEBLOS QUE VIVEN EN EL UNIVERSO ILIMITADO, DONDE EL 

AMOR MUEVE LOS MUNDOS Y LAS ESTRELLAS.

¡AMOR NUESTRO! TEN FE, FUERZA Y CORAJE, EL MAESTRO DE LOS MAESTROS ESTA 

EN EL CAMINO DE REGRESO. SU GLORIA Y SU POTENCIA PRONTO SERAN VISIBLES 

PORA TODAS LAS PERSONAS DE LA TIERRA.

HIJO NUESTRO, AMIGO Y HERMANO, LA HISTORIA SE ESTA REPITIENDO, ASI COMO 

HACE 2000 AŇOS DE VUESTRO TIEMPO, PERO EL EPILOGO ESTA VEZ SERA DISTINTO.

ESTE TIEMPO, QUE LOS HOMBRES SEPAN, ES EL PRELUDIO DE UNA NUEVA ESPERADA 

REVELACION, LA MAS GRANDE, LA MAS IMPORTANTE DE LA HISTORIA DE LA 

HUMANIDAD. EL RETORNO SOBRE LA TIERRA DEL MESIAS JESUS-CRISTO.

SE VUELVE A ASOMAR ASI EL TEMOR DE LOS POTENTES, DE LOS ESCLAVIZADORES DE 

LOS PUEBLOS, DE LOS TIRANOS, DE LOS ANTICRISTOS. TEMOR, QUE ORGANIZARIA
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¿QUEREIS PERSEGUIRNOS POR ESTO?

HE ESCRITO EL 13 DE ABRIL 2007, DIA DE LA MADRE SANTISIMA DE FATIMA:

OS PIDO QUE LEAIS ATENTAMENTE LA RELACION, QUE ADJUNTAMOS, DE LA 

DOCTORA CHANTAL HULIN, MI COLABORADORA EN LA LUCHA CONTRA LA MAFIA Y 

LA CORRUPCION EN PARAGUAY, PRESIDENTE DE LA ASOCIACION "JUSTICIA Y 

VERDAD" Y MI COLABORADORA CERCANA EN LA OBRA DE LA ASOCIACION "DEL 

CIELO A LA TIERRA" QUE DIFUNDE EL MENSAJE DE MI EXPERIENCIA MISTICA Y 

ESPIRITUAL, ADEMAS DE SER LA COORDINADORA DEL DISPENSARIO MEDICO QUE 

ASISTE CIENTOS DE NIÑOS QUE VIVEN EN LA CALLE EN ASUNCION, CAPITAL DEL 

PARAGUAY.

¡DESPUES DE HABER LEIDO DICHA RELACION MEDITAD SERIAMENTE, DEDUCID Y 

DETERMINAD!

NO ME DIRIJO A VOSOTROS, QUERIDOS HERMANOS QUE DESDE HACE AÑOS NOS 

APOYAIS FRATERNAL, ESPIRITUAL Y ECONOMICAMENTE PARA QUE PODAMOS 

DESARROLLAR ESTAS OBRAS EN FAVOR DE LA VIDA. ME REFIERO A TODOS 

AQUELLOS "HERMANOS" Y ENEMIGOS QUE ME PERSIGUEN, QUE ME ODIAN Y QUE ME 

JUZGAN, A ESTOS QUISIERA DECIRLES: "ESTA ES MI OBRA, ESTOS SON LOS 

HERMANOS QUE ME AMAN, QUE VERDADERAMENTE DAN LA VIDA POR EL PROJIMO, 

ESTOS SON LOS HERMANOS QUE NOS AYUDAN A SEÑALAR EL VERDADERO ROSTRO 

DEL ANTICRISTO".

LOS NIÑOS SON LA LINFA VITAL DE LA VIDA, NUESTRO FUTURO, NUESTRA 

ETERNIDAD, EL HALITO SUBLIME Y SAGRADO DE LA CREACION, LA MANIFESTACION 

MAS PURA Y SUBLIME DEL CRISTO EN MEDIO DE LOS HOMBRES.

HA SIDO DICHO EN EL EVANGELIO : "QUIEN ESCANDALICE A TAN SOLO UNO DE ESTOS 

PEQUEÑOS QUE CREEN EN MI, SERÍA MEJOR PARA ELLOS QUE LES FUESE PUESTA AL 

CUELLO UNA NORIA GIRADA POR UN BURRO, Y FUESE TIRADO EN LOS ABISMOS DEL 

MAR.  ¡HAY, AL MUNDO POR LOS ESCÁNDALOS...! ¡HAY, AL HOMBRE POR CULPA DEL 

CUAL LLEGA EL ESCÁNDALO...!". (Mateo, cap 18, vers. 6-8). 

ESTAMOS FELICES DE HABER ARRANCADO A ESTOS NIÑOS DE LAS MANOS DE 

MONSTRUOS, ASESINOS. ¡ES SOLO UN PEQUEÑO RESULTADO! QUISIERAMOS SALVAR 

TODOS LOS NIÑOS DEL MUNDO, QUISIERAMOS LIBRARLES DE LAS GARRAS DE ESTOS 

PEDOFILOS CRIMINALES, QUISIERAMOS TANTO REGALAR A TODOS LOS PARVULITOS 

DE LA VIDA SUEÑOS TRANQUILOS Y FELICES; FINALMENTE LIBRES DE SOÑAR Y 

FANTASEAR SOBRE LAS ALAS MARAVILLOSAS DE LA VIDA, QUISIERAMOS QUE NO 

SUFRIERAN MAS A CAUSA DE LAS NEFASTAS OBRAS Y DE LOS VICIOS DEPRAVADOS Y 

DEGENERADOS DE CIERTOS HOMBRES.

¡PAZ A TODOS!

PAZ A TI HERMANO AMADISIMO, VOZ DE AQUEL QUE GRITA EN EL DESIERTO Y QUE 

PREPARA LA VIA Y EL CAMINO DEL SEÑOR JESUS-CRISTO.

POR VOLUNTAD DEL ALTISIMO

CON AMOR UNIVERSAL DESDE LA ASTRONAVE SHA

ASTHAR SHERAN, COMANDANTE

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

VIERNES SANTO, 6 DE ABRIL 2007, 15:15 HORAS

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

SANTA PASCUA 2007 - LOS ANGELES GRITAN

LOS ANGELES DE LA JUSTICIA GRITAN:

¡OPULENTOS, MATERIALISTAS, ASESINOS, TRAIDORES, TIRANOS, ANTICRISTOS!

LAS IGLESIAS, DEBILES, CORRUPTAS, COMPLICES Y PERSEGUIDORAS DE SUS MISMOS 

SANTOS Y MARTIRES.

LOS POTENTES DEL MUNDO, AVIDOS DE DINERO, DE PODER Y DE ORGASMOS DE 

DOMINIO QUE HACEN ESCLAVOS A LOS PUEBLOS QUE QUIEREN AMARSE.

MILLONES DE NIÑOS MUEREN DE HAMBRE CADA DIA. GUERRAS, PESTILENCIAS, 

CONTAMINACION, ENFERMEDADES, SUFRIMIENTOS DE TODO TIPO.

LA MADRE TIERRA, TORTURADA Y VIOLENTADA, GIME DE DOLOR.

¡NOSOTROS ESTAMOS PRONTOS! Y YA HEMOS PUESTO EN ACCION, LENTA E 

INEXORABLEMENTE, LA VOLUNTAD Y EL SENTIMIENTO QUE HA GOLPEADO SODOMA 

Y GOMORRA.

NOSOTROS, LOS ANGELES DEL APOCALIPSIS AL SERVICIO DEL SUPREMO MONARCA 

ADONAY.

¡POBRES! ¡POBRES DE LOS SEGUIDORES DE SATANAS! ¡POBRES!

¡PAZ, JUSTICIA Y AMOR!         

DEL CIELO A LA TIERRA

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

VIERNES SANTO 6 DE ABRIL 2007, 15:30 HORAS 
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Belén, recuerda que esta fiesta se realiza todos los sábados, pero no sabe donde queda la casa, donde se 
realiza la fiesta. Solo recuerda adultos, hombres y mujeres, también recuerda que la casa es "demasiado 
linda", según sus términos y que hay muy lindos autos.

Belén me dice, Tía yo no sé bailar como Adelaida, entonces a mí me hacen estar con otras nenas y me 
piden que nos toquemos entre nosotras. Belén no recuerda mucho, si me dice que le dan de tomar una 
pastilla de color blanco y una bebida que viene en una latita de color amarillo y que tiene la figura de un 
perro negro. Para mi "Dark Dog", bebida energizante que mezclada con derivados benzodiazepinicos 
como el clonazepan u otros, producen una amnesia anterogra, esto significa que solo pueden recordar 
espacios de tiempo o momentos o incluso nada.

Belén también pide; Tía quiero irme con mi hermana a tu casa, no quiero mas que me lleve "ese señor ". 

Belén, a su corta edad, es más fuerte y contundente, porque me dice: "porque si vos no me llevas a tu 
casa, yo me voy a esconder de mamá, si yo ya se sobrevivir en la calle".

Abrazo a Belén y repito lo mismo que a Adelaida, lo vamos a resolver.

Giselle de 13 años, se escapa de su madre y me cuenta en el dispensario, que es manoseada por su 
padrastro. Giselle, ya tiene la menstruación y llorando cree que esta embarazada. Pero luego de una 
inspección médica nos damos cuenta que no ha habido penetración y la niña piensa que con el manoseo 
ya puede quedar embarazada y por supuesto aliviamos sus miedos.

Ninguna de ellas van al colegio, Giselle  sabe leer y escribir algo. Adelaida y Belén no.

Hecho el pedido por estos niños, ahora debemos dar una respuesta…

Una respuesta rápida, efectiva, urgente, de auxilio…

Una respuesta, que pensábamos darla dentro de un año más y ahora se precipita sobre nosotros. 

Una respuesta que no acepta tibieza, ni matices. Es momento de definición…

Frió o Caliente. Blanco o Negro. SI o No a la vida de estos niños.

Hablamos con una abogada, nada mas ni nada menos que la Ex Ministra de la Niñez y la Adolescencia 
que conoce a Giorgio y conoce nuestra obra en Justicia y Verdad. La Dra. Mercedes Buzzo, quien por 
varias denuncias perdió su puesto como Ministra de la Niñez. Una vez más la corrupción de Paraguay, 
en sus mas altas esferas políticas quiere callar a la verdad. Ella nos asesora y nos indica los pasos a 
seguir. En casa no tenemos espacio. ¿Dónde pueden estar los niños?

Causalmente, hace dos semanas se desocuparon dos departamentos, amplios salones con baños, que 
están dentro del mismo predio de la propiedad donde vivimos y la misma inmobiliaria nos llama a la 
casa y nos dice que existe un interesado en los salones, pero que si nosotros deseamos estos salones - 
departamentos nos dan la prioridad a nosotros para alquilarlos.

El cielo ya nos daba claramente la señal.

Los hermanos de Manos para el Mundo, llaman avisando que han conseguido para Paraguay, más de 10 
apadrinamientos. Ya teníamos los recursos económicos. 

Martes a la noche, reunión definitiva Graciela, Osmar y yo. Tenemos que tomar una decisión. La de 
crear un albergue – hogar, no un albergue – gubernamental (como nos explico la Dra. Buzzo). 

Y sin dar muchas vueltas tomamos una decisión.

¡¡LA RESPUESTA FUE SI !! ¡¡SI A LA VIDA !!

¡¡SI A ESTOS ESPIRITUS QUE PIDEN UNA OPORTUNIDAD DE SALVARSE AUNQUE YA 
ESTAN SALVOS !! ¡¡SI A LA OBRA DE GIORGIO BONGIOVANNI EN SUD AMERICA !!

PERO ESTAD ATENTOS, YO NO TENGO EL PODER MATERIAL Y FISICO PERO PUEDO 

REZAR, PUEDO REZAR INTENSAMENTE, AL PADRE MIO ADONAY Y A SU HIJO EL 

CRISTO, PARA HACER, DE ESA MANERA, QUE LA HISTORIA DE SODOMA Y GOMORRA 

SE REPITA Y QUE SEAN DESTRUIDOS ESTOS ASESINOS Y TODOS AQUELLOS QUE 

CAUSAN SUFRIMIENTOS A LOS NIÑOS.

¡SE QUE NO ME CREEIS PERO LAS CUATRO FUERZAS DE LA NATURALEZA, EL AIRE, EL 

AGUA, LA TIERRA Y EL FUEGO SE ESTAN MOVIENDO Y ESCUCHAN MIS ORACIONES!

HE AQUI, ESTA ES NUESTRA OBRA. ¿QUEREIS PERSEGUIRNOS POR ESTO?

HACEDLO SI TENEIS EL CORAJE.

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA), 13 DE ABRIL 2007
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EL CUIDADO DE LOS NIÑOS

PARA ESTAR PRONTOS PARA LA VENIDA DEL CRISTO

Independientemente a todos nuestros planes estructurados y nuestros esquemas de trabajo dentro de la 
Asociación Cultural Justicia y Verdad, días previos a la Semana Santa, nos hemos vistos tocados en 
nuestra mente y nuestro espíritu, en el sentido de dar una respuesta a un pedido. 

Un pedido extremadamente comprometedor…

Un pedido que partía de la boca de tres niñas, 3 niñas de 10, 12 y 13 años. Y de un niño de 12 años. 

Niños en total estado de abandono, niños que duermen en la calle Eusebio Ayala, en pleno centro de la 
Ciudad de Asunción, Capital del Paraguay.

Estos niños nos pedían que por favor, les trajéramos a vivir con nosotros, nos pedían que ya no querían 
estar en la calle que ya no deseaban hacer aquello que les estaban obligando a hacer.

La idea de un albergue para niños se encuentra dentro de nuestro protocolo de trabajo pero a largo plazo 
y en un lugar más alejado de Asunción. Sin embargo, la llamada de auxilio es ahora, aquí, en este 
momento.

Adelaida de 12 años, obligada por su madre a bailar en fiestas para pedófilos que se realizan en una casa 
particular, que como Asociación Justicia y Verdad, también estamos investigando. Adelaida obligada a 
realizar sexo oral por menos de unos 6 euros. Recuerdos que Adelaida, con lágrimas en los ojos, no me 
puede contar con certeza, porque para hacer esto, "una señora de cabello rubio" como ella detalla, le da 
de tomar una pastilla de color blanco junto con un vaso de alcohol.

Adelaida sentada ante mi en el dispensario médico, una calurosa tarde, me dice Tía por favor, llévame a 
vivir contigo, yo no quiero seguir haciendo lo que mamá me obliga a hacer, porque después vomito 
algo de color blanco. Y solamente llora. La abrazo y le digo que vamos a buscar una solución. 

Belén de 10 años, hermana de Adelaida es llevada a la misma fiesta de pedófilos.
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¡¡SI A ENFRENTAR ESTE NUEVO DESAFIO !!

Y ANTE TODO… ¡¡SI AL CRISTO !! ¡¡SI A LA SANTISIMA VIRGEN !!

Hemos hablado con las madres, temiendo que no darían su consentimiento, pues estas niñas 
representan un ingreso de dinero para ellas.

LAS MADRES DIJERON QUE SI. Y ESTAN DISPUESTAS A FIRMAR LA DOCUMENTACION 
LEGAL PERTINENTE. LA GUARDA DE ESTAS NIÑAS A FAVOR NUESTRO. EN PRINCIPIO 
LA GUARDA ESTARA A MI NOMBRE ANTE UN JUEZ DEL MENOR Y POSTERIORMENTE A 
NOMBRE DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL JUSTICIA Y VERDAD.   

Adelaida, Belén y Giselle ya están en casa. Hasta ayer dormían con nosotros en colchonetas 
improvisadas en la sala. Hoy compramos sus camas, roperos, todo. No tienen nada. No quieren traer a 
casa ni siquiera su ropa. Nos piden que no quieren nada que les recuerde lo malo, lo feo, lo sucio.

Queda hablar con la madre de Nelson, el polaco, el primero en pedir de salir de la calle. La madre se 
niega. Tiene 11 hermanos y él es el que más dinero le rinde por día. Pero no todo esta dicho… 

Finalmente la Obra de la Asociación Cultural Justicia y Verdad, que cumple dos años el 18 de abril de 
2007; Obra de Giorgio Bongiovanni, Obra del Cristo, deja de ser solamente alivio y asistencia y se 
convierte en rescate de nuestros niños, iniciado humildemente por los servidores al Padre; para estar 
prontos a la Venida del Maestro y Sus Angeles con Toda su Potencia y Gloria. La obra de Giorgio 
Bongiovanni en Paraguay, hoy ha sacado de las calles y rescatado de las garras de pedófilos asesinos, a 
tres niñas. ¡¡Por sus frutos los reconoceréis !!

Gracias Giorgio. Gracias Funima Internacional. Gracias Don Raúl Bagatello. Y por sobre todo:

Gracias Padre Santísimo y Madre Protectora de tus hijos 

Gracias a todos los hermanos que nos sostienen espiritual y materialmente.

¡¡Hasta la Victoria Final !! Amen

       

12 de Abril de 2007 / Dra. Chantal Hulin /Presidente / Asociación Cultural Justicia y Verdad
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HE ESCRITO.

¡HE AQUI OTRO SIGNO CELESTE!

OTRO LLAMADO DE LA BEATA VIRGEN QUE SE MANIFIESTA Y OFRECE A TODOS, 

CREYENTES Y NO CREYENTES, LA POSIBILIDAD DEL ARREPENTIMIENTO Y DE LA 

REDENCION!

OTRO SIGNO DIVINO QUE SE MANIFIESTA EN UN HOSPITAL, LUGAR DE SUFRIMIENTO, 

PERO EN LA DIVISION DE MATERNIDAD, DONDE TODOS LOS DIAS SE DA A LUZ Y SE 

RENUEVA LA VIDA.

POR LO TANTO HE AQUI EL CIELO QUE SE MANIFIESTA CON OTRO SIGNO CLARO DE 

AVAL Y DE ANUNCIO DEL PROXIMO RETORNO DE NUESTRO SEŇOR JESUS-CRISTO, Y 

DE SU SEGUNDA VENIDA CON GRAN POTENCIA Y GLORIA SOBRE LAS NUBES DEL 

CIELO (MATEO CAP. 24, VERS. 29).

¡NUNCA!

¡NUNCA ME CANSARE DE REPETIRLO! MIENTRAS TENGA ALIENTO

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

18 DE ABRIL 2007, 12:00 HORAS

NOTICIAS DEL 17 DE ABRIL 2007. VENEZUELA.

La aparición de una imagen que se refiere a la beata Virgen María ha llamado la atención de aquellos 

que pasaban por los pasillos del sexto piso del Hospital Clínicas Caracas y de todos aquellos que se 

están interesando en el fenómeno.

Ha sucedido el viernes pasado 13 de abril. En casi todas las ventanas de la división ha aparecido la 

forma de la Virgen delineada por los colores del arco iris.  Desde ese momento mucha gente, entre ella 

curiosos y creyentes católicos, van al hospital y hacen fila para apreciarla.

Llama la atención que la misma imagen se repite en varias ventanas de la división de maternidad del 

arriba mencionado hospital. Por ello son muchos los que creen que tal suceso sea un llamado para 

aumentar la fe en Venezuela.

YO SOY ADONAY

¡ADONAY! ¡YO SOY ADONAY, EL SOL DEL AMOR Y DE LA JUSTICIA! ¡HIJO RESPONDE A 

MI LLAMADA! DESPIERTATE Y ESCUCHA MI VOZ QUE TE SUBLIMA EL ESPIRITU Y 

RECONFORTA TU ALMA DE LUZ DIVINA.

ESCUHA HIJO Y TRANSMITE A TUS HERMANOS, MIS HIJOS, LO QUE QUIERO DECIR:

VIVIR EN EL AMOR, EN LA ARMONIA, EN LA UNION Y EN LA HUMILDAD, SIGNIFICA 

DESARROLLAR Y HACER EVOLUCIONAR HASTA LOS VERTICES DE LAS ALTAS 

FRECUENCIAS, LOS SENTIMIENTOS, LOS SUBLIMES VALORES DE LA JUSTICIA Y DE LA 

PAZ.

¡ADELANTE! ADELANTE Y CORAJE, HIJOS MIOS DE LAS ARCAS DE SAN JUAN, EL 

TRABAJO Y VUESTRO SACRIFICIO DIRIGIDO A MI SANTO HIJO EL CRISTO Y A MI OS 

PROYECTARA COMO AGUILAS QUE VUELAN HACIA EL SOL A LA META DESEADA: LA 

NUEVA TIERRA PROMETIDA.
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LOS HERMANOS DE LA LUZ SETUN SHENAR E  ITHACAR COMUNICAN:

ACCION

OS HEMOS DICHO QUE PARA SER LIBRES Y ALCANZAR UN SERIO Y COMPLETO STATUS 

DE VUESTRO ESPIRITU EN LAS SUBLIMES CIMAS DE LA ALEGRIA Y DE LA BEATITUD 

ES NECESARIO, EN VUESTRA DIMENSION Y TAMBIEN EN OTRAS DIMENSIONES, 

ALCANZAR EL VALOR DE LAS MEDIAS FRECUENCIAS Y DE LAS ALTAS FRECUENCIAS. 

PARA REALIZAR ESTO ES NECESARIO, ES MAS, INDISPENSABLE, LA ACCION 

CONSTANTE, COHERENTE Y DESINTERESADA EN FAVOR DE LA VIDA.

EL QUE ESCRIBE, NUESTRO OPERADOR, YA OS HA EXPLICADO DETALLADAMENTE LO 

QUE SIGNIFICA EN ESTE TIEMPO SOBRE LA TIERRA, TRABAJAR EN FAVOR DE LA VIDA.

ESCUCHADLO Y,  SI OS VOLVEIS ACTIVOS, PODREIS DESCUBRIR EL VERDADERO 

VALOR DE LA VIDA, DE LA ALEGRIA, DEL AMOR Y DE TODO LO QUE VUELVE SERENO 

EL ESPIRITU EN EL CONOCER A DIOS, EL CREADOR.

LA ORACION, LA MEDITACION, ETC. SON CAMINOS POSITIVOS A SEGUIR PERO NO SON 

SUFICIENTES PARA ENTRAR EN LA ORBITA DE LAS MEDIAS Y ALTAS FRECUENCIAS.

ES NECESARIO SER DINAMICOS Y PONER AL SERVICIO DEL MISMO PROJIMO Y DE 

CRISTO LA PROPIA VIDA, CON TOTAL DEDICACION.

SI QUEREIS FORMAR PARTE DE LA NUEVA ERA, DEL NUEVO REINO PROMETIDO 

DEBEIS SER SIERVOS DE LOS SIERVOS DE DIOS.

¡NO TENEIS MUCHO TIEMPO!

LOS SIGNOS EN EL CIELO Y EN LA TIERRA OS INVITAN A LA ULTIMA LLAMADA, LA 

ULTIMA ELECCION: CRISTO O BARRABAS, ESPIRITU O MATERIA, ESPERANZA O 

CERTEZA, EGOISMO O AMOR HACIA EL PROJIMO, ABANDONO O RESISTENCIA, 

FANATISMO (EXALTACION DE LO QUE NO EXISTE) O REALISMO, GUERRA O PAZ, ODIO 

O AMOR, HIPOCRESIA O TRANSPARENCIA, MENTIRA O VERDAD, LIBERTAD O 

EXCLAVITUD, TIRANIA O JUSTICIA.

PAZ SOBRE LA TIERRA DE VUESTROS HERMANOS DE LA LUZ

SETUN-SHENAR E ITHACAR.

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

24 DE ABRIL 2007, 16:00 HORAS

ESTAD UNIDOS POR LO TANTO Y ATENTOS, SIEMPRE ATENTOS A LAS SUTILES 

DISUASIONES DEL ENEMIGO DE MI HIJO JESUS CRISTO, LUCIFER, MI HIJO MALDITO.

ESTAD UNIDOS ARCAS DE SAN JUAN, ¡PRONTO! MUY PRONTO, EN EL CURSO DE NO 

MUCHAS LUNAS, LLAMARE A MI MENSAJERO Y VUESTRO SIERVO GIORGIO 

BONGIOVANNI (NIBIRU-ARAT-RA) Y A MI  DONCELLA ALEA, SU COMPAÑERA 

ESPIRITUAL, A AFRONTAR LA ULTIMA MISION DE PEREGRINAJE Y DE INVITACION A LA 

REDENCION EN LA TIERRA, DONDE  MI SOL BRILLA COMO UN TRIANGULO, COMO UN 

PRISMA ACARICIADO POR LAS OLAS DEL MAR.

¡SUS COMPAÑEROS SERAN EL ANGEL DEL AGUA, EL ANGEL DEL AIRE, EL ANGEL DE LA 

TIERRA Y EL ANGEL DEL FUEGO! SUS CONSOLADORES Y SU CONSOLACION SEREIS 

VOSOTROS, HIJOS DE LAS ARCAS DE SAN JUAN, QUE HAN NACIDO Y CRECIDO EN MI 

NUEVO PUEBLO: LOS GENTILES DE LA TIERRA LATINA, DEL JARDIN DEL NUEVO EDEN 

TERRESTRE, SUS COMPAÑEROS SERAN, ADEMAS, ENOC Y SHILA MIS SIERVOS 

DEVOTOS.

¡PREPARAOS POR LO TANTO! Y ACOGED CON AMOR Y TERNURA A MI MENSAJERO Y 

VUESTRO SIERVO, EL CUAL ESTARA FISICAMENTE PRESENTE CON VOSOTROS SOLO 

POR POCO TIEMPO MAS!

¡MI FUEGO SOLAR! LOS ANCIANOS DEL COLEGIO DE LAS SIETE ESTRELLAS Y LOS 

ARCANGELES DE MI PARAISO DE LUZ, HAN ESTABLECIDO EL PACTO DE LA NUEVA LEY 

QUE GOBERNARA EL MUNDO A LAS ORDENES DEL REY DE LOS REYES: MI UNIGENITO 

Y ADORADO HIJO JESUS CRISTO.

¡SABED, EN CONCLUSION, QUE YA HA COMENZADO CON LAS TEMPESTADES DE 

FUEGO SOLAR EN CURSO, LA MANIFESTACION DE MI JUSTICIA DIVINA, POR AMOR DE 

LOS ELEGIDOS Y DE LOS BEATOS!

PAZ A TODOS LOS ESPIRITUS DEVOTOS A MI, PARA TI, HIJO, UN SOPLO DE VIENTO DEL 

SUR QUE ACARICIA TU CUERPO, TU TEMPLO SAGRADO DONDE SE TIENDE Y OBRA TU 

ESPIRITU SOLAR ETERNAMENTE DEVOTO A MI.

ADONAY, TU PADRE Y PADRE DE LA VIDA TE HA HABLADO.

DEL CIELO A LA TIERRA

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

SANGRACION DE LOS ESTIGMAS

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

24 DE ABRIL 2007

15:00 HORAS
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DESDE ITALIA UNA NOTICIA TERRIBLE.  RIGNANO FLAMINIO, CERCA DE ROMA.

24 de abril 2007 "abusos a niños drogados"

Pedofilia en una guardería, arrestadas las maestras y portera.

Fueron objeto de la sanción y han sido arrestadas tres maestras y una portera de la escuela "Olga 

Rovere", el marido de una de las maestras (autor de tv de una emisora nacional) y un encargado de una 

gasolinera, bajo la acusación de pedofilia de menores de 3 a 5 aňos. Culpables de haber cometido 

abusos precisamente dentro de la escuela y en algunos chalets de la zona donde  habrian sido llevados 

los niňos (unos 15) despues de salir de la escuela. Esta implicado tambien el autor de algunos famosos 

programas televisivos nacionales, operador televisivo ex RAI y  que actualmente  trabaja para una tv 

local. Los padres habían notado que sus hijos no tenían más ganas de ir a la escuela.

Fueron las denuncias por parte de los padres de algunos niños las que han dado pie a la investigacion 

por parte del juez de Tivoli, Marco Mansi y después de un aňo de investigación tuvo lugar el arresto.

Según la reconstrucción de los investigadores, los niños eran sacados del maternal durante las horas de 

lecciones y obligados a participar en juegos eróticos durante los cuales eran utilizadas también 

substancias narcotizantes y estupefacientes. La sexta persona arrestada es un ciudadano de Sri Lanka, 

jóven que habría tenido el rol "de actor" en los juegos eróticos a los que eran obligados los niňos.

- "Nos han hecho pasar por mentirosas, nos han acusado de querer arruinar la vida de personas 

honradas, de ser insensatas. Ahora deberían pedirnos todos perdón, empezando por las autoridades". 

Es lo que ha declarado la mama de uno de los niños implicados en los presuntos episodios de pedofilia. 

-"También el intendente del pueblo, cuando le pedimos que interviniera para proteger a nuestros hijos 

de ulteriores  posibles violencias – añade – se ha amparado en tener que esperar el resultado de la 

investigación primero, para evitar que halla repercusiones sobre su futuro".  ¿ Y el trauma de estos 

niňos?

17 de abril 2007. Sicilia. Infantofilia.

Violencias sobre 18 bebés, Don Fortunato Di Noto denuncia sitio en internet

Siracusa (Italpress) – los responsables de la Asociación "Meter" han descubierto dos portales en  

internet con imágenes de 18 bebés violados sexualmente por algunos adultos. En uno han incluído las 

fotos de bebés de piel obscura mientras que en otro esta la foto de una niňa amordazada con un 

esparadrapo y atormentada con las "pinzas para la ropa".

Ha sido presentada una denuncia a la policía postal de Catania. "esta práctica se conoce como 

"infantofilia", pero esta vez – explica don Fortunato Di Noto – hemos superado todas las limitaciones. 

Las fotos tienen fecha del 2005 y 2006". El sacerdote, en una nota, dice que esta "trastornado por el 

contenido del material denunciado". Una tendencia cada vez más afirmada en el mundo perverso de la 

pedofilia. Niños en tierna edad, de pocos días que son violados, evidentemente no sabemos de que 

nacionalidad son y es difícil hallarlos".

NO SOY EL CRISTO

¡NO SOY EL CRISTO! ¡NO SOY EL MESIAS!

SOY UN MENSAJERO SUYO CON LOS SIGNOS SANGRANTES DE SU PASION EN LA CRUZ.

SOY UNA VOZ QUE GRITA EN EL DESIERTO DEL TERCER MILENIO.

CADA SANTO DIA DE MI VIDA VEO Y ENTRO EN CONTACTO CON EL MESIAS, CON LA 

VIRGEN MADRE O CON SUS ANGELES DE LA LUZ. A MENUDO PREFIERO NO DIVULGAR 

LAS GRANDES ENSEÑANZAS QUE RECIBO DE ESTE CONTACTO PERMANENTE, LO 

HAGO CUANDO SE ME DA LA ORDEN EXPLICITA DE DIFUNDIRLOS. EN GENERAL 

PREFIERO MAS HACERLO A TRAVES DEL EJEMPLO Y DE LA ACCION EN FAVOR DE LA 

VIDA,  QUE CON LAS PALABRAS O LOS ESCRITOS.

MIS MOVIMIENTOS, MIS VIAJES, MIS ENCUENTROS ESTAN INSPIRADOS, NADA 

SUCEDE POR CASUALIDAD, TENGO INDICACIONES PRECISAS.

MI VIDA, MIS ELECCIONES ESTAN CONDICIONADAS CON MI COMPLETA VOLUNTAD Y 

CONCIENCIA POR SERES QUE VIVEN LA CONCIENCIA CRISTICA.

SE  QUE NO SIEMPRE ME COMPRENDE QUIEN ME ESCUCHA O LA SOCIEDAD EN LA QUE 

VIVO Y OBRO.

¡NO PUEDO HACER NADA AL RESPECTO! ADEMAS NO IMPONGO A NADIE LO QUE 

SIENTO, VIVO, VEO Y HAGO. SER CONTACTADOS, Y EN MI CASO, ESTIGMATIZADO, 

SIGNIFICA DAR DISPONIBILIDAD COMPLETA A LA CONCIENCIA SUPERIOR QUE TE HA 

ELEGIDO PARA SER SU INSTRUMENTO.

EL AMOR QUE INFLAMA Y QUEMA MI ESPIRITU EN UN ZARZAL ARDIENTE Y ETERNO 

ES EL MOTOR PERPETUO QUE EMPUJA Y DA CERTEZA A MI SER ESPIRITUAL DE ESTAR 

EN EL VERDAD.

LA JUSTICIA, TENER CONTINUAMENTE SED DE ESTE VALOR QUE ES LA ARMONIA DEL 

UNIVERSO, QUE ES LA NATURALEZA VERDADERA DE ADONAY, MI SEŇOR Y PADRE, 

ANIMA MI ESPIRITU A DAR LA VIDA A ESTA CAUSA. Y DESPUES… LOS REGALOS QUE 

LA CELESTE GRACIA ME HA PRODIGADO PUEDO VERLOS Y TOCARLOS, 

ACARICIARLOS, ESTRECHARLOS A MI:  MI FAMILIA, MIS HERMANOS EN EL ESPIRITU, 

MIS HIJOS, MIS NIŇOS, MI ALEA, MI TABITA Y SOBRE TODO TU, PADRE E HIJO JUNTOS, 

ADONAY-CRISTO, QUE CADA DIA SURGIS E ILUMINAIS, CALENTAIS DE AMOR ESTE 

PLANETA MADRE QUE SUFRE TANTO. VOSOTROS, QUE SOIS MI SOL, MI NUNCA 

OLVIDADO Y ADORADO ARAT-RA,  MANANTIAL DE VIDA Y DE VERDAD.

¡OS AMO!

VUESTRO GIORGIO BONGIOVANNI

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA), 24 DE ABRIL 2007, 16:30 HORAS
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HE ESCRITO EL 24 DE ABRIL 2007

PEDOFILIA – NO SOLAMENTE  EN PARAGUAY

¡MONSTRUOS!

¡NO SOLAMENTE EN PARAGUAY LOS NIŇOS INOCENTES SON VICTIMAS DE LA 

PEDOFILIA!

MONSTRUOS SEDIENTOS DE PERVERSION Y DE PODER QUE CONSUMAN SUS DELITOS



 A SOLO 30 KM DEL VATICANO, LA SEDE CENTRAL DEL CRISTIANISMO.

¡ATENTOS! YA HE DICHO QUE YO CREO EN EL DIOS DE LA JUSTICIA.

EL SE LLAMA ADONAY Y TAMBIEN AQUI EN ESTA TIERRA "CUNA DEL CRISTIANISMO" 

PUEDE ABATIR LA ESPADA DE SU SANTA JUSTICIA SOBRE LA CABEZA DE LOS 

MONSTRUOS, DE LOS OGROS QUE ESCANDALIZAN A LOS NIŇOS Y A LOS INOCENTES.

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

18:30 HORAS

Desgraciadamente no ha sido así. Lo constato con pena. Debo confesarle que no me lo esperaba. No me 
esperaba la decisión de quedarse en Afganistán. Una guerra injusta contra un pueblo que no nos había 
hecho propiamente nada. Pero sobre todo no me esperaba una política que tiene como objetivo hacer de 
Italia un País armado y a integrarlo en el complejo militar-industrial mundial.

Los hechos estan a la vista de todos:

1 - Su invitación, durante su visita a China el pasado mes de septiembre, de poner fin al embargo 
europeo e italiano para la venta de armas al coloso chino, ha sido para muchos de nosotros un primer 
golpe al corazón.

2 - La ley presupuestaria de este año ha destinado 22 mil millones de euros para la defensa. Un aumento 
del 12% respecto de la última ley de presupuesto del gobierno Berlusconi. Estamos en el séptimo lugar 
en el mundo por gastos militares.

3 - En el presupuesto de este año el artículo 113 instituye "un fondo para la exigencia de invertir en la 
defensa" es decir para la investigacion militar. Se trata para los próximos tres años de algo como cuatro 
mil millones y medio de euros. Es un hecho de extrema gravedad.

4 - El vice secretario de la defensa, Lorenzo Forcieri, ha firmado en Washington el pasado mes de 
febrero el protocolo del acuerdo sobre la producción y desarrollo del caza F-35 (Joint Strike Fighter). 
Serán construidos mas de 4.500 ejemplares al precio de 45 millones de euros cada uno. Para este 
proyecto Italia tendrá que destinar inmediatamente mil millones de euros.

5 - La decisión de ampliar la base americana de Vicenza (aeropuerto Dal Molin) que ha tomado su 
gobierno contra la fuerte oposición de la población vicentina es muy grave.

6 - La consolidación de las bases militares americana y de la OTAN, sobre todo en el Sur de Italia, que 
se convierte en la nueva frontera de la guerra contra el terrorismo. La base de Sigonella (Sicilia) está 
por ser triplicada, mientras Nápoles se convierte en la nueva sede del Comando Supremo naval 
americano de intervencion inmediata que tendrá a través del "Comando de Africa" (Afri-Com) un rol 
notable para el control americano del continente negro.

7 - La firma, el pasado mes de febrero de un memorandum de acuerdo, marco para hacer entrar nuestro 
País bajo la protección del "Escudo" antimisiles. Un acuerdo negado al principio por parte de su 
gobierno y posteriormente, admitido. Así Italia y Polonia están dentro del programa del escudo 
antimisiles, mientras Grecia y Turquía no lo han aceptado. Esto divide ulteriormente la Unión Europea 
y hace enfurecer a Rusia que grita a la "amenaza".

8 - Según la relación de su gobierno presentada en el parlamento el pasado mes de marzo, Italia ha 
vendido armas por un valor de mas de 2,19 mil millones de euros con un aumento de ventas del 61% 
respecto del año precedente. Buenos negocios  para los bancos armados pero sobre todo para su  
gobierno que es el mayor accionista de las fábricas de armas italianas. Después de todo esto me parece 
obvio afirmar que su gobierno esta marchando a toda velocidad hacia una militarización del territorio y 
hacia la inclusión de Italia en el complejo militar industrial mundial. Que esto suceda precisamente 
bajo un "gobierno amigo", cubierto "por una prensa amiga" realmente no consigo aceptarlo.

Y más grave todavía, mientras encontramos el dinero para las armas, no lo encontramos para la 
solidaridad internacional (estamos en los últimos lugares en la lista Ocse para ayudar a los Países 
empobrecidos). Y no encontramos ni siquiera 280 millones de euros para pagar el Fondo global para la 
lucha contra el Sida, como había sido prometido por las cumbres del G8.

Presidente, ¡que desilusión! Sobre todo ¡que traición a los pobres! Le deseo que el grito de los 
empobrecidos que durante 12 años he escuchado en mi cuerpo en los asentamientos más pobres de 
Korogocho en Kenya, llegue a sus oídos y le ayude a cambiar ruta.

Soy solamente un pobre misionero comboniano.

p. Alex Zanotelli

director de "Mosaico di pace" (Mosaico de paz)

Nápoles, 27 de abril 2007

HE ESCRITO EL 11 DE MAYO 2007

¡LEED ATENTAMENTE!

QUIEN ESCRIBE NO ES UN POLITICO, NO ES UN LIDER.

ES UN SIMPLE MISIONERO COMBONIANO.

PARA MI ES UN HOMBRE PIO Y JUSTO. UN INSTRUMENTO DE CRISTO QUE HA SALVADO 

MILES DE NIŇOS. ¡EL DICE LA VERDAD! ¡LEEDLA!

TAMBIEN ITALIA ESTA ENTRE LOS PAISES  ARMAMENTISTAS.

EL APOCALIPSIS ESTA EN CURSO.

GIORGIO BONGIOVANNI

                                                                                                                        ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE  (ITALIA)

11:30 HORAS
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CARTA DE ALEX ZANOTELLI A PRODI: "¡PRESIDENTE, QUE DESILUSION!"

Al Presidente del Consejo de los Ministros On.le Romano Prodi:

Distinguido Presidente del consejo, Pax et Bonum. Le deseo de corazón que esta antigua bendición 
franciscana que encierra en sí la ebrea de Shalom (plenitud de vida) se convierta en su programa de 
gobierno. Yo había esperado mucho que su gobierno hubiera llevado a Italia a no ser más un País en 
guerra contra otros Países, como prevee la Constitución italiana (art.11).



SOY AREDOS, HERMANO DE LA LUZ EN MISION SOBRE LA TIERRA, HERMANO Y 

COLABORADOR DE SETUN SHENAR.

HERMANO GIORGIO, LAS POTENCIAS CELESTES, DE QUIENES DEPENDEMOS, ME HAN 

ENCARGADO DE TRANSMITIR ESTE MENSAJE A LA HUMANIDAD.

TE PEDIMOS QUE LO DIFUNDAS.

¡APOCALIPSIS Y NUMEROS!

HERMANOS TERRESTRES.

YA OS HEMOS EXPLICADO SINTETICAMENTE EN COMUNICADOS PRECEDENTES (13 

DE ENERO 2007) LA NATURALEZA DE LO QUE VOSOTROS LLAMAIS ANTICRISTO Y LOS 

PLANES NEFASTOS, CARGADOS DE HORROR Y ODIO QUE ESTA FUERZA, FORMADA  

POR LOS HOMBRES MAS RICOS Y POTENTES DEL MUNDO, SE APRESTA A ACTUAR EN 

LOS PROXIMOS MESES Y AŇOS DE VUESTRO TIEMPO.

EN VUESTRO PLANETA EN ESTE MOMENTO ESTA EN CURSO LA PARTE MAS 

DRAMATICA DEL APOCALIPSIS DE JUAN, PERO TAMBIEN EL ULTIMO TIEMPO EN EL 

CUAL EL ALTISIMO PADRE ADONAY Y SU HIJO EL CRISTO CONCEDEN, A QUIEN LA 

BUSCA CON AMOR, LA VERDAD QUE CONLLEVA LA LIBERTAD Y LA REDENCION.

LAS PRUEBAS DE LO QUE OS ANUNCIAMOS ESTAN EN LOS NUMEROS TERRIBLES, 

INIMAGINABLES Y LOCOS QUE CERTIFICAN UNA SOCIEDAD HUMANA QUE VIVE EN 

EL SUFRIMIENTO, EN LA VIOLENCIA, EN EL ODIO, EN EL EGOISMO Y EN LA MUERTE:

1)  TREINTA MIL NIŇOS MUEREN CADA DIA DE HAMBRE Y ENFERMEDADES. UNO 

CADA CINCO  SEGUNDOS.

2)  MILES DE MILLONES DE SERES HUMANOS VIVEN SIN LO NECESARIO, EN LA 

POBREZA MAS ABSOLUTA Y VICTIMAS DE GUERRAS LOCAS Y DIABOLICAS 

ORGANIZADAS POR LOS COMERCIANTES DE ARMAS Y DE MUERTE.

3)  SOLAMENTE UNOS 800 MILLONES DE HABITANTES DEL PLANETA TIERRA VIVEN 

CON LO NECESARIO Y A MENUDO LO SUPERAN, ENTRANDO EN LO SUPERFLUO, 

INJUSTO E INUTIL. ESTA PARTE DE VUESTRA SOCIEDAD, QUE SE CONCENTRA 

SOBRETODO EN EL OCCIDENTE DEL MUNDO, VIVE Y OPERA, ESPECULANDO SOBRE 

LA PIEL DE SUS PROPIOS HERMANOS POBRES. ES DECIR QUE EXPLOTAN EL 80 % DE 

LOS RECURSOS DEL PLANETA EN PERJUICIO DE TODOS LOS DEMAS QUE 

INJUSTAMENTE NO PUEDEN BENEFICIARSE DE ELLO. LOS RECURSOS EXPLOTADOS 

SON ADEMAS, CON INJUSTICIA ENORME, EXTRAIDOS EN LOS LUGARES O NACIONES 

PRECISAMENTE DONDE VIVEN LOS MILES DE MILLONES DE POBRES CITADOS 

ARRIBA.

4)  SOLO 100 MILLONES DE PERSONAS SON LOS RICOS, LOS MILLONARIOS DEL
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MUNDO, LOS CUALES POSEEN TODAS LAS RIQUEZAS DEL PLANETA. VIVEN EN EL 

MATERIALISMO MAS DESENFRENADO Y EN EL EGOISMO MAS DEGENERADO.

SON HIJOS DEL ARTE DE LOS POTENTES DEL MUNDO: ESOS POCOS CIENTOS DE 

FAMILIAS, PERTENECIENTES A TODAS LAS RAZAS Y RELIGIONES DE VUESTRO 

PLANETA, QUE GOBIERNAN LAS NACIONES DE LA TIERRA. LA ECONOMIA Y LAS 

FUERZAS MILITARES QUE ELLOS POSEEN SON EL VERDADERO PODER. LOS JEFES DE 

ESTADO, LOS POLITICOS, LOS PARLAMENTARIOS, ETC., COMO YA OS HEMOS DICHO, 

NADA O POCO PUEDEN HACER ANTE SU POTENCIA, ES MAS, A MENUDO, CASI 

SIEMPRE, LOS POLITICOS QUE SON ELEGIDOS O NOMBRADOS SON MARIONETAS EN 

SUS MANOS, DE LOS TESTAFERROS DE LOS ARRIBA CITADOS MAGNATES DE LA 

ECONOMIA. DEBEIS SABER ADEMAS QUE EXISTE UNA ELITE O CLUB DE PERSONAJES, 

DE DISTINTO ORIGEN RELIGIOSO, CULTURA Y RAZA QUE SE SIENTAN A LA MESA DE 

JUEGO DEL PODER. ELLOS SON LOS QUE TOMAN LAS DECISIONES O COORDINADORES 

DEL DESTINO DEL MUNDO. 

POCOS O NINGUNO DE VOSOTROS SABEIS QUE EXISTE, A NIVEL ESPIRITUAL, UNA 

FUERZA POTENTE Y DIABOLICA QUE PERSONIFICA A ESTOS PERSONAJES: LAS 

ENTIDADES LUCIFER Y SATANAS SE SIENTAN EN LAS CUMBRES DEL MUNDO 

INCLUIDAS LAS IGLESIAS CRISTIANAS Y OTRAS RELIGIONES (¿RECORDAIS EL 

MENSAJE DE FATIMA?)

5)  EXISTEN DOS NUEVOS BLOQUES DE PODER QUE SE DISPUTAN EL DOMINIO DEL 

MUNDO, YA LO HEMOS DICHO EN COMUNICADOS PRECEDENTES. SON ESTADOS 

UNIDOS CON SU IMPERIO EN OCCIDENTE Y SUS ALIADOS, Y RUSIA-CHINA Y ALGUNOS 

PAISES ARABES EN EL ORIENTE.

A MENUDO OS HEMOS DICHO Y RECORDADO QUE NOSOTROS, SERES DE LUZ, NO 

ESTAMOS NI CON UNO NI CON EL OTRO IMPERIO O BLOQUE DE PODER. NOSOTROS 

ESTAMOS CON CRISTO Y CON TODA ESA HUMANIDAD QUE QUIERE VIVIR EN PAZ, 

AMOR Y JUSTICIA. ES DECIR QUE SOMOS SOLIDARIOS CON TODAS ESAS ALMAS QUE 

PODRIAN, EN EL CASO DE  REPOBLACION DEL PLANETA, RECONSTRUIR UNA NUEVA 

CIVILIZACION DESPUES DE UNA DESTRUCCION QUE VOSOTROS, DIA TRAS DIA, 

ESTAIS HACIENDO RESPECTO A VUESTROS NIŇOS, A LA NATURALEZA, A VOSOTROS 

MISMOS. NOSOTROS ESTAMOS LISTOS PARA AYUDAR A ESTAS ALMAS JUSTAS Y A 

TODOS LOS NINOS QUE HABITAN VUESTRO MUNDO.

6)  COMO YA OS HEMOS DICHO PRECEDENTEMENTE, NOSOTROS DEPENDEMOS DE 

LAS POTENCIAS CELESTES, AQUELLAS QUE VOSOTROS, EN VUESTROS TEXTOS 

SAGRADOS, LLAMAIS SERAFINES Y TRONOS. SOMOS ADEMAS CONSCIENTES DE QUE  

TAMBIEN ELLOS DEPENDEN Y OBEDECEN A LA LUZ DE JESUS-CRISTO, HIJO DEL DIOS 

VIVIENTE QUIEN, NO NOS CANSAREMOS NUNCA DE REPETIRLO, ESTA PROXIMO A



MANIFESTARSE CON POTENCIA Y GLORIA SOBRE LA TIERRA. POR ESTA RAZON 

TODAVIA NO HEMOS TOMADO POSESION DE VUESTRO MUNDO PORQUE 

OBEDECEMOS AL MESIAS JESUS-CRISTO Y A SU PADRE ADONAY QUE ES NUESTRO Y 

VUESTRO PADRE.

7)  ESTAIS EN EL CAPITULO 15 DEL APOCALIPSIS DE JUAN: LOS SIETE ANGELES Y LAS 

SIETE COPAS. COMO PODEIS NOTAR BIEN, EL MAR, EL SOL, LA TIERRA, EL AIRE, ETC. 

SON PROTAGONISTAS DE LA IRA DE DIOS Y FORMAN PARTE DEL MENSAJE Y DE LA 

AMONESTACION EN RELACION CON LA REDENCION Y PENITENCIA QUE LOS 

HOMBRES RECHAZAN. PARA COMPLEMENTAR ESTA FORMA DE MANIFESTACION 

DIVINA CON LA JUSTICIA HAY OTRA LLAMADA A LA REDENCION, LA DEL AMOR CON 

LOS SIGNOS EN EL CIELO, EN LA TIERRA Y EN EL CUERPO DE NUESTRO MENSAJERO 

QUE SE ESTAN MANIFESTANDO Y QUE TODOS PUEDEN VER, AUNQUE POCOS CREEN.

8)  QUEREMOS EN FIN RECORDAR Y RATIFICAR QUE LOS ELEGIDOS DEL APOCALIPSIS 

SON 144.000 SERES, ALMAS QUE SON DEVOTAS A CRISTO Y QUE ESTAN  MARCADAS EN 

EL TERCER OJO (EN LA FRENTE. CAP. 14 APOCALIPSIS). ELLOS SON AQUELLOS QUE 

DESDE EL UNIVERSO, DESDE EL COSMOS, DESDE EL SOL HAN BAJADO A LA TIERRA 

PARA ACOMPAŇAR A CRISTO-JESUS EN SU MISION. ELLOS SON AQUELLOS QUE 

DESPIERTAN A LOS LLAMADOS Y A LOS JUSTOS PARA QUE PUEDAN SALVAR SUS 

ESPIRITUS DE LA MUERTE SEGUNDA.

RECORDAD QUE LOS SALVADOS, ES DECIR AQUELLOS QUE SERAN COLOCADOS A LA 

DERECHA DE CRISTO, EN EL JUICIO FINAL (MATEO, CAP.24) SERAN TODOS LOS QUE 

HAN TRABAJADO A FAVOR DE LA VIDA, QUE HAN AMADO A SU PROJIMO COMO A SI 

MISMOS, QUE HAN LUCHADO PARA EL TRIUNFO DE LA JUSTICIA. NO ES MUY 

IMPORTANTE PARA CRISTO Y PARA NOSOTROS SI ERAN ATEOS O CREYENTES, 

RELIGIOSOS O LAICOS, CRISTIANOS, MUSULMANES, JUDIOS, BUDISTAS O DEMAS. ES 

IMPORTANTE Y FUNDAMENTAL PARA NOSOTROS QUE VOSOTROS TOMEIS 

CONCIENCIA DE QUE EL JUICIO DE DIOS SE BASA HOY, MAÑANA Y EN LOS SIGLOS DE 

LOS SIGLOS, SOBRE LA ENSEŇANZA DE JESUS: POR SUS FRUTOS CONOCEREIS 

QUIENES SON.

HE AQUI, HERMANOS DE LA TIERRA, AMIGOS QUE ESCUCHAIS NUESTRO DISCURSO Y 

ENEMIGOS QUE OS OBSTINAIS EN IGNORARNOS O EN OSBTACULIZAR A NUESTROS 

MENSAJEROS, ¡LA VERDAD ES ESTA! UNA VERDAD INCOMODA PARA EL ANTICRISTO 

Y SUS PARTIDARIOS. UNA VERDAD QUE LIBERA EL ESPIRITU Y FORTIFICA LA FE PARA 

AQUELLOS QUE ESPERAN LA LLEGADA DEL ESPOSO, DEL REY DE REYES, EL CRISTO-

JESUS, CON LAS MANOS BIEN FIRMES EN EL ARADO.

¡LA PAZ ESTE CON VOSOTROS!

AREDOS, ANGEL DE LAS MILICIAS CELESTES OS HA HABLADO.

PARA TI HERMANO, MI AMOR Y EL DE SETUN SHENAR TU ANGEL PROTECTOR Y GUIA.

DEL CIELO A LA TIERRA

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

29 DE MAYO 2007, 19:00 HORAS
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DEL CIELO A LA TIERRA

El anunciador. Tercera entrega dedicada a Eugenio 
Siragusa, un hombre que habló de la segunda venida 
de Jesús-Cristo, algo implícito en su vida dedicada a 
anunciar el apocalipsis causado por esta humanidad 
ciega y sorda.

PRESENTADO POR LA ASOCIACION CULTURAL SARAS, EN EL HOTEL CENTRO CONGRESOS 
"LEONARDO DA VINCI”, MILAN.

Partimos pronto por la mañana para presenciar el digno homenaje en memoria de Eugenio Siragusa, 
organizado en el día de su cumpleaños, el 25 de marzo 2007.
"La Asociación Saras es una asociación cultural formada por un grupo de personas unidas por 
valores profundos de amor justicia paz y fraternidad". Leo estas frases en "Quienes Somos" del 
folleto que nos dan antes de entrar en la sala.
Entrada libre y gratuita, a diferencia del mismo memorial que ha tenido lugar en Locarno, en Suiza, 
donde para entrar el público ha tenido que pagar un billete – entrada de 10 €. Diferente metodología. 
Me pregunto ¿Por qué?, nos preguntamos también ¿Por qué no está permitido filmar o grabar el 
evento, ni tampoco intervenir o hacer preguntas por parte del público?
Sinceras emociones al encontrarnos con viejos conocidos que, sin reservas, nos acogen y abrazan con 
afecto… personas con quienes, durante muchos años, esta vida nos ha visto codo a codo e identificados 
en el mensaje transmitido por el padre espiritual: Eugenio Siragusa. Largos años que han visto el 
despertar espiritual de muchas personas, sobre todo jóvenes de Saras después de haber conocido a 
Giorgio Bongiovanni en 1990 en Porto San'Elpidio, cuando se le manifestó el signo permanente de los 
estigmas. El mismo Giorgio Bongiovanni muchas veces ha participado, invitado por ellos, en los años 
'90, en conferencias y transmisiones televisivas en Florencia, Pisa, Livorno…
La sala esta llena. Giuliano Falciani modera y presenta la conferencia que inicia con la proyección de 
una larga filmación sobre la vida y la obra de Eugenio Siragusa...
“Hoy se cierra un ciclo y se abre otro – subraya Falciani – "… a partir de mañana por la mañana 
mismo… El, Eugenio, ha despertado la luz en cada uno de nosotros, … en la Tribu de Juan, … hoy 
hablaremos de él y pensaremos que está vivo… quedaros hasta el final, porque sera él mismo el que



6766

nos dará a todos nosotros un mensaje importante… desafortunadamente su logo, su escrito "Del 
Cielo a la Tierra", lo usan imitadores descuidados pero la herencia de su obra no pertenece a nadie, 
es patrimonio de la humanidad.
Se empieza con la primera larga filmación. Se trata de la reconstrucción de la vida de Eugenio desde 
su nacimiento, con fotos y filmaciones de ese período: la infancia, la experiencia en la marina, su 
primera familia, su preparación interior y su fulguración en Catania; la fundación del "Centro 
Studi Fratellanza Cósmica", los extraterrestres, la divulgación de sus mensajes y de sus 
comunicados a la prensa y a los jefes de estado. Y más: los viajes a España, a Suiza y a América 
Latina;  la filmación de Eugenio que, en una conferencia en Messina, lee el conmovedor mensaje de 
la Beata Virgen María y de sus lágrimas… La filmación de su visita a Fermo (20 de mayo 1984), 
donde no se menciona la organización del grupo "Nonsiamosoli" y de los hermanos Bongiovanni; 
las filmaciones de apariciones de la Virgen que sale de globos de luz, la filmación donde Eugenio 
habla de su profunda adoración hacia la Beata Virgen María, ascendida al cielo en espíritu y 
cuerpo. Y más: 1º de mayo 1988. La Virgen advierte sobre el próximo futuro y sobre los trágicos 
eventos futuros. 1º de noviembre 1988: El importante programa "Filo" transmitido por Rai 1 
directamente desde el Etna. También en este caso se ha omitido el hecho de que la coordinación y la 
dirección fueron completamente realizadas en Porto Sant'Elpidio por "un cierto" Giorgio 
Bongiovanni y por el presentador de la importante transmisión Fiore di Rienzo.
Se habla de Giorgio en estos términos: los seres que contactaban a Eugenio le confían directamente 
la educación espiritual de este joven chico, con el fin de una misóon que se revelaría en el tiempo. En 
1989 Giorgio va a Fátima, bajo petición de la Beata Virgen quien le comunica que  deberá 
manifestarse un gran signo que todos verán. Giorgio obedece, va a la plaza de Fátima, pero espera 
en vano. Eugenio le sugiere que vuelva a Fátima y va el 2 de setiembre del 1989 con un ramo de rosas 
rojas en la mano. Ese día a las 12, a los pies de la gran encina, Giorgio cae en éxtasis, ve a la Virgen y 
cuando se despierta, en la palma de las manos habían aparecido los estigmas…
No se hace ninguna referencia a los mensajes de Eugenio en relación con este evento increíble. En la 
filmación se citan solo los encuentros de 1992 y de 1993 en Sicilia. No se dice absolutamente nada del 
primero (en esa ocasión Eugenio, en frente de unas mil personas y de las telecamaras de algunas 
emisoras televisivas de Sudamérica y de México, se retira de la fase de difusión de la obra y nombra 
oficialmente a Giorgio Bongiovanni como tutor y continuador de la misma misión "Del Cielo a la 
Tierra"). Sin embargo, se hace referencia al encuentro de 1993 en Nicolosi: … donde Eugenio ya 
invitaba (no en público), a tener discernimiento respecto a Giorgio… visto que ya algunos de los 
colaboradores que le acompañaban en el mundo habían notado la tendencia de Bongiovanni de 
"hacer por su cuenta"… después de esto la separación oficial debido a la comercialización de la 
obra con revistas y vide cassettes, etc… y el pesar de Eugenio por no haberle devuelto los símbolos 
del águila, como el había pedido. La filmación sigue con Eugenio que se vuelve con los años cada vez 
más nostálgico hacia su patria en el reino de la luz donde, decía, "trabajaré aún más desde el más 
allá, por todos los llamados que se han despertado en la Verdad…" Nostalgia mezclada con ansia 
que, después del 2000, se hace más aguda: "…ansia de recibir la caricia de la muerte y el bien 
incomparable de su real amor…”
En la tarde se sigue profundizando el contexto histórico en el que ha vivido Eugenio. 
"Profundización y eventos relacionados con su misión espiritual". Así los presenta Falciani: "los 
años de la guerra fría, la iluminación de Kennedy que pronuncia el discurso a todos los ciudadanos 
del planeta. ¡Sentimos mucha emoción cuando escuchamos la voz de Eugenio mientras lee los 
mensajes sobre las repetidas advertencias que la humanidad no ha escuchado, que ha elegido en 
cambio los valores destructores de la vida!
La señora Maria Milesi habla de su experiencia al lado de Eugenio, desde que lo conoció en 1967, 
cuando vivía y trabajaba en Ginebra, Suiza. Habla de su encuentro en Milan, de su encargo oficial 
como responsable de la secretaría en idioma frances y a su diligente tarea de difundir sus escritos.
Milesi testimonia a los presentes el coraje de Eugenio y sobre todo, su disponibilidad, su espíritu de 
sacrificio. Ella hubiera deseado tanto divulgar 6 o 7 mensajes que Eugenio había recibido en el 2003 
con las últimas afligidas recomendaciones a los jefes de estado… pero Eugenio, desesperado por el 
futuro de los jóvenes, le dijo por telefono: "¡No! ¡No hay nada más que hacer!"
Habla también de la música terapéutica que Eugenio componía tocando el órgano, notas que han 

ayudado a mucha gente. Milesi saluda a todos así: "Yo os deseo que os vayais de esta reunión con la 
alegría en el corazón y con el deseo de que él, Eugenio este presente y de signos para que la Tierra se 
transforme para la alegría de sus habitantes…”
Me pregunto: ¿Y el aspecto mesiánico de la obra de Eugenio?
Mientras escucho y referimos fielmente todas las citaciones, pienso en la segunda y actual familia de 
Eugenio. Han pasado mas de 5 horas y no ha sido mencionado, ni siquiera una vez, ningún miembro 
de la misma. Nos preguntamos el por qué. También porque cada miembro forma parte 
completamente del aspecto espiritual de su misión.
Sigue una filmación realizada por Saras sobre las vidas paralelas de Eugenio, filmación que pone en 
relieve en particular y casi únicamente la de Rasputín.
Orazio Valenti presenta un libro suyo que será publicado próximamente sobre Eugenio, desde el 
principio de su importante obra de divulgación en el contexto del Centro "Studi Fratellanza 
Cósmica", que se prolongó hasta 1976.
Valenti explica a la platea que después de 1976, todo lo que ha sucedido en los años que van desde el 
1980 hasta el 1985 no tiene importancia. Y explica: "… Eugenio nos ha preparado para comprender 
que desde el plano astral se pasaría al plano espiritual… debido, además, a los eventos próximos que 
se manifestarán.”
Siguen fotos de la conferencia en Alemania, Eugenio fue invitado en lugar de Adamsky; foto del 
Monte Sona, en Sicilia, las entrevistas al Mons. Calducci, la foto de la carta de Papa Paolo VI, la carta 
de Voltaire. La entrevista al famoso doctor Pantellini.
Se ilustra ampliamente, además, el gravísimo problema que deriva de la energía atómica. Los seres 
que han contactado Eugenio no han sido escuchados. Se habla de Ettore Maiorana, de la Tierra 
hueca. Se habla de los seres grises quienes, como explicaba Eugenio, son esos seres que están en 
relación con el interior de la Tierra, seres que obran en sintonía con las fuerzas de la naturalezza y 
que intentan salvar el planeta. Se habla del aviso de enormes catástrofes debido a la manipulación 
genética, de la "ciencia sin conciencia", de la división del átomo, de la irremediable contaminación 
del agua y de perder este bien en el futuro, el bien más importante de todos... ¡El hombre ha desafiado 
a Dios! ¡Y pagará las consecuencias sin remedio!
Una vez más nos preguntamos, cada uno en nuestro corazón: ¿Y el aspecto mesiánico de la obra de 
Eugenio ?
La señora Giuliana Mouriño interviene en directo desde Vigo, España brevemente. Cuenta en 
síntesis la intensa obra de divulgación al lado y por cuenta de Eugenio en España y en América 
Latina, con algunas citaciones del viaje de Eugenio a Bogotá, en Colombia y de otro viaje a Lima, en 
Perú. Le preguntan lo que se le ha quedado más grabado de Eugenio: "Su profundo sentido de la 
justicia y el hecho de que era como si supiera lo que cada uno necesitaba espiritualmente… era 
siempre guiado en sus desplazamientos, fue a Canadá solo por una persona…”
Para terminar Giuliano Falciani le da la posibilidad de transmitir a los presentes una emoción suya : 
"Eugenio nos ha ofrecido a cada uno de nosotros un estado de conciencia que lleva hacia la libertad, 
… hagamos de manera que este homenaje de frutos…"
Ninguna referencia a la adoración hacia la figura de Cristo en la misión de Eugenio Siragusa, un 
aspecto que esta señora y todo su grupo no pueden desmentir. Una sensación de profunda tristeza 
empieza a embargar nuestra alma… porque recuerdo muchas lecciones espirituales, muchos 
comunicados, muchos videos, documentos y testimonios… Ni siquiera una palabra sobre esto. Y el 
evento está por terminar. Continúan los mensajes y las revelaciones leídas por el mismo Eugenio: La 
Tierra es un ser vivo que reacciona contra las causas negativas que el hombre ha puesto en práctica, 
reacciones violentas y firmes contra quien aborta, contra el trasplante de órganos, la vivisección, la 
juventud perdida en los guetos de la droga... recuerda el primer mensaje de Hoara a los jóvenes...
Durante dos minutos un respiro de alivio, lo que esperabamos de verdad: Imágenes de Eugenio que 
lee: «¡Quisiera donaros todo el bien supremo de la Crística Pasión... quisiera saber siempre que estais 
unidos y felices, aureolados por el amor de Dios... siempre, siempre, siempre unidos!...
... Estoy en contacto con los que han venido para ayudar a Jesús y que se han quedado por orden de 
Adonay..., formo parte de ellos, ... he nacido por un deseo divino...!»
Solo un respiro. La conferencia concluye con una debida ovación a Eugenio… con otras filmaciones y 
con el último deseo dedicado a los parvulitos que amaba mucho, los niños.



6968

¿Qué se siente en frente de la tergiversación de la realidad, de la omisión de años enteros de 
actividad, de la cancelación de la identidad de las personas, del encubrimiento de hechos y de la 
manipulación de los contenidos… justamente definidos y presentados como patrimonio de la 
humanidad. Pero de qué humanidad ?
Pedimos a los expositores la primera filmación donde se hacía referencia a Giorgio Bongiovanni: se 
niegan completamente. Preguntamos a todos los expositores y a alguna persona que conocíamos: 
“¿Pero por qué no se ha hablado nunca de Cristo y de su Regreso?
Perplejidad.... desilusión: Esos 700 espectadores que hemos visto felices y profundamente 
emocionados, no podían saber ni de lejos que habían recibido una información parcial de la obra de 
Eugenio. Estas son las respuestas a nuestra pregunta :
“No, ... a mi me toca sólo hablar de Eugenio…” “ … Se ha citato alguna vez (referido a Cristo), se ha 
hablado un poco…” “Cuando hagais vosotros un homenaje a Eugenio Siragusa hablareis de ello.” 
“No se ha hablado de Cristo, pero se ha hablado del Padre…”
No añadimos otros comentarios. Lo dejamos en los archivos y al buen sentido del discernimento que, 
sólo si lo queremos, nunca dejará que perdamos de vista la lectura de la historia y de sus hechos, a 
través de los documentos y de los testimonios directos objetivamente  documentados.
Regresamos a casa con mucha tristeza, pero con la conciencia de desear continuar trabajando 
fuerte, en defensa de la memoria y de la Verdad, en la Viña del Señor… el Camino, la Verdad, la Vida 
que conduce directamente al Padre.

Con dilección fraterna: Mara, Lorella, Giovanni, Beatrice, Pier Giorgio.
25 de marzo 2007, Milan.

EUGENIO HA AFIRMADO SIEMPRE QUE HA SIDO EL APOSTOL JUAN. PARA ESTOS 

SEŇORES, QUIZAS IGNORANTES, PERO CREO, SIN EMBARGO QUE HAN SIDO MUY 

INTELIGENTES EN MANIPULAR LA VERDAD, LA FIGURA DE JESUS, EL CRISTO, 

DESAPARECE EN LA OBRA DE EUGENIO.

YO HE SEGUIDO A EUGENIO DURANTE 30 AŇOS, HE SIDO TAMBIEN PORTAVOZ Y HE 

SIDO LA CONTINUACION HASTA CUANDO, COMO TODOS SABEN, HA TENIDO LUGAR 

LA SEPARACION. CONOZCO PERFECTAMENTE LA OBRA DE EUGENIO SIRAGUSA 

MUCHO MEJOR QUE TODOS ESOS SEŇORES QUE HAN SIDO EXPOSITORES O QUE 

ESTABAN PRESENTES Y QUE HAN  MANIPULADO LA VERDAD. ME REFIERO A ORAZIO 

VALENTI, A TINO PAGLIALUNGA, A GIULIANA MOURIŇO, A MARIA MILESI, A GIULIANO 

FALCIANI, ORGANIZADOR DEL EVENTO. ESTOS SEŇORES QUIENES, COMO YO, 

CONOCEN A EUGENIO DESDE HACE MAS DE 30 AŇOS, HAN MANIPULADO LA VERDAD.

¿SON FALSOS PROFETAS O SON HERMANOS QUE CONFUNDIDOS O EN BUENA FE, 

ESTAN COMETIENDO ERRORES? NO LO SE. DEJO A DIOS ESTE JUICIO. DE TODAS 

MANERAS EXISTE LA SOSPECHA DE QUE CONOCIENDO PROFUNDAMENTE LA OBRA 

DE SIRAGUSA, HAYAN QUERIDO VOLUNTARIAMENTE MANIPULAR LA VERDAD.

PERO LA PREGUNTA DRAMATICA Y TERRORIFICA QUE SURGE ES: ¿POR QUE OCULTAR 

LA FIGURA DE CRISTO?

ADJUNTOS A ESTE ESCRITO HAY MAS DE 100 MENSAJES. EN TODA SU OBRA EUGENIO 

HA EXALTADO LA FIGURA DE CRISTO Y HA PUESTO EN EVIDENCIA EL HECHO DE QUE 

EL – EUGENIO – SE HA REENCARNADO PARA PREPARAR Y ANUNCIAR SU SEGUNDA 

VENIDA.

EL CORAZON DE LA OBRA DE EUGENIO HA SIDO CANCELADO. ESTA HABIL 

MANIPULACION DE LA VERDAD DA LUGAR A SOSPECHAS: QUE DETRAS DE ESTA 

GENTE HAYA MENTES MUY REFINADAS QUE QUIEREN ALTERAR, DESTRUIR Y 

ELIMINAR LA OBRA DE SIRAGUSA. MI COMETIDO, COMO SIEMPRE, ES DEFENDER LA 

VERDAD E INSISTO UNA VEZ MAS: NO QUIERO DEFENDERME A MI MISMO, SINO TODO 

LO QUE EUGENIO HA DIFUNDIDO A TRAVES DEL CENTRO STUDI FRATELLANZA 

COSMICA. POR DICHA RAZON Y COMO HABIA PROMETIDO EL AÑO PASADO, DADO 

QUE YO TENGO EN MI ARCHIVO LA OBRA COMPLETA DE TODOS LOS MENSAJES DE 

EUGENIO SIRAGUSA, INFORMO QUE EN INTERNET SE PODRAN LEER UNA PARTE DE 

LOS MENSAJES SOBRE CRISTO QUE EUGENIO HA ESCRITO Y DIVULGADO.

LA ASOCIACION SARAS, QUE HA SIDO SIEMPRE SERIA Y OBJETIVA EN EL DIFUNDIR 

LAS ENSEŇANZAS DE LOS MAESTROS, DESAFORTUNADAMENTE, POR PRIMERA VEZ 

SE HA SOMETIDO Y SE HA DEJADO CONDICIONAR POR UNA VOLUNTAD QUE ESTA POR 

ENCIMA DE SI MISMA. !ESTAD ATENTOS!

NO SE SABE DE DONDE VIENE, NO SE SABE EL PORQUE, PERO LO QUE ES CIERTO ES 

QUE HA SIDO OCULTADA LA FIGURA DEL SEÑOR JESUS CRISTO.

¡ESTAD ATENTOS, PORQUE DE LO CONTRARIO EN FRENTE DE EL SEREIS DEFINIDOS 

FALSOS PROFETAS!

EN www.unpuntoenelinfinito.com PUEDEN LEER LOS MENSAJES DE EUGENIO SOBRE LA 

SEGUNDA VENIDA DE CRISTO.

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA), 15 DE MAYO 2007

¿FALSOS PROFETAS?

EL PASADO 25 DE MARZO TUVO LUGAR, EN MILAN, UN CONGRESO ORGANIZADO POR 

LA ASOCIACION CULTURAL SARAS CON EL TITULO: HOMENAJE A EUGENIO 

SIRAGUSA. EL ASPECTO MESIANICO.

EL CONGRESO, EN MEMORIA DEL GRAN CONTACTADO EUGENIO (VER LA RELACION 

ADJUNTA) ORGANIZADO CON PROFESIONALIDAD Y SERIEDAD POR DICHA 

ASOCIACION, TUVO UN EXITO NOTABLE. LA FIGURA DE EUGENIO SIRAGUSA Y SU 

OBRA HAN SIDO PRESENTADAS HISTORICAMENTE Y SE HAN PUESTO EN RELIEVE LOS  

MENSAJES RECIBIDOS POR LOS EXTRATERRESTRES Y LAS ENSEŇANZAS QUE NOS 

HAN SIDO TRANSMITIDAS A TRAVES DE EL.

CON RESPECTO A ESTO DESEO DEJAR A UN LADO A MI MISMO Y LA MANERA COMO HA 

SIDO TRATADA MI PERSONA Y LA MISION QUE ME HA SIDO CONFIADA, EN EL 

CONTEXTO DE UNA FILMACION – DOCUMENTAL SOBRE LA HISTORIA DE EUGENIO.

EN EL CASO EN CUESTION, HA SIDO MANIPULADA LA VERDAD DE LOS HECHOS, 

COMO ES COSTUMBRE DE AQUELLOS QUE QUIEREN ESCONDER LAS COSAS 

VERDADERAS PORQUE SON CONSIDERADAS INCOMODAS.

DEJO A UN LADO ESTO PORQUE EN ESTA CARTA ES PARA MI UNA OBLIGACION 

OCUPARME Y DEFENDER UNA PERSONA, UN SER COSMICO QUE HA SIDO LA ESENCIA, 

EL CORAZON, LA CLAVE DE TODA LA OBRA DE EUGENIO SIRAGUSA Y REPRESENTA, 

AUN HOY, LA CLAVE DE NUESTRA OBRA, COMO CONTINUACION DE LA OBRA Y DE LA 

MISION DESARROLLADA POR EUGENIO SIRAGUSA.

ME EXPLICO.

DURANTE TODO EL CONGRESO QUE HA DURADO 8 HORAS NO SE HA HABLADO 

NUNCA DE LA FIGURA DE JESUS CRISTO, NI COMO MESIAS, NI COMO HIJO DE DIOS, NI 

COMO PUNTO CENTRAL DE LA OBRA MESIANICA DE EUGENIO.
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William Chávez (Colombia) contactovni@hotmail.com
Ruth Kattia Castro (Colombia) ruthkattia@hotmail.com

Marcos Ríos (Perú - USA) marcorio04@yahoo.com

Juan Andrés Laureano (Puerto Rico) arcauniversalpr@yahoo.com

Emanuel Mouriño (España) manu@manosparaelmundo.org
Luis Mendiano (España) lumendi@wanadoo.es

CORRESPONSALES Y CONTACTOS:

EN URUGUAY:
Hugo Lucas (Artigas) nuevavisionart@adinet.com.uy

Sonia Vega (Maldonado) delsol4@adinet.com.uy
Teresita Sordi (Fray Bentos) teresordi@mixmail.com

Wilson Zeballos (Treinta y Tres) domingosenred@hotmail.com
Carolina Martínez (Colonia Valdense) cmartinez@femi.com.uy 


